
il microfono dovrebbe collegarsi al microfono i ragazzi che lavoro lo vedo però va bene pregherei il l' ospite di 
agganciare il microfono di del consigliere Gianfranco Uni vado avanti perché lo vedo in video in attesa che lo 
sblocchi Samantha Parri presente grazie Andrea Cabassa presente eccolo qua oggi adesso me l' hanno 
attaccato okay impedito ok grazie Giuseppe Comerci il presente grazie Luca Pollastri presente o che è il 
consigliere Omar Spelgatti e pregato però di farsi sentire a riattivare il microfono adesso mi dica signora che 
ha messo a collegarmi okay allora 14 presenti 3 assenti al momento compreso Carlo Toscani che dovrebbe 
arrivare c'è il numero legale la seduta può essere dichiarata aperta prego Presidente okay allora con il primo 
punto all' ordine sì ordine del giorno di contenimento e di efficienza eh no quella di covid19 riunioni del 
Consiglio in videoconferenza approvazioni relatore Presidente del Consiglio allora vediamo darei per letta la 
prima il primo concreto che abbiamo visto in sintesi e leggerei solo il decreto che sono state fatte al CUN sì 
sempre perché come sapete abbiamo dovuto cancellare il il tipo di piattaforma cauti allora chiederei al 
Segretario di illustrare i punti che sono stati ha cambiato vita scusa ti chiedo una cosa se poi rimane ferma 
sul microfono se no non si sente nulla ferma così no soprattutto se spegniti tutti gli altri microfoni se no 
sentiamo sì okay no adesso mi sentite meglio allora bisogna sempre ammutolire i vostri microfoni segretario 
dal precedentemente individuato ha disposto di avvalersi temporaneamente fino a che non sarà operativa la 
piattaforma che era stata individuata col decreto numero 1 avvalendosi della piattaforma zoom che peraltro 
consente anche con con facilità di provvedere alla diretta streaming inoltre ha disposto che ha disposto che il 
Segretario in particolare non provvederà a rinnovare l' appello ogni volta che verrà iniziato un punto all' 
ordine del giorno considerato che la nuova piattaforma zoom permette di vedere in video la presenza di tutti 
i Consiglieri pertanto si provvederà a monitorare la regolarità della connessione ogni qualvolta si abbia 
fondato dubbio che qualche connessione non è operativa inoltre ha stabilito che eventuali consiglieri che 
motivatamente anticipassero delle problematiche di connessione o difficoltà logistiche potevano partecipare 
alla seduta direttamente dalla camera di consiglio però per un numero massimo non superiore a sei al fine di 
mantenere le distanze previste dalla legge in termini di sicurezza quindi con queste integrazioni il Consiglio 
comunale è chiamato ad approvare il lo svolgimento delle sedute del Consiglio nella forma telematica CONS 
rispettando i criteri previsti dall' articolo 73 del decreto legge 18 nel 2020 è che sarà valido a tutti gli effetti 
di legge proprio in virtù del dell' articolo 73 e dei decreti della Presidente non so se passo la parola alla 
Presidente se serve qualche altra specificazione per completezza vorrei dare risposta a una lettera che era 
stata pervenuta dai consiglieri Gianfranco Uni Parri Samantha Cabassa Andrea Scarabelli Andrea Pollastri 
Luca e Comerci Giuseppe vorrei relativa allo streaming allora oggetto nota dei Consiglieri di minoranza 30 
aprile 2020 protocollo 0 0 1 45 0 5 diretta streaming negata al Consiglio comunale al pubblico in riferimento 
alla nota presentata dai Consiglieri di minoranza sottoscrittori in indirizzo e acquistata al protocollo generale 
dal Comune al numero 0 0 14 51 del 30 aprile 2020 inerente all' oggetto si osserva l' articolo 5 comma 4 del 
vigente regolamento sul funzionamento del Consiglio comunale citato dai consiglieri prevede che le sedute 
del Consiglio comunale siano pubbliche esso invero va coniugato con un successivo articolo 20 che dispone 
che disponendo che il pubblico che assiste alle sedute nello spazio a ciò destinato deve mantenere contegno 
corretto stare in silenzio e astenersi da ogni segno segno di approvazione o disapprovazione consente al 
cittadino di assistere ma non di partecipare attivamente ai lavori o di intervenire nelle sedi ne consegue che 
la norma su una fitta finalità meramente conoscitiva dei lavori consiliari come a tutti noto l' Organizzazione 
mondiale della sanità il 30 gennaio 2020 ha dichiarato l' epidemia da Covi 19 un' emergenza di rilevanza 
internazionale il Consiglio dei ministri il 31 gennaio 2020 ha dichiarato lo stato di emergenza sul territorio 
nazionale per sei mesi lo MSI in data 11 marzo 2020 ha dichiarato lo stato di pandemia il decreto legge 23 
febbraio 2020 numero 6 convertito come due con modificazioni nella nella legge 5 marzo 2020 numero 13 ha 
dettato misure urgenti in materia di contenimento e gestione dell' emergenza epidemiologica da Covi 19 il 
Presidente del Consiglio dei Ministri con vari e successivi DPCM che qui non appare utile richiamare ha 
ritenuto la necessità di dettare urgenti ed inderogabili disposizioni finalizzate al contenimento e gestione dell' 
emergenza epidemiologica da Covip 19 in tutto il territorio nazionale la grave emergenza epidemiologica 
tuttora in corso ha indotto quindi il Governo ad adottare il decreto legge 17 marzo 2020 numero 18 
successivamente convertito nella legge 24 aprile 2020 numero 27 e da prevedere all' articolo 73 che al fine 
di contrastare e contenere la diffusione la diffusione del virus Covip 19 e fino alla data di cessazione dello 
stato di emergenza deliberato dal Consiglio dei ministri il 31 gennaio 2000 ai denti i Consigli dei Comuni delle 
province e delle Città metropolitane e le Giunte comunali che non abbiano regolamentato modalità di 
svolgimento delle sedute in videoconferenza possano riunirsi secondo tali modalità nel rispetto di criteri di 
trasparenza e tracciabilità previamente fissati dal Presidente del Consiglio ove previsto o dal Sindaco purché 
siano individuati i sistemi che consentano di identificare con certezza i partecipanti sia assicurata la regolarità 
dello svolgimento delle sedute e vengano garantiti lo svolgimento delle funzioni di cui all' articolo 97 del 

1



decreto legislativo 18 agosto 2000 numero 267 nonché adeguata pubblicità delle sedute ove previsto 
secondo le modalità in liquido a individuate da ciascun ente il Consiglio comunale è chiamato in questi giorni 
al compimento di adempimenti importanti obbligatori per legge quali l' approvazione del rendiconto della 
gestione la ratifica e l' adozione di variazioni di bilancio urgenti il riconoscimento di debiti fuori bilancio ed 
altri altresì indispensabili al corretto svolgimento dell' azione amministrativa il Presidente del Consiglio 
comunale con proprio decreto numero 1 in data 16 aprile e successivamente integrato con decreto numero 2 
in data 4 maggio 2020 ha disposto a tal fine di avvalersi di quanto previsto dall' articolo 73 del decreto legge 
18 2020 innanzi citato per lo svolgimento delle sedute del Consiglio comunale con modalità anche telematica 
da realizzarsi con osservanza dei criteri indicati da ultimi dal medesimo articolo e disponendo quando appena 
sollevato la registrazione della seduta ed al suo termine la relativa pubblicazione in continuità con le modalità 
già in essere per le sedute svolte in presenza e infine dando mandato al dirigente di valutare ogni ulteriore 
soluzione tecnica funzionale a rendere possibile nei tempi più celeri anche la diretta streaming per le sedute 
del Consiglio comunale da remoto nel pieno rispetto delle caratteristiche tutte delineate nel medesimo 
decreto tutto quanto so fra rappresentato nella grave straordinaria situazione di emergenza epidemiologica 
che sta interessando la comunità internazionale la nazione e il popolo italiano il Comune di Fidenza e i suoi 
cittadini ove le strumentazioni informatiche possedute dal Comune o conseguibili dallo stesso nei tempi a 
disposizione ad invarianza di spesa motivatamente non consentire non consente consentissero 
transitoriamente la divulgazione dei lavori del Consiglio comunale in diretta streaming bensì soltanto in 
seguito e in continuità in versione integrale anche tenuto conto del mandato conferito al dirigente ai servizi 
tecnici informatici comunali di rendere possibile tale modalità e parere dello scrivente che le finalità 
conoscitive più sopra menzionate possano ritenersi transitoriamente in via eccezionale sufficientemente 
assolta assolte con la distrazione e successiva divulgazione integrale dei lavori della seduta quanto disposto 
nel frattempo dal Presidente con il decreto numero 2 in data odierna tuttavia grazie anche al reperimento e 
individuazione di soluzioni tecniche temporanee alternative che rendono possibile la diretta streaming fa 
perdere alla questione qualsiasi rivelano rilevanza in sé firmato il Segretario generale dottor Luigi Terrizzi se 
volete vi verrà inviata la copia protocollata di questa lettera se c'è qualcuno che ha che cosa e se non ci sono 
se non c'è nessuna osservazione metto in votazione il punto numero 2 misure di contenimento dell' 
emergenza epidemiologica da Covi 19 riunione del Consiglio in videoconferenza approvazione allora vi prego 
di alzare la mano e di identificarvi adesso io vi darò a tutti il microfono vi prego di attivarlo nel momento in 
cui votate e di alzare anche la mano che vedete sotto c'è una mano oppure mi scusi mi scusi Presidente ma 
mi scusi Presidente mi scusi Presidente mi sembra che manca il numero legale chiedevo ecco scusate 
scusate Presidente chiedo la parola volevo volevo avvisare che nel decreto della Presidente è stato anche 
disposto di ogni Consigliere è tenuto a tenere accesa la propria telecamera era andato in giro bisogna tenere 
accesa la luce la consigliera Paola Serventi mi risulta fino a qualche minuto fa l' aveva disattivata invito tutti 
ecco adesso ok va bene ok allora il numero legale lo verifichiamo subito Pollastri Marco GalliCani Andrea 
Scarabelli Cabassi Andrea Dotti Fabio Omar Pellegatti Rastelli Davide Samanta Parri Andrea Massari 1 
Gianfranco 10 Busani Federica 11 Giuseppe Comerci 12 Paola Serventi 13 inoltre presidente 14 è confermato 
confermata la presenza di tutti coloro che sono risultati alla perizia pertanto leggo Presidente allora metto in 
votazione si astiene Resta ma vota a favore no scusate ma dovete chiamare l' appello per adesso no così è 
una confusione incredibile siamo in venti poi okay allora abbiamo ci sono due modalità per esprimere il voto 
o leccando rese and quindi uno alza la mano oppure se per voi è complicato possiamo procedere all' appello 
nominale come però non in altre appello nominale allora scusate posso io sento dei cartoni animati di 
sottofondo che vanno a distogliere molto l' attenzione non si capisce bene nel senso invito chi ha la 
televisione accesa ad abbassare un pochino sì non sono neanche male dai cartoni animati no e però non si 
sente con altre parole quindi comunque in Consiglio comunale guardare comunque sì bene allora procediamo 
con l' appello nominale Massari Andrea presente un tavolo e riportare allora vi prego di esprimere un voto 
favorevole sì allora favorevole adesso diciamo che questo strumento consente di votare anche non per 
appello nominale tuttavia procediamo con l' appello nominale allora Massari Andrea favorevole favorevole 
Marco Marco Tedeschi assente due Fabio Dotti Fabio Dotti e chiedo scusa favorevole Federica Busani 
favorevole Rita Sartori favorevole come Spegatti Paola Serventi Paola io non è che non è che non si vede la il 
video prego Paola Serventi favorevole Davide Rastelli favorevole Carlo Toscani non c' era e non è ancora 
arrivato Marco Gallicani favorevole Andrea Scarabelli astenuto Uni Gianfranco astenuto Samantha Parri 
astenuta Andrea Camassa astenuto Giuseppe Comerci astenuto Luca Pollastri Luca Pollastri due al microfono 
sì siamo favorevoli manca ancora Luca Pollastri astenuto bene sì ma deviati troppo non fa anche a me prima 
non si riattivava però prova ok sì adesso funziona astenuto astenuto quindi 6 astenuti e 8 favorevoli il 
Presidente può proclamare il risultato dobbiamo ancora cominciare pone il punto numero 3 dello schema no 
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non è vero che c'è una comunicazione scusate Presidente l' immediata eseguibilità ha immediata eseguibilità 
ah allora torniamo a votare uno il favore di aprire i microfoni okay Andrea Massari favorevole Fabio Dotti 
favorevole Federica Busani favorevole Rita Sartori favorevole Omar SPelgatti Paola Serventi Davide Rastelli 
favorevole Marco Galli cani favorevole Andrea Scarabelli astenuto Gianfranco Uni astenuto Samanta Parri 
astenuta Andrea Cabassa astenuto Giuseppe Comerci astenuto Luca Pollastri astenuto conferma 6 astenuti 0 
contrari e 8 favorevoli il Presidente proclama l' approvazione favorevoli 6 astenuti zero contrari nel prego no 
prego collega Carmona parlo 8 favorevoli 6 astenuti zero contrari sì okay allora seguiamo col punto numero 3 
interpellanze e interrogazioni allora in ordine la prima è quella del di cambiamo con Toti con la 
comunicazione del Sindaco Rita il Sindaco chi chiede la parola il Sindaco togliendo però OK no è che abbiamo 
saltato un punto prima e che va alle comunicazioni del Sindaco quelle per legge ah scusi Sindaco no è una 
comunicazione una volta è un consiglio un po' sì no ma che avrebbe poi il Sindaco scusate un po' verremo 
tutti sì allora devo comunicare dare comunicazione ai Consiglieri comunali ai sensi della normativa sensi dell' 
articolo 175 del testo unico dell' articolo 71 comma 6 del Regolamento unico di contabilità dei controlli interni 
regolamento che è stato approvato da questo Consiglio comunale il 27 giugno 2016 si comunica che nel 
primo trimestre 2020 sono state apportate variazioni alle dotazioni di cassa del bilancio diviene 2020 con 
delibera di Giunta con la delibera di Giunta numero 52 dell' 11 marzo 2020 l' articolo 175 del testo unico 
prevede lo strumento delle variazioni di cassa per adeguare le previsioni delle stesse all' andamento della 
gestione delle variazioni di sola cassa sono di competenza della giusta della Giunta salvo portarne a 
conoscenza il Consiglio come è fatto in questa comunicazione grazie ho finito erano non lo so procede allora 
adesso con l' Interreg interrogazioni e interpellanze allora la prima in ordine è quella di cambiamo oggi e una 
ragione lei consigliere Uni e Consigliere Comerci mi viene com' è io adesso sì adesso è arrivata la linea mi 
sente signor Presidente sì la leggo io va bene buonasera a tutti da vicino da lontano da casa sta ascoltando 
ringrazio l' Amministrazione per essere collegati leggo la prima interpellanza un Consiglio del giorno 4 
maggio 2020 oggetto coronavirus premesso che in data 30 gennaio 2020 si sono riscontrati i primi due casi 
di coronavirus in Italia in data 31 gennaio 2020 il Governo ha decretato lo stato di emergenza sanitaria 
considerato che senza creare allarmismo è necessario prendere tutte le precauzioni necessarie alla tutela 
della salute pubblica interrogano il Sindaco e la Giunta per sapere quali misure sono state prese dall' azienda 
USL SL di Parma dal distretto socio sanitario di Fidenza per tutelare la salute pubblica Fidenza 3 febbraio 
2020 ho finito Presidente non so se il Sindaco risponde o chi per lui o o risponderò io parlerò io prima o lui 
non lo so veda lei esplode la consigliera aspettate che mio penso ai no perché non riuscì a riprendere la voce 
allora a seguito di impugnazione numero 3 9 4 6 del 4 di febbraio si è provveduto a inoltrare richiesta all' 
azienda uselle che ha dato riscontro con nota 1200 e 12.558 in data 24 24 febbraio e che adesso vi leggo al 
pari degli enti e aziende del servizio sanitario regionale anche l' azienda uSL di Parma ha adottato tutte le 
misure di sorveglianza controllo e prevenzione indicate nelle procedure regionali e ministeriali per contrastare 
la diffusione del coronavirus dire ai casi segnalati e comunicare alla popolazione si sottolinea come suddette 
misure siano state applicate nelle articolazioni dell' azienda uesselle interessate su tutto il territorio di propria 
competenza istituzionale Distretto Socio Sanitario di Fidenza incluso in particolare nel corso delle ultime 
settimane la data è del 24 di febbraio anche Amente dopo leggo anche la firma dell' allora direttore generale 
i servizi del Dipartimento di sanità pubblica aziendale hanno dapprima raccolto le segnalazioni provenienti 
dagli organi competenti sia dal livello regionale che ministeriale ed hanno assicurato quanto previsto nella 
nota regionale 6770 2020 sulle definizioni di caso e sui comportamenti da attuare nelle diverse tipologie di 
contatti con persone sintomatiche successivamente è stata dunque adottata una procedura interna aziendale 
cioè condivisa con azienda Ospedaliero-Universitaria di Parma che definisce i comportamenti da seguire da 
parte dei professionisti delle due aziende sanitarie nelle diverse fattispecie che si possono presentare i 
contenuti di tale procedura sono stati divulgati nel corso di due specifici incontri a Fidenza al personale 
ospedaliero al personale dell' emergenza territoriale ai medici di medicina generale ai pediatri di libera scelta 
e ai medici di continuità assistenziale che sono quella che noi definiamo comunemente guardia medica si 
precisa comunque che con questa procedura interna aziendale è da considerarsi uno strumento di lavoro 
dinamico in continua refusione in funzione delle indicazioni regionali e ministeriali epidemie logiche 
organizzative in continuo divenire le direzioni delle due aziende sanitarie di Parma hanno inoltre ritenuto 
necessario istituire una unità di crisi interaziendale per assicurare il coinvolgimento tempestivo di tutti i 
sanitari interessati nei diversi percorsi di accesso alle strutture sanitarie e dà garanzia di un approccio 
multidisciplinare ad un tema complesso e di recente insorgenza oltre alle misure sopra riportate è stata 
prevista una reperibilità medica h 24 affidata ai servizi di igiene pubblica come da indicazioni regionali i 
professionisti dell' igiene pubblica possono così essere contattati dai medici appartenenti ai diversi servizi di 
accesso dei potenziali casi per validazioni epidemiologiche o trasmissione di indicazione sui corretti setting 
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assistenziali domiciliari o ospedalieri in stretto raccordo con le autorità sanitarie regionali e con le rispettive 
strutture di comunicazione esterna le due aziende sanitarie hanno provveduto alla tempestiva gestione della 
comunicazione del rischio alla popolazione e alla diffusione delle informazioni prevenzione conoscenza sul 
virus in questo ambito specifico sono stati diffusi comunicati stampa e utilizzati canali on line e socia scusate 
che De Padova della comunicazione aziendale sul sito internet dell' azienda USL per esempio è ancora 
consultabile la sezione dedicata nuovo coronavirus tutto quello che c'è da sapere con la sottosezione 
specifica domande e risposte sul nuovo virus informazioni per chi deve PATI o tornare aggiornamenti dal sito 
del Ministero della salute in tali sezioni erano e sono tuttora presenti l' in di collegamento con i siti del 
Ministero della salute dell' Organizzazione mondiale della sanità e della Regione Emilia Romagna da parte dei 
professionisti degli uffici stampa e comunicazione delle due aziende sanitarie è stata assicurata la 
disponibilità operativa anche in orario serale e nei fine settimana durante il periodo di maggiore necessità è 
stato firmato digitalmente quanto ho letto dalla dottoressa Elena Saccenti è stato trasmesso il 24 di febbraio 
al Comune di Fidenza io ho finito grazie Assessore dopo molto in maniera diversa dal consigliere Comerci 
grazie signor Presidente ho ascoltato attentamente è stata una risposta molto lineare la sua però non non mi 
ha convinto ma c'è un vinto perché ci sono state molte mancanze da parte della sua persona del signor 
Sindaco dove la città è stata informata in modo disaccordo perché la minoranza non è stata invitata e alle 
problematiche che tutti sappiamo sia sul nazionali su sia sulle reti regionali sia sui giornali che il signor 
Sindaco insieme a lei avete informato la città pochissime volte specialmente lei si è fatta sentire poche volte 
sul giornale sulla Commissione sanitaria della Commissione 1 presidente Scarabelli quindi sento il dovere nei 
suoi confronti che sta un pochettino disattenta alla situazione che si è verificata a Fidenza e sono molto 
contrariato alla sua risposta sì sì sì questa è delle di del 3 febbraio e deve dire se ecco sono sono 
insoddisfatto sono insoddisfatto grazie grazie consigliere Comerci la seconda interrogazione sempre a 
risposta scritta protocollo numero 13 7 41 del 20 aprile 2020 avente ad oggetto Pronto Soccorso Ospedale di 
Vaio presentata dal gruppo consiliare cambiamo la legge lei il Consigliere sì grazie pronto Soccorso Ospedale 
di Vaio commesso che in data 20 marzo 2020 l' Ospedale di Vaio è diventato poiché ho considerato che 
meglio fronteggiare l' emergenza sanitaria di lusso l' Ospedale di Vaio è stato dedicato totalmente a con 19 i 
tra i residenti il bacino di utenza dell' Ospedale di Vaio ha necessità di accedere al pronto soccorso per 
patologie differenti da come deve fare riferimento al pronto soccorso dell' ospedale di Parma ritenuto che in 
seguito al calo degli eccessi del Coroneo sul pronto soccorso di Parma sta ritornando alla normalità sia il 
Sindaco e la Giunta per sapere se l' azienda è sede di Parma ha in programma di rendere nuovamente 
accessibili le giuste precauzioni orso dell' Ospedale di Vaio emanati non con Fidenza 18 aprile 2006 ho finito 
ho finito Presidente no non so come possiamo evitare di fare i gesti strani per ricevere la parola perché non 
trovo manine dopo va be' niente comunque adesso le rispondo Consigliere che è arrivata la risposta da 
ultimo scusate un attimo se vedete che perdo un attimo a darvi la parola perché c'è un elenco con tutti e 
devo andare a cercare dove siete per approvarvi il microfono perché vediamo però c'è un modo che io posso 
dire che ho devo prendere la parola per quello va no non c'è no no io faccio così e voi mi vedrete non so 
cosa accadrà alzi la mano Assessore ok perfetto va bene allora come dicevo è arrivata la risposta dall' 
azienda SL e a firma del dottor Favi perché il dottor Fabio in questo momento entra a commissario 
straordinario e essendo andata in pensione la dottoressa Saccenti allora leggo la risposta allora si precisa che 
il Pronto Soccorso dell' Ospedale di Vaio è sempre stato accessibile per i pazienti giunti spontaneamente e ha 
risposto prendendo in carico le patologie minori mentre i pazienti con patologie di maggiore gravità e o 
tempo dipendenti sono stati trasportati direttamente al pronto soccorso dell' azienda Ospedaliera 
Universitaria di Parma attraverso il sistema di trasporto sanitario dell' emergenza territoriale 118 tale sistema 
opportunamente organizzato ha garantito adeguate risposte a tutti i cittadini attualmente perché la risposta 
è del 28 il del 28 di aprile quindi recentissima attualmente il pronto soccorso di Vaio oltre ad accettare i 
pazienti che vi giungono spontaneamente è accessibile anche a pazienti con patologia riconducibile all' 
infezione coniugi 19 trasportati dal sistema 118 non appena saranno ripristinate le funzioni specialistiche all' 
interno dell' ospedale per le quali è già stato definito uno specifico programma il pronto soccorso ripristinerà 
completamente le proprie funzioni originarie questo è quanto grazie Assessore e torniamo al Consigliere al 
Consigliere Comerci si vede com' è grazie Presidente oggi ho visto che è anche uscito sul giornale la 
dichiarazione del Direttore di Dipartimento dottor Rossi che ringrazio per tutta l' umanità che ha avuto nei 
confronti dei pazienti insieme a tutto il personale dell' ospedale di Varese l' unico problema che c'è stato e mi 
è dispiaciuto tanto e e si è dovuto chiudere tutto e trasformare il nostro ospedale delle voci che si sono 
sentite sulla città di Lazzaretto di Fidenza e questo è stato una decisione presa dal signor Sindaco e non so 
chi insieme al suo staff sentendo i vari soci del Comitato di Distretto che non è stata una bella cosa per la 
città di Fidenza perché probabilmente quelli che non sono molti ricordi 19 sono morti per altre malattie per 
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essere trasportati da un ospedale all' altro dell' ospedale di Di Vaio e questo mi rincuora tanto secondo le 
nostre impressioni probabilmente era da da prendere una decisione di squadra ascoltando anche la 
minoranza se sì se e se si doveva fare fare un programma del genere credo che non c'è stato e mi trova 
signor Presidente non favorevole alla risposta della della dell' assessore Frangipane e dell' amministrazione 
grazie grazie Consigliere Comerci allora volevo chiedervi questo abbiamo allora abbiamo cominciato alle 18 e 
in questo momento sono le 18 e 12 ci sono ancora due interpellanze due interrogazioni e la a altrimenti ci 
sono le quattro mozioni penso che tutto non si riesce a fare cosa cosa facciamo vado avanti con le 
interrogazioni o o vinciamo con le le mozioni ditemi voi perché tutto non si riesce a fare ora vado avanti 
allora con le mozioni e io vorrei procedere con le nostre interrogazioni cosa dico qualche altra proposta come 
no niente andiamo avanti allora va bene interrogazioni andiamo avanti con le interrogazioni certo 
interrogazione protocollo 11.094 del sì sì vi sentite interrogazione protocollo 14 2 94 del 27 aprile 2020 
avente ad oggetto interrogazione in merito alla situazione delle strutture per anziani nel contesto dell' 
emergenza epidemiologica Covi 19 presentata dal Gruppo Lega consigliera Parri e cerco di darle la parola un 
attimo eh la premessa è grazie Presidente vado a leggere l' interrogazione questa è la nostra interpretazione 
come dice enti dello stesso per avere informazioni sulla situazione delle strutture per anziani all' interno del 
nostro Comune del nostro distretto premesso che la provincia di Parma è stata colpita duramente dall' 
emergenza Covi 19 ed in particolare una situazione di crescente preoccupazione venutosi a creare nelle 
strutture per anziani la situazione per escludere per anziani svolgono un ruolo indispensabile sul territorio in 
quanto ospitano persone anziane spesso con patologie croniche multiple e sulle quali un eventuale contagio 
avrebbe un effetto devastante da inizio emergenza gli operatori si stanno prodigando allo spasimo per 
garantire l' assistenza e per evitare per quanto possibile la diffusione del contagio al distretto di Fidenza 
gestisce quattro case e residenze per anziani tra città di Fidenza Fidenza Accra Pavesi Borsellino Cento Craco 
Masino spruzzi di San Secondo Parmense la gara dove andranno i cavalli di Sissa Trecasali tra centri diurni e 
tra centri diurni sempre a Sissa San Secondo Parmense e Noceto già dall' inizio del mese di marzo vi è una 
particolare preoccupazione per la situazione che si è creata presso la CRA di Sissa Trecasali una delle quattro 
strutture appunto gestite da diffidenza da organi di stampa abbiamo appreso che è stato depositato un 
esposto alla Procura della Repubblica circa gravissime mancanze di organizzazione gestione prevenzione del 
rischio da parte di una sigla sindacale che cita anche AST nel senso di evidenza in questo esposto 
considerato che i DP quindi i dispositivi di protezione individuale sembrano essere insufficienti sia per il 
personale che per gli ospiti venendo gli stessi costretti a utilizzarli per più giorni e sembrano essere arrivato 
con immenso ritardo così come denunciato dagli operatori stessi vi è stata una gestione frammentaria e 
confusionaria della chiusura delle varie strutture del distretto come si evince anche dalle comunicazioni sulla 
pagina Facebook di ASL ad esempio il 23 febbraio è comparso un avviso dove si vieta l' accesso volontario i 
familiari delle CRA e i centri diurni vengono chiusi fino al primo marzo salvo poi il giorno dopo avvisare che 
dal 26 febbraio vengono riaperti i centri diurni il 25 febbraio vi è un altro avviso in cui vengono riaperte le 
visite di familiari ai pazienti all' interno delle classi secondo determinati orari il primo marzo vi è un avviso 
con ordinanza del sindaco di Nocera che determina la chiusura del centro diurno dal 2 marzo a data da 
destinarsi mentre gli altri appunto sono aperti o hanno altre chiusure sempre due ma adesso il 2 marzo alle 
ore 10 quindi al mattino vi è un avviso che si decreta la chiusura del centro diurno di Sissa dal giorno 
successivo e si regolamenta l' accesso al CRA dal 2 marzo però la sera vi è un avviso per la chiusura del 
transistor dove si specifica peraltro che non ci sono non c'è nessun sospetto Covip il 4 marzo al a alle 12 si 
invitano i familiari con sintomi a non effettuare visite negli orari consentiti il 4 marzo alla sera vi è un avviso 
di chiusura di tutte le crisi del distretto poi l' 8 di marzo invece vi è la l' avviso di chiusura del centro diurno di 
San Secondo quindi c'è stata molta confusione l' apertura delle CRA inoltre solo in certi orari senza 
contingentamento ha comportato assembramenti di familiari negli orari indicati cosa in totale contrasto con 
le raccomandazioni e le linee guida regionali per la gestione dei contagio evidenziato che il protocollo circa le 
misure straordinarie di tutela della salute per la gestione dell' emergenza covi 2019 è stato protocollato all' 
interno delle strutture solo il 16 marzo 2020 le comunicazioni inerenti le indicazioni sulla corrette modalità di 
impiego dei Dp sono state diffuse nelle strutture solamente il 3 aprile evidenziato inoltre nella nota della 
Regione piano di contrasto alla diffusione del Kobe 19 all' interno della struttura residenziale per anziani di a 
un punto che si chiama misure di prevenzione per gli operatori della struttura e vigilanza dove è specificato 
al fine di ridurre le il possibile contagio degli ospiti da parte del personale che opera nelle residenze ferma 
restando la responsabilità datoriale in capo ai soggetti gestori pubblici e privati di verificare la corretta 
applicazione delle misure di prevenzione comprese quelle di tipo igienico sanitario e il corretto utilizzo dei 
dispositivi di protezione individuale da parte di tutti gli operatori le aziende ASL supportano le strutture in 
forma consulenziale ed anche attraverso la realizzazione di specifici percorsi di informazione formazione e 
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aggiornamento in occasione di sopralluoghi e interventi di supporto clinico aziendale nelle strutture le 
aziende ASL evidenziano ai gestori inadempienze o inadeguatezza nei comportamenti e nell' applicazione 
delle misure di prevenzione previste ed informano il Sindaco del territorio di riferimento circa lo stato della 
situazione osservata e le azioni correttive che sono richieste inoltre rilevato diciamo infine che nelle note 
sempre in una nota della Regione Emilia Romagna titolata indicazioni per la prevenzione e il controllo dell' 
estensione del comma 19 nelle CRA vi è un punto in cui si specifica che le strutture che hanno già un' 
organizzazione che prevede la presenza infermieristica h 24 identificano un' astensione area o struttura nella 
quale accogliere le persone residenti in CRA che sono in attesa di referto di tampone e le persone che hanno 
ricevuto una diagnosi di codice 19 quindi tutto ciò premesso si interroga il Sindaco e la Giunta per sapere 
quanti siano i casi accertati di contagi e decessi da coronavirus di ospiti e operatori delle strutture CARA 
centri diurni e alloggi con servizi in tutto il distretto e nelle strutture accreditate quanti in che strutture e da 
che data si sono registrati i primi casi certificati di coronavirus se quando sono stati effettuati i controlli in 
tutte le strutture suddette per verificare le condizioni di lavoro la presenza di Dp adeguati e le condizioni in 
cui si trovano gli ospiti vista anche la sopracitata nota regionale quali misure e quali protocolli di prevenzione 
contenimento dell' epidemia Covi 19 sono stati posti in essere a tutela degli ospiti e degli operatori e in quali 
date se siano richieste stati richiesti tamponi per la verifica del contagio e quanti ne siano stati fatti e con 
che tempistiche se e in quale data sono state evidenziate inadempienze o inadeguatezza nei comportamenti 
nell' applicazione delle misure di prevenzione previste dall' azienda ASL nelle strutture di distretto e nelle 
strutture accreditate e se sono sia stato informato il Sindaco circa lo stato della situazione osservata e le 
azioni correttive che sono state richieste sia previsto che una delle strutture del Distretto o delle strutture 
accreditate e in caso di risposta affermativa quale sia allestita come struttura o nucleo di CRA da dedicare 
specificatamente alla cura di persone colpite da commi 19 e o in dimensione dagli ospedali consigliera Parri 
ha finito sì assessore anche pane allora rispetto a questa interrogazione è stata fatta una Commissione 
consiliare numero 3 che è quella relativa ai servizi sociali e sanitari che non è la 1 ma è la 3 e in data 24 
aprile 2020 della durata di tre ore e mezza dove ho spiegato la situazione rispetto a al nostro territorio di un 
po' tutti i servizi sociali e socio sanitari e quindi non ho capito se questa interrogazione è perché non si sono 
capite alcune cose perché io più o meno in questa risposta riporto è per lo stretto necessario che chiedete 
quindi CRA e centri diurni perché noi non abbiamo alloggi con servizi spieghi ripeto diciamo rileggo le cose 
che ho detto in Commissione il 24 aprile CH insomma una settimana fa il Comune di Fidenza non ha titolare 
da fornire informazioni relative a strutture residenziali e semiresidenziali collocate in altri Comuni del 
Distretto si procede pertanto a dare riscontro a quanto richiesto unicamente per quanto riguarda i servizi 
accreditati residenziali e semiresidenziali per anziani non autosufficienti e presenti nel territorio comunale di 
Fidenza si evidenzia che i dati sotto riportati sono stati pienamente illustrati nella seduta della Commissione 
consiliare numero 3 riunitasi in data 24 aprile 2020 casa residenza anziani città di Fidenza nuclei in gestione 
ad ASL distretto di Fidenza alla data del 21 aprile occupazione dei senza ha sette posti accreditati 
attualmente 64 sono i posti occupati a seguito di tre decessi avvenuti nel periodo dal 5 marzo al 10 aprile 
per cause non riconducibili al comma 19 non sono stati previsti nuovi inserimenti in ottemperanza a quanto 
definito nel protocollo aziendale Misure straordinarie di tutela della salute per la gestione dell' emergenza 
Cobi 19 protocollo 1986 in 11 marzo 2020 nessun ospite è contagiato e nessuno in ricovero ospedaliero dall' 
11 marzo tutti gli ospiti della CRA nuclei di Fidene nuclei ASP permangono nelle proprie camere di degenza 
anche nell' orario diurno vengono confezionati pasti in monoporzione né con materiale monouso in 
contenitori thermos sigillati accesso dei familiari alla struttura dal 24 febbraio al 4 marzo la accesso ai 
familiari degli ospiti è stato limitato a un solo familiare per utente al nell' arco della giornata in fasce orarie 
definite mattino 9 11 C pomeriggio 14 17 tali accessi sono stati tracciati in un registro predisposto all' 
ingresso del servizio la cui compilazione è obbligato Ohia dal 5 marzo la casa residenza anziani è stata chiusa 
alle visite dei familiari contestualmente si è provveduto nel garantire i contatti con gli ospiti ricoverati 
utilizzando il sistema delle videochiamate anche grazie a dei dispositivi donati da come sea accesso 
manutentori i fornitori alla struttura gli interventi di manutenzione che non abbiano carattere di urgenza sono 
rimandati al termine dell' emergenza in caso di necessità l' ingresso viene concordato e avviene nel rispetto 
delle misure di studi straordinari e di tutela della salute utilizzo di adeguati di P. i fornitori non accedono ai 
reparti ma previo contatto con il coordinatore di struttura concordano il deposito del materiale in area 
esterna personale al 21 aprile non si segnalano malattie di personale riconducibili a sintomatologia Covip dal 
17 marzo il personale rileva la propria temperatura corporea in ingresso ed uscita dal servizio annotando su 
apposito registro l' azienda attua la verifica dei test rapidi in uno cromato grafici forniti dall' ASL sugli 
operatori che rientrano in servizio dopo un periodo di malattia o altra assenza prolungata di p e procedure 
presenti sul servizio il personale non è dotato di dispositivi di protezione individuale adeguati alla tipologia di 
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pazienti da gestire mascherine camici calzari occhiali schema anti tute e copricapo in base a specifico 
protocollo aziendale sono fornite indicazioni in materia di utilizzo corretto dei D.P. sopralluoghi il 21 aprile è 
avvenuto il sopralluogo dell' igiene pubblica sono stati valutati i seguenti elementi gestione ospiti igiene degli 
ambienti gestione della e anche riabbia assonanza piana somministrazione dei pasti procedure specifiche 
aziendali per la gestione emergenza con 19 dotazione corretto utilizzo di P. non sono segnalate criticità 
rispetto alla gestione in essere protocolli e indicazioni l' azienda predisposto specifici protocolli di gestione 
protocollo di misure straordinarie e di tutela della salute per la gestione dell' emergenza Cobi 19 appunto 
quello già detto prima il 1986 dell' 11 marzo protocollo di precisazioni in materia di utilizzo dei DP e che è al 
numero 2563 del 2 aprile indicazioni sulle corrette modalità di impiego dei facciali filtranti F. F. P. dunque F. F. 
P. 3 protocollo 2577 del 3 aprile procedura di vestizione svestita azione dei DP protocollo 2578 del 3 aprile l' 
azienda segue inoltre le indicazioni per la sorveglianza degli operatori sanitari e socio sanitari e la gestione 
delle esposizioni a rischio così come emanate dalla Regione Emilia-Romagna in data primo aprile per quanto 
riguarda il nucleo in gestione alla cooperativa uova domus sempre della casa protetta della Kram alla data 
del 16 aprile allora a febbraio 2006 23 decessi per patologie pregresse fine vita non sintomatologia covi di 
cui due in regime di ricovero ospedaliero e uno in futuro a tre ingressi nucleo a pieno regime con 30 posti 
questo era la fotografia di febbraio marzo 11 e sul fine vita in struttura assenza di sintomatologia covi zero 
ricoveri ospedalieri zero Englaro ingressi nucleo con 29 ospiti aprile 2020 alla data del 16 di aprile un 
decesso fine vita senza sintomatologia co o vip zero ricoveri ospedalieri zero ingressi nucleo con 28 ospiti l' 
ultimo nuovo ingresso è stato effettuato in data 27 febbraio e dal 13 marzo il gestore Aurora Domus ha 
condiviso con il medico di struttura di non effettuare nuovi ingressi nessun ospite contagiato e nessun 
ricovero e nessuno in ricovero ospedaliero accesso familiari alla struttura sospeso accesso ai familiari alla 
struttura dal 24 febbraio riaperto dal 27 febbraio al 4 marzo ma a fasce orarie 9 11 15 17 e sotto l' un 
familiare per paziente prevista registrazione con fiamma del famiglia all' ingresso chiusura alle visite dei 
familiari dal 5 marzo fino ad ora di accesso fornitori i fornitori non accedono ai piani del nucleo avvisano 
telefonicamente il coordinatore o il personale infermieristico e lasciano il materiale al piano terra davanti all' 
entrata posteriore dell' edificio personale al 16 aprile non si segnalano malattie di personale riconducibili a 
sintomatologia COVIP come indicato dai protocolli aziendali e dai decreti governativi il personale prima di 
iniziare il turno deve misurare la propria temperatura corporea e registrarla su modulo conservato al terzo 
piano nella guardiola degli hospice di P e procedure presenti sul servizio il personale è dotato di dispositivi di 
protezione individuale adeguati alla tipologia di pazienti da gestire disposizione per gli ospiti dal 13 marzo gli 
ospiti hanno avuto indicazioni di mantenere il più possibile gli anziani nelle proprie stanze e ho detto ospiti 
no volevo dire gli operatori hanno avuto indicazioni di mantenere il più possibile le anziani nelle proprie 
stanze prevedendo la presenza nelle due sale dei due piani di non più di cinque ospiti con distanze tra loro di 
almeno due metri sono stati predisposti schemi per alzate differenziate rivisti costantemente a seconda dei 
bisogni e delle condizioni degli ospiti registrazione temperatura e compare ospiti dalla fine di febbraio 
vengono rilevate e registrate le temperature corporee degli ospiti almeno una volta al giorno anche con 
maggior frequenza nei casi più complessi e delicati le temperature sono registrate sulla consegna 
informatizzata nel diario e nello schema di registrazione dei parametri pasti su indicazione di AST distretto di 
Fidenza la ditta Cira dai primi di marzo invia i pasti sport nazionale sport azionati in contenitori di plastica 
monouso in via ai piani posate e bicchieri di plastica di cui si cerca di fa uso con tutti i pazienti con cui risulta 
possibile poi per quanto riguarda i servizi semiresidenziali accreditati centro diurno Scaramuzza il centro di 
uno scandalo ammazza a inizio febbraio era frequentato da 19 utenti prima della chiusura con ordinanza 
regionale dell' 8 marzo tre ospiti avevano comunicato la dimissione dal servizio su informazione dei familiari 
quattro ospiti sono deceduti di cui uno con accertamento di tampone positivo al Covip personale quattro 
operatori sono in malattia per sintomatologia covi uno ha avuto tampone né con esito positivo come indicato 
dai protocolli aziendali e dai decreti governativi il personale prima di iniziare il turno doveva misurare la 
propria temperatura corporea e registrarla su un modulo conservati in guardiola tuttora i centri diurni sono 
chiusi ingresso e nuove ammissioni di ospiti sono state sospese da fine febbraio nuove ammissioni di utenti 
al 100 di P. e procedure presenti sul servizio registrazioni e temperature con torre utenti dalla fine di febbraio 
sono state rilevate e registrate le temperature corporee degli utenti almeno una volta al giorno anche con 
maggiore frequenza nei casi più complessi e delicati le temperature sono state registrate su apposita 
modulistica consegna e schema predisposto conservata nella guardiola che c'è al centro diurno centro diurno 
e il giardino il centro diurno e il giardino a inizio febbraio era frequentato da 34 ospiti prima della chiusura 
con ordinanza regionale male un ospite aveva comunicato la dimissione dal servizio su informazione dei 
familiari tre ospiti sono stati ricoverati e risultano contagiati due di questi sono deceduti personale i sei os in 
servizio i sei operatori socio sanitari in servizio al centro diurno e il giardino pura sintomatici sono stati messi 
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in quarantena su consiglio del medico di base per essere stati in contatto di fatto con gli utenti contagiati 
come indicato dai protocolli aziendali e dai decreti governativi il personale prima di iniziare il tu o non doveva 
misurare la propria temperatura corporea e registrarla su un modulo conservato in guardiola in grassi nuove 
ammissioni anche qua sono sospesi da fine febbraio le nuove ammissioni di utenti al che assessore mi scusi 
mi stanno dicendo che non essendo una risposta a risposta scritta ha già superato i cinque minuti perciò no 
ma avevo era una niente va bene sì sì era una vita mi fermo qua finisco si ferma lì grazie va bene prego 
consigliere Parri allora vorrei specificare una cosa abbiamo è vero discusso c'è stata la Commissione 
sociosanitaria lilla non è che non ho capito che cosa si è discusso in Commissione sociosanitaria 
semplicemente sono state fatte domande e in Commissione non sono presenti tutti i Consiglieri in più credo 
sia utile e anche una risposta pubblica visto che sulla situazione è uscito un articolo in tre mesi quindi io 
credo che anche la cittadinanza debba essere informato in modo puntuale soprattutto per combattere quelle 
che voi definite tecniche uso se nessuno dice niente è normale che purtroppo si diffondono delle tecniche 
usasse l' autorità che deve intervenire e dare spiegazioni numeri eccetera non interviene è ovvio che poi la 
popolazione crede anche a cose che non ci sono per quanto riguarda la questione che non nera però non 
tocca soddisfatta o non soddisfatta sono soddisfatto prego chiedo di poter procedere con le mozioni e di 
spostare invertire l' ordine del giorno per quanto riguarda la mia interrogazione vista la tempistica siete tutti 
d' accordo certo allora procediamo procediamo con la mozione numero mozione protocollo 13 279 del 15 
aprile 2020 presentata dal Gruppo consiliare Uniti per Fidenza avente ad oggetto Acquisto e distribuzione 
mascherine riutilizzabili e sanificazione relatore consigliere Scarabelli un attimo che le do la parola prego 
prego prego consigliere Scarabelli grazie mille allora mozione acquisto mascherine utilizzabili e semplificabili 
vado direttamente nel senso visto che avete già avuto in Commissione tutto vista la pandemia praticamente 
di Covi 19 la nostra mozione impegnava il Sindaco la Giunta a deliberare lo stanziamento di una somma 
prevedibile in circa 80.000 euro alla cui potrebbe concorrere a somma interamente usata per MF 
manifestazione Aspettando poco futurista in primavera al fine di acquistare una fornitura di almeno una 
mascherina utilizzabile e sarà applicabile a persona per tutti i cittadini residenti nel Comune di Fidenza e fitta 
una sollecita ricerca di mercato tra le ditte presenti sul nostro territorio in grado di fornire mascherine 
riutilizzabili se inefficaci prodotti in conformità a quanto previsto dalle indicazioni del Ministero della Salute e 
questa nostra mozione più come si chiama si suggerisce anche di cambiare la modalità di distribuzione di 
quelle che è già stato utilizzato male uso la nostra mozione è finalizzata a praticamente poter garantire che 
tra tutte le persone anche in vista che anche la Regione ha adottato l' obbligo di utilizzo delle mascherine 
quindi venendo meno a quello che era il parere tecnico è stato modificato e in più la necessità in cui molte 
persone stanno utilizzando già da diversi giorni quelle che sono le mascherine chirurgiche che teoricamente 
hanno durata massimo di quattro ore ci sono tante segnalazioni di persone che le stanno usando anche da 
oltre una settimana e quindi è secondo noi addirittura un ancora più pericoloso il fatto che che vengano 
utilizzati quindi è un problema sulla salute ho concluso no grazie consigliere Gallicani secondo vedi eccolo 
qua mah non lo so ecco mah va be' dunque ci sono parecchi punti di questa mozione che trovo discutibili il 
al di là del fatto che appunto l' intenzione possa anche essere positiva e che effettivamente le le le 
mascherine saranno soggetto con il quale purtroppo dovremo familiarizzare nei prossimi mesi io provo a fare 
un elenco dei motivi per cui credo che questa mozione non possa essere approvata la prima riguarda molto 
specificatamente la mozione è del parere del NARS il parere dei tecnici e se volete posso anche leggere 
prima che avete ricevuto tutti quanti in in posta elettronica questi è fastidiosissimo questa cosa qui no no nel 
senso è per carità il parere dei tecnici è negativo al di là delle considerazioni tecniche che se volete possiamo 
leggere però fondamentalmente dice che non è tecnicamente regolare perché non c'è a monte di questa 
eventuale delibera un motivato atto dello Stato e della regione e ad oggi o che a oggi rispetto a quanto ci è 
dato di sapere leggendo i decreti del Presidente della Regione l' obbligo delle mascherine è è valido soltanto 
negli ambienti chiusi e qualora all' aperto non si dovesse riuscire a mantenere la ingiusto distanziamento 
fisico poi evidentemente c'è anche l' aspetto oggettivamente è abbastanza al limite dell' antipatico di riferire 
dove eventualmente si potrebbero acquistare e prendere i soldi per per l' acquisto delle mascherine che non 
trovano non non compete a chi scrive le mozioni evidentemente anche perché le voci del bilancio sono 
modificabili attraverso delle variazioni e però non non sono oggetto di una mozione perlomeno non in fase di 
di di previsione eventuale evidentemente poi il Consiglio approva la la la terza o la terza le considerazioni 
tecniche che faccio chiedo scusa se la discussione ha un po' a scatti ma insomma è veramente difficile 
parlare a nessuno la terza motivazione tecnica è che dalla Regione hanno detto ne sono arrivati l' altro 
giorno altre 24.000 ne stanno lì ne stanno distribuendo altri 2 milioni nelle prossime settimane dopo i 2 
milioni del primo invio questa è una notizia che arriva dalla Regione quindi comunque continueranno ad 
arrivare altre mascherine che oggettivamente anche a guardare lo stato della distribuzione sul territorio cioè i 
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cittadini che le possiedono non sembrano più così rare come era all' inizio del periodo pandemico la 
motivazione che per me fa da confine rispetto all' approvazione è che non c'è nella mozione non è nella 
mozione citato alcun tipo di filtro nel nella rete sì le si compera le si compera alle persone molto vecchie e 
così come alle persone molto povere sono abbastanza convinto che a Fidenza abitino persone che si possono 
permettere le mascherine dotarli di una mascherina servirebbe fondamentalmente a poco perché appunto ha 
detto bene il consigliere Scarabelli stiamo parlando di mascherine che molto probabilmente dovranno essere 
sostituite anche più volte al giorno in alcuni casi quindi personalmente io mi permetto di esprimere un' 
opinione contraria perché il perché per per le motivazioni che ho detto sono abbastanza convinto che in 
realtà e questa è una considerazione mia la vera sfida che ci apprestiamo a vivere in questa estate del 2020 
sarà insegnare alle persone usano le pene le mascherine perché io vedo in giro moltissime persone che le 
usano come se fossero dei dei salvavita ma le mascherine non sono salvavita anzi il pericolo vero è che 
inducano a le persone a considerare la distanza non più indispensabile è un problema grosso perché io 
personalmente nel poco che ho fatto in questi due mesi ho notato che andando nei supermercati con la 
mascherina mi sentivo più sicuro e quindi probabilmente mi sembrava mi mi mi mi sentivo anche di 
sottovalutare l' eventuale rischio di una vicinanza con persone con le cassiere che poi erano tutelate da tante 
dispositivi quindi in realtà secondo me la sfida vera di questa estate sarà insegnare alle persone a usare 
bene le mascherine anon non portale soltanto sulla bocca o soltanto sul naso sotto il mento come io vedo 
che veramente c'è in giro una fantasia nell' utilizzo delle mascherine notevolissima mi ero preso degli appunti 
li sto guardando io fondamentalmente credo che questo sia la la la la motivazione che per me è più 
importante poi ecco no un' altra cosa che mi ero segnato risulta abbastanza difficile in questo momento 
andare a inserirsi in un settore di mercato che verrà presto regolamentato da parte del Governo abbiamo già 
detto da tu da molti in molti annunci stampa non come in nessun decreto specifico che le mascherine 
verranno verrà annullata l' IVA e presto verrà annullata l' Iva sulle mascherine e che verrà regolamentato il 
prezzo in 0 50 centesimi quindi adesso andrà a un minore delle mascherine adesso secondo me è boh come 
io non lo farà e aspetterà come minimo che il prezzo venga regolamentato poi c'è la questione sul fatto che 
sì le si debba comperare sul territorio vicino questi sono semplicemente cose che non si possono fare quindi 
non le commento neanche le gare nella pubblica amministrazione si rifornisce su piattaforme riconosciute 
non non c'è un motivo per cui si debba andare a comperare da qualcuno anziché da qualcun altro se non 
appunto la gara pubblica fatta su una piattaforma riconosciute grazie allora volevo rileggermi parere è ape o 
appena ha attivato il consigliere Carlo Toscani che è entrato e lo dico al Segretario se lo vuole se vuole 
guardare ho appena attivato i partecipanti allora volevo leggervi il parere tecnico di questa mozione mozione 
acquisto e distribuzione mascherine riutilizzabili e sanificazione parere di regolarità tecnica e contabile per 
inquadrare correttamente in questa fase la mozione occorre innanzitutto precisare che il Sindaco e la Giunta 
potranno eventualmente assumere determinazioni sull' utilizzo generalizzato delle mascherine e 
relativamente all' assunzione di eventuali costi delle stesse a favore della generalità della popolazione solo a 
valle di pertinenti e motivati atti dello Stato e della Regione oggi ancora in fase di studio e definizione e non 
operativi nel territorio della Regione Emilia Romagna in questo senso il Comune si coordinerà certamente 
con le disposizioni statali e regionali di prossima emanazione ma non può adottare misure autonoma 
autonome né prevedere fuori da un contesto autorizzativo definitivo dagli atti sovraordinati ed è regolatorio 
dei principi generali contabili l' impegno di risorse dell' ente per cui ai sensi dell' articolo 49 1 del decreto 
legge 267 del 2000 la proposta di deliberazione non è tecnicamente e contabilmente regolare il dirigente 
architetto Alberto Giglioli il responsabile del Servizio bilancio e contabilità dottor Marco Burlini qualcun altro 
vuole la parola nessuno non lo vedo no allora io ho ascoltato quello che ha detto praticamente consigliere 
Gallicani e secondo me ha detto una cosa e automaticamente il contrario dell' altro quindi ciò che bisogna 
fare prevenzione perché c'è il grande rischio che che ci si avvicini gli uni con gli altri e quindi l' utilizzo che dà 
anche la Regione che siccome è un utilizzo dando delle mascherine monouso di cui la gente non le sta 
utilizzando in maniera monouso perché si sente persone che vanno sanificazione che le vanno a riutilizzare in 
tanti modi questo era proprio per prevenire queste problematiche sono formare propongo lo un 
emendamento per superare anche l' ostacolo tecnico nonostante la ragione abbia imposto l' obbligo di 
utilizzare negli ambienti pubblici aperti al pubblico negli ambienti chiusi quindi un obbligo della Regione sa 
che prima non c' era si fa un emendamento per andare sotto la cifra dei 40.000 euro per poter fare un' 
assegnazione anche diretta per andare a istruire inizialmente le mascherine agli over 65 a tutte le fasce della 
popolazione che sono a rischio consigliere UNI consigliere un ente volevo come ho già anticipato in 
Commissione dopo che è stato detto che si supera il razzismo perché è un prevenzione visto che in autunno 
tutti sono concordi nel dire che ritorna e per non perderlo come capitato da con la ragione e quindi col 
Comune oltre 50 giorni prima di avere una mascherina monouso usa e getta dopo 3 4 ore perché di più non 
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la si può usare e di cui il Comune di poter attivare una scopa che come ha detto il Consigliere Galligani non 
tutti possono alcuni possono permetterlo senz' altro ovviamente Seregno ha posto che ognuno paga un 
ticket però si evita di andarli a prendere su una piattaforma che arrivano o non arrivano non sappiamo da 
dove vengono cioè quindi invito a rivedere ecco quel punto e per prevenzione in modo da essere pronti in 
autunno non aspettare che altri come hanno aspettato in Regione 50 giorni per avere un in farmacia anziché 
anch' io non ho richiamato lo dico grazie qualcun altro vuole intervenire consigliere Rastelli sì buonasera a 
tutti spero mi sentiate noi dobbiamo considerare un aspetto importante ci sono enti competenti la Regione e 
c'è lo Stato che si stanno chi si sono attivati in prima persona a definire la supply chain delle mascherine 
abbiamo il commissario a cui che è lì apposta abbiamo il ministero della della salute che è lì apposta e io 
credo che se ogni Comune si attivasse indipendentemente per procurarsi le mascherine siamo 8000 Comuni 
in Italia questo comporterebbe grandi problemi si arriverebbe al punto che che ci si toglierebbe tra un 
Comune e l' altro le mascherine dobbiamo ragionare da nazione ci sono gli enti e gli organismi competenti li 
facciamo lavorare questo è quello che voglio dire quindi non è tanto una questione di emendamenti o meno 
per come la vedo io per come la vediamo noi ci può anche fare che la si ritira e la si scrive insieme meglio in 
una Commissione ma ma così com' è è difficile poter andare avanti perché si avrebbe una sovrapposizione di 
attività che sicuramente comporta esiti deleteri grazie grazie consigliere Rastelli qualcun altro vuole 
intervenire qualcun altro vuole intervenire prego Consigliere Toscani allora io mi scuso non sono tutto 
collegato prima a problemi tecnici e si riscontrassero i passaggi interessanti dei vostri interventi però volevo 
dirvi la mia visione che avevo già anticipato in Commissione allora siccome la criticità principale è quella 
appunto di un intervento a pioggia che prescinde dalla classe di reddito quindi l' idea non è neanche male 
nel senso di avere una piccola scorta una piccola scorta diciamo per chi si trova in condizioni di bisogno e 
non può provvedere a una piccola spesa perché per famiglia si parla di 10 20 euro per nucleo familiare che 
penso sia un tipo di spesa che possono sostenere maggioranza dei cittadini quindi come dicevamo prima l' 
idea se si declina con appunto declinandola più a chi versa in condizioni di bisogno sarebbe anche fattibile 
c'è tutta una serie o di impedimenti tecnici appunto come ricordava prima il parere tecnico come ricordava 
prima Astalli che al momento come Comune non possiamo fare spese di questo tipo in sostanza e vorrei 
anche ricordare sempre il discorso che questo tipo di mascherine di comunità che non hanno uno standard di 
tipo chirurgico equivalgono sostanzialmente alle mascherine o Med cioè a quelle fatte in casa facendo su una 
bandana e mettendoci due elastici quindi in sostanza so ok possiamo anche riparlarne cambiando cambiando 
il testo ma sono abbastanza scettico sulla sul rapporto costo beneficio di un intervento di questo tipo sulla 
salute della popolazione come avevo detto una volta che ci viene data la possibilità di utilizzare fondi del 
Comune è un intervento di tipo sanitario vi sono ben altre iniziative che invece sarebbero veramente rilevanti 
come dicevo l' acquisto di ecografi portatili che con una cifra del genere sarà dopo si potrebbero acquistare 
in grandissime quantità e che avrebbe senso acquistare con fondi pubblici okay penso di aver detto tutto 
grazie consigliere Toscani qualcun altro deve intervenire consigliere Comerci scusi Presidente io penso che su 
questa mozione suggerita dalla minoranza l' amministrazione ha perso veramente il rispetto di noi tutti e ce l' 
abbiamo messa tutta che in Commissione sia oggi l' abbiamo presieduta io penso che sia un' eccezione i 
cittadini che ci ascoltano ci daranno ragione grazie grazie consigliere Comerci consigliere Scarabelli se uno fa 
l' ultima cosa nel senso ho sentito tra le motivazioni e secondo me era bene che vi mettevate d' accordo 
perché il consigliere Rastelli dice che ci sono degli enti preposti il consigliere Toscani dice che il Comune con 
quei soldi dico proprio quello degli ecografi quindi c'è da una parte dite che non si può fare dall' altra parte 
dite bisognerebbe fare questo questo che era il mio invito la concorrenza tra i Comuni allora non facciamo 
neanche più concerti in piazza perché se tutti farebbero dei concerti in piazza non siamo cantanti per tutti 
siccome assolutamente è una scusa che che non sta diciamo vale poco ecco questo perché io penso che le 
mascherine tutte le persone dovranno averle quindi è una richiesta che ci sarà della popolazione che quindi a 
prescindere che lo faccia il Comune che lo facciano i singoli abitanti la domanda che ci sarà è sempre la 
stessa ecco quindi dipende solo da dove viene fatta nostro il discorso non è economico quindi io penso che 
tutte le famiglie si possono permettere il le mascherine qua noi lo facciamo solo per prevenire il contagio 
anche nel proprio di futuro e per garantire che tutte le persone che possono uscire possono essere uscire in 
tranquillità già dalla prima volta ritengo poi anche il secondo me il fatto della che si possono proprio per 
andare a superare i vincoli tecnici come han fatto tantissimi altri Comuni quindi non penso che tutti gli altri 
Comuni abbiano fatto delle cose sbagliate andava a prendere in indirettamente quelli che sono le fasce 
deboli e le fasce protette ecco io penso che sia un senso di responsabilità verso la cittadinanza e dare un 
aiuto concreto che si possa fare il fatto poi che dite che ci sono anche enti come può essere lo Stato e la 
Regione che danno una mano quindi sulle vostre parole vuol dire che noi ci dobbiamo accontentare di due 
mascherine consegnati chirurgiche consegnati in due mesi questo è quello che ci sta dando l' Emilia Regione 
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Emilia Romagna ho concluso grazie un attimo il Sindaco voleva la parola prego Sindaco ho visto che il 
consigliere Toscani si sbracciava poi non so se vuole intervenire prima ma era intervenuto prima solo che io 
non lo vedo il Consigliere ah eccolo vuole intervenire prima il Consigliere Toscani allora io mi adeguo okay 
come passerete Paolo io mi sentite sì no risponde l' Assessore chiamato in causa allora siamo d' accordo cioè 
Rastelli si ferma l' atto amministrativo dice come Comune non possiamo fare una spesa di questo tipo io 
vado oltre e dico uno non possiamo fare una spesa di questo tipo vado oltre dico anche se potessimo 
secondo me sono risorse allocate in maniera non intelligente no io lavoro in ospedale ripeto me ne ha date 
anche a me la la mascherina non so cosa farci tutti i giorni quando vado in reparto mi danno una mascherina 
chirurgica nuova emendamento ripeto sono mascherina e proprio ieri leggevo uno studio che le mascherine 
di comunità hanno l' efficacia di circa un terzo delle mascherine escono uno studio del 2013 fatto sul virus 
influenzale filtrano circa un terzo rispetto a una mascherina con standard chirurgico e quindi ripeto ci sarà un 
certo tipo di popolazione che presiedeva utilizza una mascherina chirurgica che la situazione è troppo in 
evoluzione per partire con una spesa di questo tipo quindi il ragionamento che facevo io è proprio che sono 
soldi allocati male non ci sta di darla a tutta la popolazione come avevo detto si può declinare in un' altra 
maniera dire facciamo una piccola scorta per le persone che sono in condizioni di indigenza che indossi la 
mascherina fatta in casa una bandana ma se vogliamo impegnare una cifra di questo tipo impegniamo la più 
intelligentemente in un di tipo di utilizzo che incida veramente sulla salute dei cittadini in questa emergenza 
Covip come dicevo potrebbe essere l' utilizzo troppo portatile che permette di fare una diagnosi di di di di di 
di polmoni una sensibilità simile alla TAC spero di essere stato chiaro non c' ha non c'è nulla di politico nella 
nostra bocciatura perché veramente in questo momento Scarabelli siamo tutti uniti a cercare di prendere 
decisioni che vadano nel bene la popolazione o poi magari mi sbaglio non è che sono Gesù Cristo e ho la 
sola ragione diciamo cioè non anch' io faccio degli auguri e chiaramente secondo la nostra visione è questa 
cioè il tema è mascherine estremamente complesso cioè rischiamo anche di dare un messaggio sbagliato alla 
popolazione e niente ho detto tutto saluto grazie Consigliere Toscani sindaco posso allora si imbatte riprendo 
quello che diceva adesso Carlo Toscani cioè nel senso dobbiamo essere chiari la volontà di fare tutti ce l' 
abbiamo tutti non è che non vogliamo dare mascherina con palla mascherine e però dopo aggiungo le 
mascherine sono importanti sono importanti anche i guanti è importante Jaén sono importanti in alcuni casi 
gli occhiali cioè ci sono una serie di cose che sono importanti alla fine tutti ci dicono le cose più importanti 
sono i comportamenti allora noi siamo ancora in una fase pensate a tutto il tema che avete un po' affrontato 
nelle interrogazioni prima degli anziani che da un punto di vista normativo si è messo a punto verso la metà 
seconda metà di aprile e cioè tutte quelle raccomandazioni che venivano dette la Regione si dice come si fa 
lo Stato Istituto Superiore Sanità agli ai vari enti che sono arrivati verso la seconda metà di aprile dove 
sapevamo tutti che vi era un' emergenza assoluta siamo ancora come Stato come comunità ancora in alto 
mare su tutto il tema dei minori a vari livelli dagli adolescenti fino ai neonati non abbiamo ancora certezza su 
tante procedure di comportamento e di attrezzature che servono per tutelarci nei prossimi 6 8 mesi un anno 
qualcuno dice addirittura nel mese allora il Comune di Fidenza non si sottrarrà ai compiti che le varie 
Istituzioni ci chiederanno di assolvere non si sottrarrà ai compiti se sarà compito dei Comuni dotare come 
molto probabilmente sarà alcune fasce di popolazione di mascherine di guanti di gel e via dicendo e noi non 
ci sottrarremo la comunità di Fidenza non si sottrarrà vi faccio presente che già a molte delle persone 
anziane quelle che abbiamo assistito con i buoni spesa con la consegna dei farmaci con una serie di attività 
dei servizi sociali e via dicendo che ha consegnato mascherine di di comunità queste mascherine che non 
sono quelle di tipo sanità quindi la Regione ha dato una prima disposizione di 12.000 mascherine e ne sono 
state consegnate ne abbiamo avanzate circa 5000 qualcosa di più che stiamo facendo impacchettare da una 
ditta specializzata in modo igienico tutto per poterle ridistribuire a questi si aggiungono 24.000 mascherine 
che ci son state consegnate gli ultimi pacchi sono arrivati stamattina e anche questi adesso in collaborazione 
anche con i volontari faremo in modo di fare una distribuzione che è ovvio che non sarà una distribuzione a 
pioggia ma sarà una distribuzione che vedrà concentrare le attenzioni su alcune categorie che non sono 
semplicemente gli anziani possono essere anche persone non anziane ma in difficoltà ec
mica possono essere persone che hanno delle difficoltà nella gestione dei minori dei disabili o della 
gestione di alcuni tipi di attività che hanno impatto sociale che hanno bisogno di avere più mascherine 
quindi  oggi  noi  abbiamo  un  piccolo  capitale  di  circa  30.000  mascherine  che  dobbiamo  distribuire  più 
velocemente possibile ma nel modo come siamo in attesa di capire qual è il compito che ha il Comune 
dentro questo meccanismo delle dei dispositivi di protezione individuale ma ve lo dico non siamo in attesa 
Fidenza di capirlo siamo in attesa tutti i Comuni dei distretti della provincia di Parma e della provincia alla 
mattina la riunione una delle due riunioni periodiche di tutte le mattine con la Prefettura non è che non se ne  
è parlato di questa cosa diciamo almeno da marzo se ne parla di questa cosa di comprare mascherine al  
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netto che le mascherine non è facile ancora trovarle sul mercato aggiungo due cose la competenza operativa 
sulla sanità in capo alla Regione la quale giustamente ha fatto lei un' ordinanza per dire quando vanno usate  
le mascherine giustamente dice io ve ne do una prima fornitura ai comuni vi segnalo che vi sono stati anche 
comuni sparsi in giro per l' Italia la Regione anche in provincia di Parma che se ne sono usciti molto in 
anticipo dice d' obbligo di mascherina per poi rendersi conto che le mascherine non c' erano e quindi l'  
obbligo di mascherina diventava mettetevi una sciarpa davanti alla bocca va bene quindi sentirete quello che  
vi dice il dottor Toscani una sciarpa davanti alla bocca è meglio di niente però rischia come ci ha già detto in  
Commissione di generare una falsa aspettativa di sicurezza o comunque genera un meccanismo di sicurezza 
di un certo tipo quindi non c'è nessuna volontà di dire no il Comune si sottrae ma non possiamo neanche  
partire  così  con  slogan  bandierine  sulle  gratuità  o  degli  acquisti  così  un  po'  compulsivi  compriamo 
mascherina tutti lavabili o non lavabili mi interessa poco se ci sarà il compito chiaro che il Comune deve  
adottare ai suoi cittadini dei guanti della maschera della cuffia di quello che serve lo faremo per gli importi 
che serviranno se saranno importi sopra soglia faremo gara se saranno in pochi sotto soglia saremo come si 
potrà per rendere tutto più agevole punto io non voglio allungare la molto nel senso che il concetto è un po'  
questo credo invece che noi dobbiamo in accordo con le altre istituzioni lavorare perché le informazioni  
soprattutto sui comportamenti gira in un modo più corretto vi segnalo che oggi è il primo giorno di fase 2 e 
non abbiamo dei grandissimi segnali in giro tantissima gente in giro che pur rispettando le norme dei due 
metri del metodo della mascherina e insomma la sensazione che hanno anche le forze dell' ordine di un  
movimento molto eccessivo eccessivo e tutti voglio dire a tutti quelli che giravano son dotati di mascherina o  
in tasca o in mano e comunque aggiungo con l'  operazione che ha fatto lo Stato che sta per diventare  
operativa del prezzo politico di 50 centesimi il tema non risolto lo Stato nel senso che diventa un bene di  
consumo di ampia ampia visione abilita quindi affrontiamo le cose insieme se sarà ritenuto necessario oltre a 
quelle dotazioni che abbiamo integrare con degli acquisti di mascherine o di altri dispositivi di protezione 
individuale da distribuire alla popolazione il  Comune di  Fidenza lo fa se no diventano delle azioni molto  
simboliche io poi sono andato a cercare i Comuni che hanno fatto acquisti massivi non è che mi abbia 
comandi io non voglio però abbiamo già finito ho finito grazie allora abbiamo già superato i tredici minuti  
perché abbiamo cominciato alle 18 sono le 19 e 13 se non c'è altro inviterei a votare la mozione e ditemi se 
viene accettato c'è qualche emendamento o no allora mettiamo in votazione la la mozione Segretario e sarà 
necessario fare sarà necessario fare un appello per vedere se ci siamo tutti e chi vota o facciamo la la  
chiama io io li vedo tutti quindi farei la farei la chiamata nominale per il voto okay perfetto allora facciamola 
magari cominciamo all' inverso questa volta così vediamo un attimino allora Pollastri Luca un attimo che 
blocco i microfoni okay esatto favorevole Giuseppe Comerci favorevole Andrea Cabassa favorevole Samantha 
Parri  favorevole Gianfranco Uni favorevole Andrea Scarabelli  favorevole Marco Gallicani contrario Toscani 
Carlo contrario Davide Rastelli contrario Paola Serventi contrario Thomas Spelgatti allora Rita Sartori Federica 
Busani  contraria  Fabio  Dotti  contrario  Andrea Massari  contrario  quindi  sono 6 favorevoli  e  9 contrari  0 
astenuti  prego Presidente  se vuol  proclamare  il  risultato  ne  ha facoltà  il  risultato  della  votazione della 
mozione numero 13 406 del 6 aprile avente ad oggetto Emergenza no scusatemi mozione protocollo 13 279 
del 15 aprile presentata dal gruppo consiliare di interferenza avente ad oggetto Acquisto e distribuzione 
mascherine più stabili e semplificabili allora abbiamo 6 voti favorevoli 9 voti contrari 0 astenuti passiamo 
allora al seguente punto che è il punto numero 8 Approvazione del rendiconto della gestione per l' esercizio 
2019 ai sensi dell'  articolo 2 27 del decreto legge numero 267 2000 relatore Sindaco prego Sindaco mi 
sentite posso parlare sì no mi fate un cenno allora rendiconto esercizio 2019 il primo documento conclusivo 
della gestione complessiva che proponiamo nel nostro mandato amministrativo di  Bologna il  2019 2014 
gestito secondo le linee programmatiche approvate da questo Consiglio con la delibera 58 dell' ottobre 2014 
e 54 del  settembre 2019 scadenza nonostante ordinariamente sia il  30 aprile  a causa delle  emergenze  
epidemiologiche è stata differita al  trentun maggio tuttavia l'  approvazione nei termini  ordinari  si  rende 
opportuna  per  evitare  rallentamenti  nell'  attività  amministrativa  che  il  differimento  provocherebbe  in 
particolare  nel  campo  degli  investimenti  insieme  al  bilancio  di  previsione  e  alla  verifica  dello  stato  di 
attuazione  dei  programmi  rendiconto  ha  un  contenuto  di  fondamentale  importanza  avendo  la  duplice 
funzione di dimostrare i risultati conseguiti durante la gestione necessaria per esprimere una valutazione di 
efficacia ed efficienza ed economicità nonché di contenere il controllo consentire il controllo da parte degli  
organi interni ed esterni per chi affronta il tema la prima volta ricordo che il rendiconto si compone del conto  
del bilancio che è il documento principale del conto economico e del conto patrimoniale che hanno valore 
conoscitivo nonché di numerosi allegati i cui contenuti principali sono riassunti nella relazione approvata dalla  
Giunta comunale con la delibera 58 del 20 marzo scorso è un documento corposo e complesso che analizza  
la gestione dell' esercizio trascorso quindi fa una fotografia al 31 12 2019 non solo sul piano finanziario ed 
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economico  patrimoniale  ma anche nello  stato  di  attuazione dei  programmi  definiti  i  documenti  cosa di 
programmazione strategica non ci sono quindi solo numeri e statistiche ma anche e soprattutto si leggono 
scelte politiche e aggiungo un duro lavoro di tutte le nostre di tutti i nostri uffici la gestione finanziaria 2019 
allora l' esercizio di 2019 si è concluso con un risultato di amministrazione di 13 milioni 362 937 che voglio 
essere chiaro non ha nulla a che vedere con un risultato economico okay è infatti un risultato che scaturisce 
dall' effetto che il combinato della gestione di competenza con le risultanze degli esercizi precedenti alle quali  
è collegato attraverso un' evoluzione dei residui un' evoluzione diciamo dinamica che evolve di molti anni  
allora questa precisazione è importante per analizzare le sue componenti il risultato di amministrazione è 
costituito prevalentemente un po' più del 60 per cento da accantonamenti che ammontano a ben 8.258.000 
euro circa di  cui  6.565.000 euro sono accantonati  a fondo crediti  di  dubbia esigibilità a salvaguardia di  
eventuali insolvenze da parte degli utenti o di contribuenti di questi 6 milioni 565 6 milioni 157 per la parte 
corrente del bilancio e 407.700 per la parte investimenti sempre accantonamenti abbiamo 1.200.000 euro 
che sono accantonati al fondo anticipazione di liquidità relativamente a un prestito concesso nel 2013 dalla 
Cassa depositi e prestiti al Comune ovviamente per consentire allora il pagamento dei debiti certi liquidi ed 
esigibili  maturati  in quegli  anni in quanto allora il  Comune si  trovava in estrema difficoltà di  cassa e si  
impegna  ed  era  di  fatto  impedito  farvi  fronte  autonomamente  100.000  euro  sono  invece  sono  risorse 
accantonate per il pagamento di eventuali oneri da contenzioso nonostante l' assenza di situazioni a noi 
conosciute di elevato rischio di soccombenza vi è questo accantonamento la quantificazione delle passività 
potenziali derivanti da contenzioso è stata condotta dai consulenti del nostro ente incaricato incaricati di  
seguire le nostre vertenze poi vi è un' altra somma di 130.000 euro circa che è accantonato a favore dei  
dipendenti comunali  che hanno svolto la loro attività presso l'  ente nelle more delle definizioni del MEF  
sapete che c'è ancora una lunghissima vicenda che per quanto si è chiusa però ancora in parte accantonati  
15.000 euro sono stati  accantonati  per i  rinnovi  contrattuali  previsti  84.000 euro sono per  il  personale 
collocato a riposo ottantun mila 800 euro sono accantonati  al fondo per l'  innovazione in osservanza al  
decreto legislativo 50 2016 che imponeva e impone alle amministrazioni di destinare una quota dei quadri 
economici di spesa dei lavori servizi e forniture a finanziamento di tipologie di spesa e molto diversificati  
comprendenti  strumentazioni  informatiche  e  l'  implementazione  delle  banche  dati  tirocini  informatici 
sostanzialmente un obbligo di legge questa canzone 36.600 euro sono accantonati per eventuali perdite che 
dovessero subire le nostre società partecipate 42.251 euro 51 euro sono accantonati a fronte degli impegni  
assunti ma non che non sono liquidi o esigibili e pertanto da inviare agli esercizi successivi il risultato di 
amministrazione è inoltre alimentato da una quota da quote vincolate per 709.000 euro di cui 223.000 sono 
derivanti da mutui contratti o da trasferimenti in conto capitale ricevuti e destinati ad essere utilizzati nel  
2020 a finanziamento di investimenti specifici 466.000 euro sono derivanti da trasferimenti correnti o da 
disposizioni di legge a finanziamento di spese correnti vincolati in particolare le spese rientranti nel Fondo 
sociale locale e poi diamo un' ulteriore cifra nella parte di 19.200 euro da vincoli di legge o principi contabili e 
infine alimentato per 4.357.000 euro da quote destinate agli investimenti ossia da entrate che si sono già  
realizzate per la Luna One non hanno e che non hanno un vero vincolo se non quello di finanziare sono  
investimenti anche se a indicati generica trattasi in particolare del residuo provento da cessione della società 
rete Gas S.r.l. che non è ancora stato speso ne rimane una parte disponibile in di pari a 37.367 euro che è 
spendibile tuttavia solo per determinate spese stabilite dal testo unico si in primis che a finanziare eventuali  
debiti fuori bilancio eventuali disequilibrio di bilancio oppure gli investimenti e da ultimo le perdite causate 
dalle situazioni emergenziali  Covi 19 quindi compare anche questa dicitura adesso delle somme nelle le 
spese  finanziabili  con la  parte  rimanente  allora  come dicevo  la  gestione complessiva  è  composta dalla 
gestione dei residui e dalla gestione della competenza allora per quanto alla gestione dei residui che è una 
voce molto importante prima che gli uffici predisponessero rendiconto o in osservanza alle normative vigenti 
l' ente ha effettuato il riaccertamento ordinario di tutti i residui in essere al 31 dicembre 2019 la fotografia al  
31  dicembre  2009  ossia  ha  verificato  la  sussistenza  o  insussistenza  delle  ragioni  che  consentono  il  
mantenimento o meno nel bilancio oppure la loro cancellazione l' operazione che si è conclusa con un atto 
che è stato approvato dalla Giunta comunale l'  11 marzo scorso la Giunta numero 50 è estremamente 
complessa lunga e laboriosa in quanto influisce è anche delicata perché questa influisce in modo incisivo  
sulla  determinazione  del  risultato  di  amministrazione  un'  ipotetica  sovrastima  dei  residui  attivi  
determinerebbe infatti un aumento ingiustificato dell' avanzo di amministrazione che se nel breve periodo 
potrebbe  aumentarne  la  capacità  di  spesa  dell'  ente  ammesso  che  sia  legittima  nel  lungo  ovunque 
porterebbe inevitabilmente al dissesto finanziario a causa invece di disavanzo che è sommerso anche quest'  
anno è stato quindi applicato da dai nostri uffici con molta prudenza questa attività questa procedura e 
quindi anche in C abbiamo quindi adottato come negli anni scorsi il principio della prudenza e veridicità  
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cancellando tra i residui attivi qua ci tengo a sottolineare i crediti insussistenti ovvero i residui per i quali  
sono venuti meno i presupposti dell' accertamento i crediti che pur essendo sussistenti per la loro e alla 
presenza di un titolo giuridico non hanno i requisiti di liquidità e di esigibilità e pertanto dovranno essere 
reiscritti nel bilancio quando matureranno le predette condizioni son stati cancellati anche i crediti controversi 
riconosciuti  di  dubbia o difficile  esigibilità ossia i  residui per i  quali  è stata accertata la sussistenza dei  
requisiti per l' accertamento ma sono emersi elementi per i quali la riscossione si presenta difficile quindi  
molta prudenza in questa parte in  particolare sono stati  cancellati  dal  conto del bilancio i  residui attivi  
originati da crediti controversi ricondurci o riconosciuti dubbio difficile esazione soprattutto per le entrate 
tributarie e le rette scolastiche e un importo di 748.000 e rotti euro questo voglio che sia chiaro non significa  
che il Comune cessa le azioni di recupero di questi crediti ma significa che l' operazione va a garantire la  
solidità  strutturale  del  bilancio  non ne facciamo conto non ne teniamo conto si  continuerà l'  azione di  
recupero ma non ne teniamo conto per l' equilibrio del bilancio nel 2014 vorrei darvi questa informazione i 
residui attivi di parte corrente ammontavano a ben 9.750.755 mila euro e la gran parte di questi avevano un'  
anzianità che andava oltre i cinque anni ed erano coperti però attenzione da un fondo svalutazione crediti di  
appena 487.000 euro 9 milioni e 7 55 crediti di dubbia esigibilità Fondo rischi 487.000 euro il che comportava 
un' esposizione creditizia del Comune netta di 9.268.000 euro ricordate di questa cifra oggi l' ammontare dei  
residui attivi di parte corrente esclusa l' entrata dell' addizionale comunale all' IRPEF che possiede il requisito  
della regolarità è pari a 7.450.000 di cui però voglio che sia chiaro sono coperti da fondo per 6.157.000 l' 
esposizione creditizia netta oggi è pertanto pari a 1.313.000 euro che si è ridotta di quasi 8 milioni di euro 
per la precisione 7.954.000 euro questo è un valore assoluto e che circa l' 80 6 per cento rispetto a quello  
che ci siamo presi in carico mi fa posso quindi affermare e l' ho già detto anche più volte che i crediti vantati 
dal Comune di Fidenza nei confronti degli enti o i contribuenti sono tam totalmente messi al riparo da ogni  
evenienza ma anche vorrei anticipare che se si confermeranno i risultati ottenuti in questi ultimi anni sulla  
lotta all' evasione ed elusione delle entrate comunali saremo in grado di riscuotere le maggiori somme che 
costituiranno sopravvenienze attive a beneficio del bilancio ma soprattutto ricordiamocelo sempre che non 
parliamo solo di  numeri  ma parliamo della nostra collettività quanto la parte straordinaria mentre al  31 
dicembre  2013  i  residui  attivi  e  adesso  parlo  parliamo  la  parte  straordinaria  quanto  la  parte 
straordinariamente al 31 dicembre 2013 i residui attivi di parte capitale provenienti da contributi pubblici e 
privati ammontavano a 25 26.591.000 euro oggi ammontano a 7.126.000 euro con una riduzione del 73 per 
cento complice di  questi  risultati  oltre alla cancellazione dei  crediti  dubbi  è stato il  miglioramento nella  
capacità di riscossione delle entrate che dal 59 per cento del 2013 sale oggi al 74,73 per cento nel 2019 ma 
non è importante solo questo per la tenuta degli equilibri cioè non c'è solo il tema dell' entità sui residui attivi  
ma anche la nuova anzianità l' ho già accennato prima il mantenimento in bilancio di residui attivi anziani se  
da un lato aumenta il  risultato di  amministrazione dall'  altro rende estremamente pericoloso ed eleva il 
rischio che questi crediti hanno di non trasformarsi mai più in disponibilità finanziaria ecco allora su questo  
fronte è stata fatta una potentissima attività in questi anni compreso l' ultimo quello che stiamo andando a  
votare di recupero e di cancellazione chiudendo l' esercizio edilizio a 9 in pressoché assenza di residui attivi 
con un' anzianità superiore a cinque anni siamo passati da residui che erano quasi tutti oltre i cinque anni a  
non averne praticamente più superiore a cinque anni quelli superiori ai cinque anni nel 2014 ammontavano a 
11.593.000 euro così come sono stati risolti ridotti residui attivi sono stati anche ridotti e a 223.000 euro di  
residui passivi che non presentavano più le condizioni per il mantenimento in quanto le spese sono state 
inferiori a quelle impegnate OK l' ente ha poi lavorato per pagare e quindi smaltire i debiti maturati nei  
confronti dei propri fornitori effettuando pagamenti nel 2019 per ben 7.337.473 euro e residui passivi di 
parte corrente sono scesi da 7.186.000 euro nel 2013 a 4.670.000 euro nel 2009 mentre quelli di parte 
capitale sono passati in questi sei anni da 29 milioni e mezzo a 4.250.000 euro un salto mostruoso se poi  
facciamo la fotografia ad oggi possiamo vedere che i debiti di parte corrente si sono ulteriormente ridotti ad 
euro 1.115.000 euro al mese 115.000 mentre quelli  di  parte capitale si  sono ridotti a ad euro 276.206  
276.230 la differente gestione ha prodotto infatti una migliore Packet capacità di pagamento l' ho già detto 
no passato dal 58 all' 85 per cento e soprattutto un miglioramento nei tempi medi di pagamento lo dico 
soprattutto anche ai consiglieri che so che ci sono anche degli imprenditori  tra i nostri consiglieri che è 
passato dai 73 giorni  del  2013 ai  sette giorni del 2019 vedo bollini  che svolazzano non so se ho detto  
qualcosa di sbagliato allora quanto invece alla gestione di competenza le entrate comunali correnti sono in 
linea con le previsioni sono stati accertati trentun milioni e 73.000 euro circa rispetto ai 31.495.000 euro del  
bilancio di previsione e dimostrano la loro realizzazione per quasi il 99 per cento si evidenzia invece una  
contrazione delle stesse rispetto all' anno precedente per 896.000 euro soprattutto guardate qui è per effetto 
della riduzione come da su convenzione sottoscritta della somma di 85.000 euro con il Fidenza Village e la 
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somma che evidenzia Villa Igea valga per la gestione dell' informazione e accoglienza turistica e della minore 
somma di 38.920 euro erogata dallo Stato per il rimborso delle lesioni infine per una somma di 246.000 euro 
per  ogni  nuovo  introiti  tra  GSE  per  le  piattaforme  fotovoltaiche  e  ritardo  da  parte  dello  Stato  dell'  
assegnazione del fondo per il piano povertà 2019 che nel 2018 ammontava a circa 300.000 euro si registra 
una  riduzione  dei  proventi  per  violazione  del  codice  della  Strada  per  313.957  euro  la  parte  invece 
miglioramento delle entrate dei servizi a domanda individuale è il miglioramento appunto evidenzia questa  
parte un grado di copertura dei servizi del 63,67 per cento rispetto a un 62,47 per cento del 2018 e di ben 9  
punti percentuali maggiori rispetto al 2013 grazie ad una più sistematica attività di sollecito di recupero 
crediti che ha permesso di queste sono tutte risorse che ci hanno permesso di essere come dire di destinare 
queste risorse ad altri servizi quanto alla spesa si rileva un aumento di 783.000 euro delle uscite correnti  
rispetto a quelle dell' anno precedente dovuto a maggiori trasferimenti e servizi erogati nell' ambito sociale  
per due importi ne cito 2 1 di 557.000 euro nonché maggiori spese per servizi e discussione il diritto allo 
studio di 236.000 euro così ci diamo anche una dimensione e una qualità a questa maggiore spesa sociale 
ed istruzione la parte investimenti vede scostamenti invece dovuti alla calendarizzazione delle varie fasi delle  
opere pubbliche alla ridefinizione di alcune fonti di finanziamento lo scostamento fra le previsioni definite e il  
totale degli impegni è motivato da opere in corso di realizzazione che sono confluite in un fondo pluriennale 
vincolato o da investimenti che sono confluiti in avanzo vincolato secondo i rispettivi cronoprogrammi nonché 
dalla definizione di alcuni quadri economici come analiticamente avete avuto modo di vedere nella relazione 
illustrativa capitolo gestione di cassa la liquidità comunale rappresenta uno dei principali indicatori in grado di  
rappresentare lo stato di salute degli enti locali e da alcuni anni mi piace ricordare che questo Comune è un  
Comune molto solido come più volte ho ribadito appunto e come anche ribadito dalla dalle varie sezioni della 
Corte dei conti  le tensioni nella gestione di  cassa rappresentano uno dei primi indicatori  un segnale un  
allarme  ci  di  tipo  finanziario  dal  primo  gennaio  2014  al  31  dicembre  2019  il  Comune  di  Fidenza  ha 
trasformato il saldo di cassa da costantemente negativo fortemente e pesantemente negativo dopo dieci 
anni di ricorso quasi permanente all' anticipazione di cassa rientrando in possesso della liquidità necessaria 
per pagare i fornitori nel rispetto di quei tempi che vi ho detto prima che sono anche tra l' altro definiti dalle  
direttive nazionali ed europee naturalmente sa di un inizio il 9 di quasi 9 milioni e mezzo di cassa eccezionale 
in quanto risente del residuo sicuramente del provento di alienazioni delle società rete Gas che non è ancora  
stato speso ma è evidente che c'è dell' altro tant' è che il risultato di aver annullato l' anticipazione di cassa è 
stato raggiunto prima dell' alienazione e della vendita del gas che i consiglieri più anziani e più attenti sanno 
che ne abbiamo già spiegato più volte ma se qualcuno vuole lo lo vi spieghiamo ancora anzi ci tengo a 
questa parte indebitamento e gestione del debito del nostro ente un altro accenno merita l' indebitamento  
sia in valore assoluto sia in valore pro capite al 31 dicembre 2009 il Comune presenta un debito da mutui e  
prestiti per 36.313.000 euro circa con una riduzione di 2.499.000 euro rispetto all' anno precedente 2 milioni  
e mezzo di euro in meno per effetto di un' importante operazione che abbiamo fatto di estinzione anticipata 
dell' ammontare complessivo di 1.600.000 euro se poi raffrontiamo il debito residuo del 2019 a quello del  
2013 quando ammontava a 40 milioni di euro notiamo una riduzione di ben 4.632.000 euro nonostante in  
questi anni non solo si sia lavorato per ridurre il debito ma ci siamo anche dovuti far carico di debito che si è  
ridotto nonostante abbiamo dovuto farsi carico di debito e provo a spiegarlo perché in questi anni sono stati  
assunti mutui e prestiti per lo più a tasso agevolato o addirittura a costo zero che hanno costante consentito  
ad esempio la realizzazione di opere pubbliche quindi molto evoluti ma abbiamo anche fatto un' operazione 
che è obbligatoria di fatto ci siamo accollati 3 milioni di euro nel 2016 da parte che era un mutuo della San  
Donnino Multiservizi e oggi è un valore sito di 2 milioni 881 per la precisione a seguito dell' acquisizione di  
quell'  impianto  fotovoltaico  che  prima  era  in  capo  alla  società  questo  per  razionalizzare  i  costi  per 
razionalizzare la società e per avere quindi una migliore gestione della società che doveva dividersi gas e 
rifiuti e aveva in affidamento della in house della gestione rifiuti e anche per poter andare a scorporare e 
vendere il ramo d' azienda quindi la riduzione di 4 milioni e 6 sconta i numerosi mutui assunti in questi anni  
e sconta anche l' assunzione di circa 3 miliardi di euro di mutui dalla società partecipata quindi è pari a fine  
della riduzione dell' indebitamento in modo assoluto è diminuita ovviamente il diritto può capite il 2013 ogni  
fiorentino aveva un debito di mille di 1587 euro nel 2019 il debito è di 1337 euro meno 15 per cento ridotta  
fu e indetti la percentuale di indebitamento che si attesta al 3,50 4 per cento l' indebitamento del nostro 
ente si attesta al 3,54 per cento a fronte di  un indicatore di legge che dice il  10 contabilità economica 
patrimoniale magari questa gira un po' meglio né nelle orecchie di chi segue le aziende entrando nel merito  
gli enti locali devono redigere il conto economico allo stato patrimoniale con lo scopo questo da 2 3 anni di  
evidenziare i componenti positivi e negativi di reddito e le voci di attivo e passivo patrimoniale nell' ambito 
del  sistema contabile  che è stato integrato negli  anni scorsi  la contabilità finanziaria che rimane quella 
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principale per l' utilizzazione e la rendicontazione viene però affiancata da questa parte cioè dalla contabilità 
economica e patrimoniale che pur avendo solo valore conoscitivo assume un carattere è rilevante in quanto è 
l' unica in grado di rilevare i risultati e gli equilibri di bilancio secondo una competenza di tipo economica 
entrando nel merito dei conti economici patrimoniali e il conto economico chiude con un utile di 737.343 
euro un risultato ampiamente positivo che anche essenziale era quello dell' anno precedente soprattutto per  
effetto delle minori valutazioni delle partecipazioni in particolare in rete Gas Fidenza S.r.l. valutati con un 
metodo del patrimonio netto la contrazione del risultato prima della componente finanziaria è da attribuire 
alle minori entrate già evidenziate durante l' illustrazione appena sopra cioè i minori trasferimenti correnti in 
particolare dallo Stato dal GSE e dalla rinegoziazione della convenzione confidenza PIL le sopravvenienze 
attive sono composte fondamentalmente da maggiori entrate rilevate nella contabilità finanziaria per 645.000 
euro da beni acquisiti a seguito di opere di urbanizzazione per 3 milioni e rotti euro da svincolo di parte del  
fondo svalutazione crediti di parte straordinaria per 126.000 euro dalla cancellazione di debiti che non erano 
più sussistenti le plusvalenze di 288.000 euro sono rappresentate dal maggior valore di cessione di beni  
rispetto al valore contabile mentre alle minusvalenze patrimoniali pari a 1.200.000 euro sono costituite dal 
dismissione del patrimonio immobiliare in particolare dalle reti gas che erano ancora in capo al Comune le  
sopravvenienze passive e l'  insussistenza l'  atto all'  attivo è pari  ad euro 1.104.000 sono dati  sono dati 
fondamentalmente dai minori residui attivi rilevati in contabilità finanziaria gli oneri straordinari sono costituiti 
da spese di investimento che non hanno natura pluriennale e pertanto da classificare come costi semplici  
costi la gestione patrimoniale evidenzia un aumento del capitale netto di 2.144.000 euro e una riduzione dei  
debiti complessivi per 3.690.000 euro con un miglioramento del rapporto chiedo scusa del rapporto debito 
capitale vestito che passa nel 2019 al 22 per cento e via di seguito per quanto 6 per cento adesso si riduce  
al 20,52 per cento il documento che sto presentando e naturalmente è stato sottoposto alle verifiche dell'  
organo di revisione e che tra l' altro è anche presente non lo non non vedo ma insomma credo ci sia che che 
ha espresso il suo giudizio positivo quanto ai punti o tematiche che l' organo di revisione ha affermato essere 
suo  intendimento  riesaminare  in  seguito  anche ai  fini  della  verifica  della  salvaguardia  degli  equilibri  di 
bilancio in particolare sullo stato del contenzioso aperto e sull' adeguatezza dell' accantonamento al fondo 
rischi sulla corrispondenza dei residui attivi e passivi e le assegnazioni avviene verso alcuni Salsomaggiore e 
vi informo che l' ente ha effettuato tutte le verifiche del caso fornendo anche qui riscontri all' organo che ce li 
ha richiesti in data 2 6 e 9 aprile 2020 infine circa l' invio dell' organo di revisione di non disporre invito 
scusate dell'  organo di  revisione di  non disporre della quota di  avanzo disponibile fino al  termine degli 
accertamenti di cui sopra si informa che l' ente ha rispettato ed attento alle prescrizioni dell' articolo 187 
comma 2 del decreto legislativo 2 6 7 del testo unico il quale stabilisce che letteralmente la quota libera dell'  
avanzo di amministrazione dell' esercizio precedente accertato ai sensi dell' articolo 186 quantificata ai sensi 
del comma 1 può essere utilizzato con provvedimento di variazione di bilancio per le seguenti  finalità a 
copertura dei debiti fuori bilancio di provvedimenti necessari per la salvaguardia degli equilibri di bilancio di  
cui all' articolo 193 euro e non possa provvedersi con mezzo c per il finanziamento di spese di investimento 
di prefinanziamento delle spese correnti a carattere non permanente e l' estinzione anticipata dei prestiti 
nonché all' integrazione disposto dal DL 17 marzo 20 20 numero 17 18 quindi arriviamo all' oggi del DL del 
17 marzo lo conosciamo tutti al 18 il quale ha aggiunto al comma 2 dell' articolo 109 ha aggiunto come 
possibilità  anche  stabilisce  Dl  che  in  deroga  alle  modalità  di  utilizzo  della  quota  libera  dell'  avanzo  di 
amministrazione di cui all' articolo 187 comma 2 del decreto legislativo del testo unico ferme restando tutte 
le priorità che vi ho elencato prima gli enti relative alla copertura dei debiti  fuori bilancio quindi se una 
stampa tu copertura debiti fuori bilancio salvaguardia equilibri di bilancio degli enti locali limitatamente all'  
esercizio finanziario 2020 possono quindi solo per acquistando queste somme possono essere utilizzate o si  
può utilizzare la quota libera dell' avanzo amministrazione per il finanziamento di spese correnti connesse 
con l' emergenza in corso è stato chiaro quindi che questa Giunta diciamo che arriva anche nel bilancio il  
rendiconto di tipo come dire legata all' emergenza Covi il rispetto degli impegni allora il nostro impegno non 
è stato solo quello di rafforzare la struttura la solidità strutturale del bilancio ma anche e soprattutto quello di 
fare buona amministrazione e di soddisfare i bisogni della collettività secondo i principi di sana contabilità  
sicuramente per il raggiungimento delle funzioni istituzionali a cui è tenuto il nostro ente allora io cerco di 
tagliare un po' la parte di perché sennò diventa molto lunga in realtà questa è una relazione molto lunga che 
affronta un po' tutte tutti tutti gli ambiti nei quali nel 2019 l' Amministrazione comunale sia ha operato nell' 
ambito dei servizi istituzionali generali è stato attuato il miglioramento comunicazione dell' informatizzazione  
con la via 18 marzo 19 del nuovo i nuovi siti web del Comune via dicendo al fine di ridurre le concessioni di  
satira  cartaceo  ogni  tipo  di  comunicazione  ricevuta  e  trasmessa  oggi  avviene  tramite  mail  per  ogni 
documento cartaceo che ad oggi concentra scansione per la sua conversione in un necessito attraverso uno 
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scatto di acquisito direttamente qui c'è tutto è stato un impegno enorme sulla informatizzazione dei materiali 
gestione tributi  comunali  cui  Fidenza non ha applicato le maggiorazioni  previsti  dalla legge ad esempio 
abbiamo mantenuto l' aliquota IMU per i terreni agricoli al 9 1 per mille anziché portarla a 10 6 non ha 
utilizzato la possibilità di maggiorazione dello 0 8 per mille della tassa per quanto riguarda la tassa rifiuti a 
seguito del miglioramento della raccolta differenziata dal 2006 del 19 il Comune ha ottenuto un contributo 
concesso da ATE assieme complessivo per 750.000 euro che ha permesso di ridurre le tariffe applicate alle 
utenze domestiche e non domestiche per far sì che ciascun contribuente abbia pagato correttamente quanto 
dovuto anzi con una premialità per contrastare il fenomeno dell' evasione ed elusione durante l' esercizio 
2009 sono stati emessi avvisi di accertamento per un totale di 1.928.000 euro e a questo scopo sono state 
utilizzate le banche dati informatiche messe a disposizione dall' anagrafe tributaria esistente tutti i costi della  
parte tributaria sono stati  gestiti  internamente dall'  ufficio senza alcun affidamento ai  legali  esterni  con 
conseguente risparmio di costi per l' ente per quanto invece concerne l' istruzione scolastica e prescolastica è 
stata sostenuta la qualificazione del sistema integrato 0 6 anni  attraverso la promozione di  iniziative di 
formazione  del  personale  educativo  scolastico  questa  parte  anche  a  livello  distrettuale  e  quindi  si  è 
sperimentato  il  servizio  0  6  giochi  incontro  in  collaborazione  con  la  neuropsichiatria  a  livello  appunto 
distrettuale abbiamo lavorato sul prolungamento dell'  orario dalle ore 15:45 alle ore 18 nella scuola dell'  
infanzia favorendo le esigenze di conservazione delle famiglie argomenti che oggi diventeranno quanto mai  
attuali e di cui il Comune già da un anno con cui il Comune già da un anno lavora sono state numerose le 
attività di supporto alle scuole secondarie di primo grado per le attività legate all' inserimento nel mondo del  
lavoro alle occasioni di incontro tra docenti impresa e io devo purtroppo tagliare un posto del 20 diventa una 
classe di proposte di razionalizzazione organizzativa e finale finalizzate a contrastare l' aumento di costi sul 
piano delle politiche culturali è stata il 2019 e confermata l' offerta del teatro Magnani propone un cartellone  
vastissimo con un numero di appuntamenti impressionante che spazia che hanno spaziato dalla posa alle 
altre forme di spettacolo che tengono conto dei varietà che diffusissimi dai giovani giovanissimi fino alle 
persone anche di terza della terza età consolidando alcune delle collaborazioni che già avevamo nel palazzo 
delle  Orsoline  o  è  stato  confermato come centro culturale  polivalente  Centro  di  documentazione con  l' 
arretramento dell'  ESU e  di  documentazione documentale  con la  valorizzazione del  Museo musica e  la 
realizzazione di eventi di commozione alla letteratura sono stati organizzati eventi rassegne riguardanti più 
discipline per promuovere e qualificare occasioni di promozione culturale e trattare temi connessi al profilo 
sociale  contemporaneo dell'  ambiente con mostre e convegni  tutti  con lo scopo di  valorizzare le  origini 
culturali e rafforzare l' identità della nostra città sono state mantenuti gli impegni a sostegno della cultura 
cinematografica  con le  proiezioni  sia  invernali  che  estive  confermate  le  officine  musicali  come spazi  di  
aggregazione  formativo  per  i  nostri  ragazzi  sostegno  alle  politiche  sociali  sono  proseguite  le  azioni  di 
miglioramento  dell'  autonomia  di  rafforzamento  del  sistema  ed  aiuto  alle  persone  con  disabilità  con  l'  
accoglimento  della  totalità  delle  domande  presentate  e  il  completamento  dei  lavori  di  ristrutturazione 
acquisto e montaggio di arredi l' inaugurazione di un nuovo appartamento dedicato appunto alle all' utilizzo 
dei fondi nazionali del dopo di noi e della Vita Indipendente in un' attenzione particolare anche l' argomento  
del dopo di noi di cui abbiamo parlato già diverse volte anche in Consiglio progetti già realizzati sono stati  
realizzati percorsi formativi agli operatori sociali e sanitari ma che insieme ai maltrattamenti agli anziani con 
numerosi incontri e a favore dei soggetti a rischio di esclusione sociale nell' ambito del progetto approvato  
dalla Regione Open 2 sono state realizzate sull' informazione e sensibilizzazione in tema di violenza contro le  
donne in collaborazione con la ASL con l' ASL con il centro antiviolenza e soprattutto con le forze dell' ordine 
numerose sono le misure a sostegno alla povertà la fragilità e sono stati nel 2009 potenziate attraverso 
progetti che hanno permesso in modo innovativo l' inserimento nel mondo del lavoro attraverso sostegni  
economici basati su bisogno espresso e su un patto che però un patto vero di inclusione attiva tra i servizi e  
gli utenti 284 utenti sono stati profilati per l' accesso alle misure sono stati sottoscritti 133 programmi per il  
44 per cento appunto dei beneficiari  e numerosi sono stati  poi  gli  incontri  per andare incontro al  tema 
delicatissimo della riconoscenza sotto la il titolo starci dentro sono state 720 le famiglie i genitori che hanno 
partecipato  a  degli  incontri  partecipativi  simi  con  neuropsichiatri  psicologi  ed  esperti  del  settore  dell' 
adolescenza e quindi con un' attenzione anche a questa fascia di problemi che ci possono essere nella età 
evolutiva  nel  rapporto  famiglia  genitori  state  sostenute  le  famiglie  nel  pagamento  dell'  affitto 
compatibilmente con le risorse disponibili anche in Colasio in collaborazione con una buona operazione che è 
stata sviluppata con le associazioni dei piccoli  proprietari dove sono state sperimentate nuove polemiche 
politiche a sostegno della ricerca di alloggio nel 2019 le risorse finanziarie complessivamente destinate alla  
servizi sociali al welfare ammontano a 6.740.562 euro con una uno un aumento rispetto all' anno precedente 
di 700.000 euro per quanto concerne la sicurezza della città è stata incrementata la presenza di operatori 
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polizie locali 9 serali e notturni in giorni festivi nonché la vigilanza di quartiere nel centro storico nelle stazioni  
con servizi mirati e concordati con le altre forze dell' ordine si è agito su tre fronti sulla struttura in quanto si 
è ridotto il personale interno per aumentarne la presenza esterna sulla sicurezza urbana con l' impiego di 
una pattuglia al fine di assicurare la vigilanza sulle manifestazioni Game eventi e forte richiamo di pubblico 
sono stati potenziati soprattutto nei periodi  estivi controlli  nei parchi e luoghi di aggregazione in genere 
genere  nonché  nei  quartieri  compresi  quelli  del  centro  delle  frazioni  sono  stati  inoltre  implementati  in 
accordo con le altre Forze dell' Ordine dei Servizi Prevenzione fu in collaborazione appunto con i Carabinieri a 
cui si è associato un ulteriore equipaggi della polizia locale sulla sicurezza stradale in quanto sono sono stati  
predisposti specifici servizi per contrastare il fenomeno della velocità o dell' utilizzo del cellulare durante la 
guida  sono  state  numerose  le  attività  in  incremento  rispetto  agli  anni  precedenti  anche  sfruttando  la 
tecnologia delle telecamere anche per la verifica della copertura assicurativa di continua ed è stata rinnovata 
poche settimane fa la positivissima esperienza con la collaborazione dell' Associazione carabinieri in congedo 
quindi con quel mondo di volontariato che ci ha dato un preziosissimo contributo soprattutto nel presidio del 
centro storico della zona del mercato delle manifestazioni a Santa Margherita nel 2019 ha preso il via la 
prima fase sperimentale sul controllo con telecamere di tutte le vie d' accesso alla frazione oggi dall' anno 
scorso la conclusa quindi questa attività e nella frazione di Santa Margherita vede presidiate tutti gli svincoli  
con telecamere e di contesto e alle attuata quanto al centro storico e al commercio è stato elaborato un 
nuovo piano sosta che aveva utilizzato i parcheggi sia a pagamento che liberi oltre che le tariffe nel centro 
cittadino una messa a sistema del maxi buco fu davvero Emilia qui ha registrato dati di partecipazione in 
crescita quasi esplosiva prendo collaborazione i risultati in termini di visitatori del tassista di Fidenza che per 
noi erano del tutto nuovi inattesi capisco che lei è già oggi in queste fasi suoni molto strano però questo è 
un lavoro prezioso che dobbiamo riconoscere alla città tutta e qui non vuol dire che si potrà ripetere o che  
non cambierà radicalmente perché le zoologi in pieno Covito suona anche a me molto strana erano sono in 
fase di realizzazione nuovi interventi di riqualificazione degli spazi pubblici centrali in particolare è nel pieno 
della operatività del riassetto dell' area dell' ex Foro Boario e dello scalo merci dove verrà realizzata il nuovo 
stazione  degli  autobus  in  collaborazione  e  con  RFI  e  con  SM  TP  e  nella  definizione  dei  progetti  di  
valorizzazione commerciale e turistica della città vengono coinvolte in questo va ripetuto sistematicamente le 
imprese mediante la cultura mediante la costruzione di un rapporto di collaborazione stabile nella definizione 
di eventi  e manifestazioni in campo in campo urbanistico in corso l'  elaborazione dei piani di gestione i 
programmi di intervento per aree strategiche della città in termini di sviluppo economico riqualificazione e 
rigenerazione urbana e conservazione del patrimonio attuale e a tutela e valorizzazione dei percorsi dell' area 
pedecollinare nei nostri territori nell' ambito ambientale urbanistico ambientale nel 2019 è stato sottoscritto l' 
Accordo di Programma Quadro per 7,5 milioni di euro e sono state attuate le misure di messa in sicurezza di  
emergenza nell' area dell' ex Carbochimica ed ex CIP come richiesto in sede di Conferenza ministeriale e 
nella quale poi si è valutato anche il prosieguo dei lavori di bonifica relativi al secondo stralcio della estinta o 
seguono i lavori di urbanizzazione del nuovo quartiere Europa inizio anno è continuato il miglioramento dei 
parametri di sintesi della raccolta differenziata insomma è un parametro che ormai conoscete bene che ha  
visto un costante calo dei degli indicatori di tipo ambientale va registrata che dal primo gennaio 2019 e  
quindi in  questo bilancio registriamo il  fatto che dal  primo gennaio 2009 la nostra società San Daniele  
multiservizi è diventata dopo un percorso lunghissimo durato tantissimi anni il soggetto destina individuato 
per il servizio di raccolta e gestione rifiuti con la modalità della Ospol Riding e con un affidamento che a terzi  
ci ha dato per 15 anni allora quanto al patrimonio comunale va be' potenziamento miglioramento delle reti 
acquedotto fognatura del sistema di depurazione di centri frazionali sono stati realizzati quattro interventi 
nell' ambito dell' appalto di riqualificazione strade comunali e tra interventi realizzati direttamente da Emilia 
ambiente la ridefinizione dei programmi di manutenzione del patrimonio comunale e in questo in questo 
Piano l' Amministrazione dopo avere reinternalizzato la gestione e manutenzione dei beni comunali e che 
prima era affidato a società di servizi ha eseguito programmi sistematici di intervento sulle scuole cittadine 
con  una  specifica  attenzione  ai  temi  legati  alla  sicurezza  strutturale  e  scientifica  e  alla  riqualificazione 
energetica vorrei fare solo alcuni esempi sugli edifici scolastici in particolare l' adeguamento della scuola Zani  
con la realizzazione della quarta sezione della scuola materna presso la scuola De Amicis la riqualificazione  
energetica della scuola Collodi sono tutti interventi implementati come i lavori di manutenzione straordinaria  
dell'  immobile  sito  in  piazza Matteotti  di  riqualificazione degli  impianti  sportivi  con la  demolizione dello  
spogliatoio dell' ex Graviano e della messa dei comodi percorsi del Teatro Magnani con è stato realizzato il  
polo di servizi case della salute ultimati i lavori di bonifica da amianto e di realizzazione dell' impianto Volta  
fotovoltaico presso il cimitero tutti interventi che io adesso liquido in una riga in poche battute ma che in 
alcuni accalorati consigli hanno tenuto tanto banco ed è quindi un po' povero restituirli come completati e in  
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poche battute e mi dispiace soprattutto per i tanti che vi hanno lavorato è in corso nei due inizia a 9 e 
continua anche nel 2020 il recupero dei piani di secondo e terzo dei collegi dei collegi dei gesuiti il più esteso 
complesso monumentale che ha Fidenza con un investimento da 4.226.000 euro di cui 3 milioni sono risorse  
statali transitate tramite la Regione è il più rilevante intervento di restauro nella storia recente di questa città  
viene progettato un nuovo dalla gestione del palazzo che permetterà il miglioramento delle condizioni di 
utilizzo con una riduzione dei costi di gestione attivando la realizzazione di un luogo di residenza e studio sul 
tema dei grandi percorsi europei principalmente il tema Via Francigena dopodiché sapete che c'è un che su 
questo un ragionamento che è stato aperto con l'  università ma non è il  rendiconto il  luogo più e sono 
continuate vi sono stati numerosi anche interventi di recupero al palazzo delle Orsoline adeguamento sismico 
del  palazzo  porcellini  che  avete  tutti  sotto  gli  occhi  quando  passate  dalla  piazza  cui  farà  seguito  la 
comunicazione energetica e funzionale  migliorate  infine  la  gestione dei  nostri  alloggi  è  attraverso delle  
modifiche di regolamenti l' attività di progetti iniziative soprattutto in collaborazione con Acea quanto ai lavori 
pubblici  sulla  viabilità  è  stato  effettuato  l'  intervento  di  razionalizzazione  degli  impianti  di  pubblica 
illuminazione in via Bernini  gli  accosti  dei  luoghi  a fini  di  lettura felicità presenti  nel  reticolo idrografico 
scusate quello era l'  unico assegno poi  al  fine di  ridurre le  criticità presenti  nel  reticolo  idrografico del  
Comune sono stati realizzati  cinque interventi in cinque strade extraurbane nell'  ambito del progetto del 
progetto ossia Asso bonifica da parte del Consorzio Bonifica Parmense sono stati ultimati nell' ambito del  
nuovo appalto per la gestione pubblica illuminazione la trasformazione a led di tutti i corpi umida illuminanti  
che ha prodotto un risparmio energetico nel 2019 pari al 45,68 per cento sono stati consegnati al 31 ottobre 
2009 i lavori consegna i lavori di realizzazione della pista ciclabile Fonteiana Ospedale di Vaio sono stati 
eseguiti  almeno dieci interventi nell'  ambito della riqualificazione stradale nell'  accordo quadro scansione 
identificazione dei parcheggi via Marconi definizione delle aree verdi spontanee e composizione complessiva 
del sistema del verde a ottobre la viabilità su strade della zona sopra Versalis zona SOFA rigenerazione a voi 
da stiva e la vostra storia sulla strada per Salsomaggiore messa in sicurezza e miglioramento delle isole  
antitrauma e delle aree verdi attrezzate e aree verdi scolastiche rivestimento ligneo dei muretti piazze Micheli 
per la conversione in seduta urbana di quello spazio storico in conclusione sono arrivati in fondo quindi 19 
non è stato un oggetto guardando il bilancio di particolari operazioni straordinarie perché assomiglia molto al  
2018 sono numeri dietro ai quali vi è il lavoro di tantissime persone di tanti uffici e di anche tante parti della  
città che hanno collaborato ma vi è il titolo con il Comune nella realizzazione di progetti di servizi di opere e  
quindi se noi guardiamo a un risanamento dei conti a un anno e continua rispetto a quello del 18 che era già 
un anno molto buono abbiamo concluso questa lunga e complessa operazione intorno al 2018 quello del 
risanamento con lo ripeto l' azzeramento totale del disavanzo tecnico ma quello del 2009 costituisce la prova 
proprio di continuità di quell' operato che è partito nel 2014 in una situazione che va non critica di più e oggi 
vede la costituzione di un bilancio solido con zero disavanzo tecnico con una disponibilità di cassa molto forte 
o una riduzione dell' indebitamento costante continua senza rinunciare ad investimenti alcuni dei quali anche  
molto complessi molto sfidanti in relazione allo Stato alla Regione e a numerosi altri qui e nelle relazioni che 
vi ha fatto l' ufficio ragioneria che ringrazio ci sono numerosi dati numeri statistiche azioni ecco però vorrei  
ricordare a tutti che dietro quei dati vi è un lavoro imponente un lavoro che è fatto di competenza e fatto di  
impegno e anche di scelte politiche se permette che permetto di rivendicare alla mia Amministrazione e 
quindi con questo voglio ringraziare tutta la Giunta comunale il Vice Sindaco gli Assessori e i Consiglieri che l'  
hanno sostenuta in questo primo anno di mandato grazie è rimasto solo grazie grazie Sindaco e a questo 
proposito adesso vorrei dire che è arrivata una lettera da parte dei Consiglieri di opposizione è arrivata alla 
Presidenza e in  copia al  Segretario e al  responsabile  dei  servizi  finanziari  e io vorrei  leggervi  una nota 
rispetto a questo gentili Consiglieri segnalo che in data 30 aprile ho ricevuto una segnalazione sottoscritta 
dai Consiglieri  Uni Gian Franco Parri  Samantha Cabassa Andrea Scarabelli  Andrea Pollastri  Luca Comerci 
Giuseppe indirizzata alla Procura della Repubblica con contestuale richiesta di  darne lettura in Consiglio 
comunale poiché tale segnalazione contiene affermazioni molto pesanti relativamente alle quali il Sindaco mi 
ha comunicato di aver già presentato un esposto ravvisando estremi di reati in tali affermazioni su consiglio  
di  un legale da me consultato non ritengo di  poterne dare personalmente lettura per evitare di  essere  
coinvolta nell' ipotetico reato invito pertanto i consiglieri che tali segnalazioni hanno sottoscritto a provvedere 
direttamente a tale lettura se del caso delegando solo uno di loro all' incombente ed associandosi gli altri 
sempre che nella loro libera determinazione lo ritengano chiedo di mettere agli atti questa mia dichiarazione 
qualcuno di dei Consiglieri vuole dire qualcosa e dei Consiglieri firmatari della lettera prima che passi la la la  
parola al  responsabile tecnico dottor Burlini per la spiegazione tecnica di questo punto di questa lettera  
qualcuno che no che non ho capito praticamente sembrava un po' la minaccia no nel senso io non la leggo la 
non ho proprio dire si ritiene ritirato ma se uno vuole fare la denuncia che la faccia ecco nel senso no no no  
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però non cadono prego i a me il miglior humour scusi no chiedo a Gallicani mi scusi chiedo a Gallicani di  
spegnere il microfono perché non ho capito nulla di quello che noi dati tutti aperti però è pericoloso o non si 
riesce a sentire quello che che ha detto questo ok adesso ha sentito vuole che ripeta quello che ownership 
no ho capito che lei praticamente non vuole rileggere la lettera per evitare di un senso ma non è sembrato 
come dire un reato se voi la volete leggere a voi non la vuole leggere nessuno non so sommando tutti si  
sente Samantha non c' hai l' audio io l' ho dato a tutti e dovete aprire voi proviene da adesso dovesse 
sentirmi grazie a lei che non aveva aperto se no non riuscivo cioè non andavo proprio no quindi io vorrei  
capire la differenza che c' era tra questa lettera è quella che abbiamo depositato sullo streaming visto che 
abbiamo protocollato esattamente due lettere per dare lettura alla Presidente e segnalare comunque al 
Segretario per l' iscrizione di questa di queste segnalazioni anche perché abbiamo riportato semplicemente 
delle segnalazioni che hanno fatto anche il  revisore dei conti  se non erro e sono abbiamo preso anche 
proprio gli  stralci  che ci  sono all'  interno del  rendiconto ed in particolare per quanto riguarda la alcuni 
accertamenti per quanto riguarda la pista ciclabile e quindi la cancellazione e l' eliminazione dei residui attivi  
per la somma di 98.332 euro e infatti abbiamo riportato e per fortuna che ci sono i revisori infatti volevamo 
chiedere spiegazioni perché effettivamente come ha detto prima il Sindaco queste no a queste note so che è 
stata data una risposta però non è arrivato niente a nessun Consigliere però se non è un problema leggetela  
se per voi non è un problema leggetela non capisco perché è un problema per lei non è un problema non ho  
le note ho scritto sapete voi cosa c'è scritto nella lettera voi la leggete e siamo a posto non io non la leggo  
perciò se volete farlo la leggete voi siete voi le persone che l' hanno scritta bene qualcuno la vuole leggere  
altrimenti capisco qual è il problema e la legga se non ha problemi noi abbiamo ritualmente di essere visto  
che noi abbiamo puntualmente chiesto all' interno della lettera la risposta del Presidente Sartori alla lettera e 
poi in base a quello se siete d' accordo la leggete e o se prima ci si chiede la preside se non erro prima alla  
Presidente del Consiglio di dare lettura del presente documento prima dell' illustrazione al punto in oggetto  
che c'è  il  rito  all'  approvazione del  rendiconto 2019 l'  allegria  chiedo al  Segretario  di  sapere se anche  
avvalersi di non rispondere a questa cosa segretario la Presidente può legittimamente invitare i Consiglieri  
che l' hanno sottoscritta a darne direttamente lettura se ritengono di darne lettura perché i Consiglieri che l'  
hanno sottoscritta intendono informare tutti i Consiglieri del contenuto di quella lettera siccome il Presidente 
ritiene di non poterlo fare perché non vuole essere coinvolta in ipotetici reati invita i sottoscrittori uno dei  
sottoscrittori da individuare a farlo direttamente non vedo qual è il problema è sottoscritta da voi comunque 
no non è che avete  sottoscritta  tutti  uno chiunque di  voi  se ritiene la legge scusi  Segretario  mi  scusi 
Segretario ma l' articolo 9 Presidente va al TAR mi scusi Presidente mi scusi Segretario ma l' articolo 9 del 
Presidente  del  Consiglio  dice  che  il  Presidente  del  Consiglio  comunale  le  assicuro  istituzionale  che 
rappresenta tutto il Consiglio nei rapporti pubblici e con gli altri organi comunali nell' espletamento delle sue 
funzioni si ispira ai principi di imparzialità e di equidistanza delle parti politiche rendendo effettivo il diritto  
delle minoranze a svolgere la loro funzione di critica costruttiva e di controllo dell' operato della pubblica  
amministrazione nel superiore interesse della collettività io questo in quattordici anni di politica attiva non ho 
mai sentito un Presidente dal signor Toscani al signor Tosi una risposta del genere mi dispiace Presidente lei 
viene meno alle sue al suo incarico e se vuol mettere delle sue dimissioni sul tavolo che la città è contenta 
consigliere Comerci io non le sto negando di dire quello che lei pensa do la parola a tutti semplicemente io 
non voglio andare a essere coinvolta nell' ipotetico reato perciò potete leggerla è vostra la lettera io non è  
che non vi do la parola o non vi lascio dire quello l' avete scritto e allora vi prendete voi la responsabilità di  
quello che avete scritto è democratico questo Consigliere non so Segretario vuole dire qualcosa quando mi 
sembra regolare la Presidente invita i firmatari della nota a leggerla non vedo qual è il problema certamente  
non può essere obbligato a leggere una nota in cui può essere coinvolta in ipotetici reati io non ce l' ho non  
la leggevo io che non c'è problema era stata delegata qualcuno della minoranza e insomma che qualcuno la 
legga io non ce l' ho qui se non la leggevo io siccome il Sindaco nella lettera ai cittadini ha detto che ci vuole  
coraggio per i cittadini per i 27.000 abitanti in cui siamo io ho coraggio non ce l' ho qui non lo leggevo io che  
era delegata lei ce lo deve leggere e allora non presidente e me ne Presidente io non ce l' ho se non gli  
eleggiamo io come Consigliere più anziano di questa Amministrazione io leggevo ah perciò è già firmata però 
non  c'  ho  non  riesco  a  andare  negli  strumenti  on  line  per  poterla  leggere  no  leggevo  io  Consigliere 
consigliere Scarabelli il microfono lo deve aprire lei io glielo glielo aperto a tutto aperto a tutti adesso sì allora  
la lettera è abbastanza lunga quindi ce l' avete nel senso agli atti se volete la possiamo anche no io non sono  
una ragazza sì allora aspetti eh che i sottoscritti Consiglieri comunali segnalazioni ai fini di adeguamento 
obbligatori previsti dall' articolo 3 3 1 CCP in riferimento all' approvazione del rendiconto 2019 del Comune di 
Fidenza la leggo tutto o faticosamente vado alle anzitutto il Consigliere Graffeo ci sono anche delle tabelle 
ecco quindi allora scusate no la Suprema Corte di Cassazione ha stabilito con la sentenza 14.617 del 30 
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marzo 2018 che rendiconto questo documento di fondamentale ed intuitiva importanza per la vita dell' ente 
in base ai principi contabili generali contenuti nel decreto legge 118 del 2001 ed allegati deve essere invece 
ispirato a criteri a di unità per cui i documenti di sistema di bilancio sono predisposti con cadenza annuale e  
si riferiscono distinti periodi di gestione coincidenti con l' anno solare B di veridicità e a cui nei dati contabili  
di bilancio devono essere rappresentate le reali condizioni delle operazioni di gestione di natura economica 
patrimoniale finanziaria e di esercizio e di potenza per cui devono essere contabilizzate solo le componenti 
positivi  realizzati  mentre  tutte  le  componenti  negative  devono essere  contabilizzate  quindi  rendicontate 
anche  se  non  definitivamente  concretizzate  ed  in  relazione  a  delibera  consiliare  di  approvazione  del  
rendiconto che applicando tali consolidati principi alla fattispecie concreta deve considerarsi che la delibera 
consiliare in discussione già definibile atto pubblico quanto l' organo collegiale di provenienza dell' esercizio  
di pubbliche funzioni di soggetti che l' hanno adottata e donne a rappresentare la volontà dell' ente circa l'  
approvazione del bilancio consuntivo è inserita in un più ampio procedimento amministrativo di  cui  vi  è 
chiaro riscontro nella sentenza di merito ed è destinata per legge a determinare conseguenze giuridiche 
produttive produttive degli  specifici effetti  costitutivi  transattivi  dispositivi  modificativi  o ad est istintivi di 
situazioni giuridiche di rilevanza pubblicistica sotto ogni aspetto della complessità complessa attività e del 
funzionamento dell' Amministrazione comunale sia verso il suo interno che verso l' esterno il provvedimento 
pertanto è qualificabile come atto pubblico ex articolo 479 c.p. nonché scusatemi leggo poco perché ce l' ho 
scritto sul cellulare nonché che l' inserimento di dati non veritieri determina che sul Chris che sul punto può  
altresì annotarsi come sia stata affermata anche in caso di esercizio di una potestà potestà certificata da  
parte del pubblico ufficiale inerente all' esercizio delle funzioni istituzionalmente attribuitegli quanto la sua 
condotta consiste nel rendere un'  attestazione difforme dalla realtà sia configurabile il  delitto di  cui  all'  
articolo 479 codice penale sezione 5 sentenza 30.314 del 9 aprile depositata il 18 luglio 2008 b che la Corte 
dei Conti Sezione istituzionale dell' Umbria con la sentenza 78 del 26 ottobre 2010 2018 ha dichiarato che la 
rappresentazione contabile inserita nel rendiconto caratterizzata da omissioni difetti e carenze di veridicità 
nelle attività di rappresentazione contabile possono determinare sanzioni penali si richiama in proposito la  
recentissima sentenza della Suprema Corte Cassazione sezione quinta 30 marzo 2018 numero 14.618 17 che 
ha confermato la sentenza di condanna del Sindaco e del responsabile economico finanziario di un ente 
locale per falso ideologico ex articolo 479 avendo costoro indotto in errore i Consiglieri comunali i  quali  
ingannati avevano approvato un rendiconto finanziario informando la relativa delibera falsa in quanto fondata 
su falsi dati contabili presentati dal servizio finanziario tutto ciò premesso si deve segnalare che la proposta  
di delibera di approvazione del rendiconto 2019 inviata per la votazione del prossimo Consiglio del 30 di  
aprile 2020 in più ho pagato poi oggi evidenzio missioni difetti e carenze di velocità di rappresentazione  
contabile ed evidenti la Suprema Corte nella sentenza richiama in premessa analizzando un caso identico a 
quello di cui si determina e si configura reato dell' articolo 4 7 9 quando 9.1 sul punto non è accoglibile la  
versione della difesa per la quale le spese non sarebbero state cancellate ma spostate all' anno successivo 
venendo meno quindi la falsificazione che intesi di accuse sarebbe fondata proprio sull' eliminazione delle 
spese deve incontrarsi osservarsi che il sistema della posta mento gli appostamenti gli impegni di spesa le 
voci  di bilancio dell'  anno successivo di anticipazione di componenti  positivi non ancora realizzate risulta 
manifestamente contrario ai principi di redazione del bilancio degli enti territoriali in sede di accertamento 
ordinario ed oggi qui riproposti nel rendiconto 2019 vengono infatti le imputate nell' anno 2020 spese riferite 
alla  pista  ciclabile  Fidenza  Salsomaggiore  già  in  parte  sostenute  nell'  anno  2019  com'  è  facilmente 
riscontrabile dichiarazioni depositate in data 21 aprile 2020 dallo stesso TAR di Parma del Comune di Firenze 
del Comune di Firenze allegato 1 quindi l' ente può vedere imputare all' anno 2020 spese in parte sostenute 
nell' anno 2019 come da lui stesso certificato ecco di seguito lo stralcio dell' allegato della delibera della 
Giunta comunale di Fidenza numero 50 dell' 11 marzo 2001 dove si vedono le varie spese o le spese per 
quanto  attiene  alle  entrate  nonostante  la  comunicazione  del  Comune  di  Salsomaggiore  Terme  l'  ente 
falsamente inserisce Lavezzi e accertamento di nave i seguenti dati riferiti all' accertamento 9 8 6 2019 e qui 
ci sono altre tabelle con i dati si tratta di una carenza di veridicità del documento contabile con evidenti  
profili di falsità confermate da lettura della deliberazione del Comune di Salsomaggiore Terme che con atto 
del Consiglio della Giunta comunale numero 34 del 10 marzo 2020 dispone la cancellazione eliminazione dei 
residui passivi per la somma di euro 98.332 mila 32 come si evince dall' allegato estratto dell' allegato alla  
stessa delibera in relazione ai residui attivi che vengono cancellati revocando di fatto l' atto con cui era stato  
assunto l' impegno cioè la determina 5 2 1 del 4 settembre 2019 e qui c'è un arco tabella che può di tutti i  
dati e tabelle non riesco a leggerlo perché ce l' ho proprio scritto troppo piccole mentre i rimanenti euro 
ventun mila 668 non erano stati  neanche finanziati  nel  bilancio 2019 lo stesso Collegio dei Revisori  del  
Comune di Fidenza nella relazione del rendiconto 2019 a pagina 16 richiama la problematica e testualmente 
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scrive restano infatti  da verificare  la  correttezza dei  re  riaccertamenti  le  imputate relative  al  contributo 
dovuto dovuto da Salsomaggiore Terme della pista ciclabile Fidenza Salsomaggiore nonché del contributo 
della Regione destinato alla costruzione della pista ciclabile di cui sopra dalla parte che insiste sul territorio di 
Fidenza e restano da edificare residui attivi derivanti dal rapporto con l' Unione Terre verdiani di tale verifica 
si dovrà tener conto in fase di formazione del rendiconto per l'  esercizio 2019 tali  verifiche non si sono 
concluse al momento della chiusura della presente relazione lo stesso Collegio pagina 36 richiama ancora al  
termine della disamina il  Collegio dei Revisori  in  ottica collaborativa segnala quali  punti  o tematiche da 
riesaminare in seguito ai fini della verifica della salvaguardia degli equilibri di bilancio stato del contenzioso 
aperto e adeguatezza dell' accantonamento rischi e il fondo rischi contenzioso verifica della corrispondenza 
dei residui attivi  e passivi  verso l'  Unione Terre verdiane e verso il  Comune di  Salsomaggiore Terme la 
richiesta discende poi dal verbale del Collegio numero 2 2020 si invita quindi lenta non disporre della quota 
di avanzo disponibile fino al termine degli accertamenti di cui sopra e qui è finita la parte dei de dei del  
collegio è evidente che nonostante il formale richiamo del Collegio lei procede ad approvare un rendiconto 
2000  che  2019  che  pur  avendo  anche  comunicazione  dal  comune  di  Salsomaggiore  Terme  con  nota 
protocollo 32.908 del 12 dicembre 2019 della volontà di eliminare tale impegno così come è avvenuto nella  
lettera di riscontro che l' ente invia allo stesso Comune di Salsomaggiore con proprio atto protocollo 64 27 
del 2006 2020 del 17 febbraio 2020 procede ugualmente iscriverlo nelle scritture contabili e imputandolo 
nell' anno 2020 in assenza di un atto del Comune stesso che ne conferma l' impegno di spesa dall' altro lato 
nonostante la consapevolezza di aver autorizzato l' inizio dei lavori della pista ciclabile il 31 ottobre 2019 vedi  
allegato 1 omette di  imputare le  spese effettivamente sostenute in  quell'  anno in conto residui  2019 e 
imputandole  totalmente  nell'  anno  2020  tale  comportamento  è  determinante  per  valutare  l'  elemento 
psicologico dell' azione compiuta dal Sindaco e dall' SF nel redigere il rendiconto 2019 a questo punto è 
altrettanto necessario richiamare i principi contabili violati in maniera in materia di reputazione delle entrate  
non previste dall' ente che dovrebbe pagare articolo 3 comma 4 del decreto legge legislativi 118 2011 delle 
spese sostenute anche nell' anno 2019 ma tutte spostate nell' anno 2020 rendendo una rappresentazione 
non  dell'  intera  del  documento  contabile  è  chiaro  infatti  che  il  residuo  attivo  andava  cancellato  ciò 
determinando una contrazione del risultato di amministrazione e le spese sostenute 2019 andavano inseriti  
nei residui passivi determina nonché sul taglio per peggioramento del risultato di amministrazione quindi si  
segnala ai signori consiglieri che che voteranno favorevolmente l' approvazione del rendiconto 2009 in tale 
forma per evidenti responsabilità a loro carico sul piano penale che sul piano della responsabilità contabile si 
richiede al Presidente del Consiglio di dare lettura del presente documento prima dell' illustrazione del punto 
in oggetto riferito l' approvazione del rendiconto 2019 firmato da tutti i Consiglieri comunali di opposizione e 
se volete vi rileggo no se ce lo dicono loro chi l'  ha firmato sarebbe utile allora io l' ho firmato Andrea  
Scarabelli è un documento che penso che sia stato anche protocollato quindi non molto colato da sì sì quindi  
non ci nascondiamo dietro un dito ecco un dito grosso stop prego basta Parri Samantha inoltre segnalerei 
un' altra cosa siccome come ho già fatto presente anche in Commissione se non erro è stato violato 
he l' articolo 227 del comma 2 del TUEL in quanto non è arrivato entro 20 giorni dal Consiglio 
comunale nel primo Consiglio comunale quindi non è comunque arrivato nei tempi corretti oltre al resto 
quindi sì ho firmato anch' io la lettera come avete visto consigliere Uni come vuole audio staccato non per 
scelta mia quindi confermo il pensiero che ho altre domande anche dopo il colloquio mi è stato riattivato dal 
precedente punto consigliere confermo che ho firmato adesso lo trovate lo posso anche leggere non sono 
consigliere Scarabelli eh no perché ripeto io coraggio la lettera del Sindaco i cittadini di Fidenza hanno poc' 
anzi per costruire il futuro della città io coraggio quindi non ci sono problemi la posso leggere mi fa piacere 
Consigliere è stata già letta penso che una volta sia sufficiente consigliere Pollastri sì anch' io l' ho firmata 
letta sì sì ottimo però posso dire una cosa adesso sembra quasi una una un' esecuzione di capire chi è 
colpevole secondo me è una cosa vergognosa perché avete una lettera firmata protocollata con tutti i nomi 
quindi non c' era bisogno di questa messa in scena di chiedere chi ha firmato la lettera anzi la finiamo due 
volte se ci fosse bisogno perché questa è proprio come una minaccia di capire chi è stato colpevole che ne 
pagheranno le conseguenze vergognatevi volevo chiedere un chiarimento al Presidente che se leggete la 
copertina è scritto che è stata mandata si è dimenticata di dire che per conoscenza alla Procura non è stata 
mandata direttamente servizi per conoscenza sì alla Procura per conoscenza esatto all' inizio non era stata 
precisa non è vero signor Presidente io la vorrei leggere perché i Consiglieri di maggioranza devono capire 
bene lo vorrei leggere io la vorrei leggere perché il gruppo consiliare del Comune di penso i Consiglieri di 
maggioranza devono capire cosa andranno a votare io la vorrei leggere ma anche il Consiglio è libera stasera 
ha detto che non la legge e doveva leggere lei in base all' articolo che ho citato prima io lo voglio leggere 
così i Consiglieri di maggioranza capiscono cosa vanno a votare dell' assestamento di bilancio 2019 tra 
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virgolette io ho coraggio di leggerla consigliere l' hanno già letta perciò è già a posto adesso adesso invece lo 
metto a verbale della risposta della Presidente io volevo leggere la lettera non me l' ha fatto leggere il 
Segretario vuole per cortesia chiarire al consigliere Comerci perché non so in che altro modo dirlo è già stata 
letta dal consigliere Scarabelli non so vogliamo ripeterla voglio voglio la legge che mi risponde il Segretario io 
voglio la legge che mi risponde il Segretario siccome lei io ho risposto tramite lo Statuto comunale che lei 
doveva leggere la lettera della rappresentanza della città e questa sera è riunita in questa videoconferenza 
lei ha mancato di rispetto e si dimetta se può è sicuro allora il premesso che dirige i lavori il la Presidente il 
Presidente per cui è il Presidente che dà la parola e gestisce la seduta ritengo che sia il consigliere Comerci 
chiede di volerla leggere la Presidente valuta se è il caso la può rileggere nulla toglie quindi valuti la 
Presidente visto che lei che è la persona che presiede la seduta se continuiamo come ci vuole che venga 
messa a verbale qualsiasi cosa lo metteremo a verbale però ecco la Presidente valuti se vuole riconciliare la 
parola al Consigliere Comerci allora io penso che la lettera è stata già letta e che perciò tutti i cittadini l' 
hanno sentita hanno ascoltato adesso mi sembrerebbe più opportuno dare la parola al responsabile 
finanziario che ci spiega la risposta a questa lettera sia risponde alla vostra lettera consigliere Comerci anche 
lei aveva firmato la lettera e la lettera è stata letta dal consigliere Scarabelli svolgimento delle funzioni come 
dice lo svolgimento delle funzioni non ho capito il Segretario mette a verbale mi raccomando perché se 
dobbiamo andare a testimoniare avanti i giudici saremo saremo presenti tutti per impedisce il funzionamento 
delle funzioni certamente e sto infrangendo il Regolamento come ma non infrangendo il Regolamento sta 
riferendo allenamento ho messo a verbale e le risponderà anche lei davanti al giudice presidente non sta 
infrangendo nessun Regolamento lei valuta se deve ridare la parola al consigliere Comerci visto che la lettera 
è stata letta quindi c'è un lei che di lei risponde della gestione della seduta no per cui se bisogna andare 
oltre lei decide di andare oltre grazie però verrà messo a verbale tutto quindi signor Segretario lei deve deve 
informare la Prefettura del comportamento scorretto del Presidente del Consiglio e allora andiamo avanti con 
la seduta e visto che la lettera ripeto è stata lettera L letta dal consigliere Scarabelli che era uno dei firmatari 
e poi tutti gli altri hanno detto di condividerla passo la parola al responsabile e finanziario che è il dottor 
Burlini che risponderà per la parte tecnica alla lettera vi sentite chi oggetto nota dei Consiglieri di minoranza 
30 aprile 2020 protocollo numero 0 0 1 4 5 1 1 di segnalazione ai fini degli adempimenti obbligatori previsti 
dall' articolo 3 3 1 del codice di procedura penale in riferimento all' approvazione del rendiconto 2019 del 
Comune di Fidenza esporta totale infondatezza in riferimento alla nota presentata dai Consiglieri di 
minoranza e acquisita al protocollo generale del Comune al numero 0 0 1 4 5 1 1 del 30 aprile 2020 in cui 
vengono formulate gravi affermazioni circa il compimento di omissioni difetti e carenze di veridicità di 
rappresentazione contabile evidenti ed inoltre che per quanto attiene alle entrate nonostante le 
comunicazioni del Comune di Salsomaggiore Terme l' ente falsamente inserisce nell' accertamento ordinario 
dati reperiti all' accertamento 9 8 6 barra 2019 ed ancora la carenza di veridicità del documento contabile 
con evidenti profili di falsità confermata dalla lettura della deliberazione del Comune di Salsomaggiore Terme 
sulla proposta di deliberazione del rendiconto 2019 da sottoporre all' approvazione del Consiglio comunale 
nella seduta del 30 aprile stesso seduta poi rinviata alla data odierna per criticità informatiche circa la 
realizzazione della pista ciclabile Fidenza Salsomaggiore Terme prevista nell' ambito del piano nazionale di 
sicurezza stradale e finanziata mediante contributo regionale per euro 246.000 risorse comunali di Fidenza 
per euro 246.000 e contributo del Comune di Salsomaggiore Terme e avevo 120.000 in considerazione che 
parte del tracciato interessa aree poste in quel Comune e pertanto da trasferire al Comune di Fidenza in 
qualità di soggetto attuatore dell' intervento e responsabile dell' opera nei rapporti con la Regione con il 
Ministero si ritiene non solo necessario ma doveroso fornire adeguato riscontro preliminarmente si segnala 
che a partire dal 2015 con l' introduzione della contabilità armonizzata di cui al decreto legislativo 118 2011 e 
successive modificazioni e integrazioni è necessario redigere per gli investimenti un cronoprogramma di 
spesa con l' indicazione dei relativi stati di avanzamento lavori distinguendolo dal Piano dei pagamenti ciò in 
quanto il primo guarda all' esigibilità della spesa il secondo al momento del pagamento momenti che 
possono anche non coincidere soprattutto quando il saldo matura a fine esercizio pertanto nella 
predisposizione del piano delle opere pubbliche occorre individuare per ogni tipologia di intervento gli 
esercizi in cui scadranno le obbligazioni passive derivanti dal contratto o dalla convenzione sulla base di con 
programma in modo da imputare le spese in conto capitale sulla competenza dell' esercizio in cui l' 
obbligazione passiva giuridicamente perfezionata diverrà esigibile in linea generale la copertura finanziaria 
delle spese di investimento deve essere assicurata sin dall' attivazione del primo impegno con riferimento all' 
importo complessivo della spesa tuttavia in caso di contributi agli investimenti ricevuti da altri soggetti ed 
erogati in relazione agli stati di avanzamento dell' opera la spesa deve essere coperta con entrate esigibili nei 
singoli esercizi in corrispondenza della maturazione dei correlati SAL poiché l' applicazione della competenza 
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potenziata sancisce che non possono essere riferite ad un determinato esercizio le spese per le quali non sia 
venuta a scadere nello stesso esercizio finanziario la relativa obbligazione giuridica l' esigibilità di un impegno 
imputato ad un determinato esercizio non è immutabile bensì deve essere verificata prima dell' approvazione 
del rendiconto attraverso l' operazione di riaccertamento ordinario gli impegni assunti in competenza dell' 
esercizio e non esigibili devono essere resi imputati attraverso una delibera dell' organo esecutivo che 
approvi una variazione riferita all' esercizio cui il rendiconto è reperito tale verifica impone la cancellazione 
dell' impegno e la sua reiscrizione all' esercizio di scadenza nel caso in cui la relativa obbligazione non sia 
esigibile al 31 dicembre questa operazione cosiddetta di re imputazione comporta l' obbligo di dare copertura 
finanziaria all' impegno spostato ad esercizi successivi mediante il fondo pluriennale vincolato al fine di 
evitare squilibri di esigibilità il decreto legislativo 118 del 2011 afferma che la costituzione del fondo 
pluriennale vincolato non è effettuata in caso di reimpostazione contestuale di entrate e di spese mentre il 
principio contabile allegato al numero 4 barra 2 al DL GS 118 del 2011 al punto 9.1 limita questa possibilità 
alla sola imputazione di entrate e spese correlate per fare un esempio nel caso di trasferimenti a 
rendicontazione per i quali l' accertamento delle entrate deve essere imputato allo stesso esercizio di 
imputazione degli impegni in caso di reputazione degli impegni assunti nell' esercizio cui il riaccertamento 
ordinario si reperisce in quanto esigibili dell' esercizio successivo si può vedermi accertamento contestuale 
dei correlati accertamenti senza costituire o incrementare il fondo pluriennale vincolato si deve concludere 
che solo la reputazione degli accertamenti ed un esercizio successivo sia riguardante entrate prive di vincolo 
di destinazione o nulla effetti sul risultato di amministrazione dell' esercizio medesimo riducendo l' avanzo o 
creando il disavanzo da coprirsi con le modalità ordinarie previste dall' ordinamento fatta questa doverosa 
premessa si precisa che questo ente non ha differito gli impegni di spesa nel bilancio dell' esercizio 
successivo anticipando le componenti positive non ancora realizzate bensì a secondo disposizioni di 
contabilità pubblica locale in vigore in particolare secondo il citato punto 9.1 del principio contabile alle 
applicato allegato numero 4 barra 2 al DL GS 118 2011 reputato contestualmente all' esercizio 2020 sia l' 
entrata sia la spesa correlata senza fare transitare quest' ultima attraverso il fondo pluriennale vincolato in 
tal modo l' operazione è assolutamente neutra non altera il risultato di amministrazione rispetta 
rigorosamente il principio della veridicità secondo il tu è pari più che ricerca dei dati contabili di bilancio la 
rappresentazione delle reali condizioni delle operazioni di gestione di natura economica acrimonia reale e 
finanziaria di esercizio ciò rende evidente la manifesta infondatezza dell' accusa di non rappresentare in 
modo veritiero il documento contabile in esame ci permettiamo di evidenziare che una richiesta di 
approfondimento più puntuale da cui non ci siamo mai sottratti e per il quale siamo sempre a disposizione 
avrebbe evitato stati di preoccupazione o incertezza non fondati non solo nel sottoscrittore della nota ma in 
tutto il Consiglio comunale punto 2 mediante l' operazione di accertamento ordinario il Comune di Fidenza 
non ha reputato spese reperite la pista ciclabile Fidenza Salsomaggiore Terme sostenute nell' esercizio 2019 
come esattamente asserito ma impegni per lavoro in corso di realizzazione non esigibili in quanto riferiti a 
incarichi esterni non conclusi o a lavori che non hanno visto al 31 dicembre 2019 la maturazione dei correlati 
stati di avanzamento a questo proposito si evidenzia la chiarezza dell' allegato alla deliberazione della Giunta 
comunale numero 50 dell' 11 marzo 2020 che indica inequivocabilmente nell' intestazione elenco impegni 
2019 reputati al 2020 in quanto non esigibili al 31 dicembre 2019 sono invece stati mantenuti al residuo 
2019 gli impegni per spese non solo sostenute ma anche divenute esigibili nello stesso esercizio ammontanti 
a euro 15.842 virgola 33 che trovano copertura finanziaria per pari importo con il contributo della Regione 
Emilia Romagna concesso complessivamente per euro 146.000 nette spese ai fini dell' adeguamento delle 
scritture contabili nel bilancio dell' ente finanziatore Regione Emilia-Romagna in attuazione a quanto previsto 
dal decreto legge legislativo 118 del 2011 sono state regolarmente comunicate alla Regione Emilia Romagna 
con lettera protocollo numero 6 5 3 5 del 19 febbraio 2020 in riscontro alla nota regionale protocollo numero 
PG barra 2020 barra 1 1 6 1 7 del 10 febbraio 2020 contenente la richiesta di comunicare all' ente erogante 
se gli impegni anno 2019 devono essere mantenuti o se devono essere imputati ad honorem ad annualità 
successive secondo il principio sottolineato dalla Regione stessa che la reputazione deve essere fatta nell' 
annualità in cui le spese sono esigibili nel rispetto del principio applicato dalla contabilità finanziaria del 
decreto legislativo 23 giugno 2011 numero 118 punto tale che i consiglieri comunali a sostegno della loro 
tesi citano anche la memoria che l' avvocato del Comune ha depositato lo scorso 21 aprile 2020 nella causa 
di ottemperanza davanti al TAR Ama avviata da una ditta interessata da procedura espropriativa per l' 
esecuzione dell' opera per per un breve tratto di carrareccia agricola in proprietà 187 metri lineari sulla 
complessiva lunghezza dell' opera di 2450 metri ma che per nulla è pertinente alla tesi sostenuta per inciso 
viene dichiarata l' allegazione alla segnalazione ma agli atti del Comune non vi sono allegati per chiarezza l' 
avvocato del Comune nella memoria ha evidenziato come l' ente nel pieno rispetto dell' esito dell' istanza 
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cautelare del 28 ottobre 2019 ha proceduto alla consegna parziale dell' opera in data 31 ottobre 2019 
escludendo dalla stessa il tratto di proprietà dei ricorrenti e quelli ad esso strettamente connessi 
successivamente il 6 novembre 2019 la direzione lavori ha sospeso temporaneamente l' intervento per 
avverse condizioni climatiche e ha disposto la ripresa dei lavori in data 14 febbraio 2020 o bene è del tutto 
evidente che in quell' arco di tempo di 7 giorni naturali consecutivi consecutivi dal 31 ottobre al 6 novembre 
2019 non sono stati eseguiti i lavori per la stesura al 31 dicembre 2019 2 sale che contabile ancora 
attualmente dell' opera in oggetto ma troverebbe solo al raggiungimento dell' importo minimo di lavori 
eseguiti fissato in euro 150.000 le somme dovevano pertanto correttamente essere imputate sul 2020 come 
avvenuto in sede di riaccertamento ordinario di residui approvato con deliberazione della Giunta comunale 
numero 50 2020 allegata al rendiconto 2019 ne consegue che la memoria del legale del Comune attesta 
ulteriormente la correttezza del documento contabile alla luce dei richiamati principi punto 4 nessuna 
comunicazione da parte del Comune di Salsomaggiore Terme è pervenuta a questo ente relativamente alla 
volontà di recedere dall' intesa approvata e sottoscritta per l' esecuzione dell' opera la l' asserita avvenuta 
revoca dell' atto di concessione del finanziamento pari a euro 120.000 e pertanto non vi erano e non vi sono 
le condizioni per la con la cancellazione dell' accertamento è utile rappresentare come in merito all' iter dell' 
opera e ai finanziamenti di Salsomaggiore Terme e della Regione vi sono stati preliminari contatti fra i due 
Comuni nonché da parte dei rispettivi organi di revisione una richiesta di chiarimenti molto puntuale 
chiarimenti che sono stati forniti con nota parte integrante del verbale dell' organo di revisione del 18 
febbraio 2020 e successivamente con nota protocollo 1 numero 1 2 8 8 6 del 9 aprile 2020.5 da ultimo pur 
avendo già a disposizione il quadro informativo sopra evidenziato e volendo riscontrare immediatamente a 
eventuali ulteriori richieste che fossero pervenute venute dai consiglieri comunali il 30 aprile 2020 a seguito 
di richiesta del Comune di Fidenza circa il mantenimento del contributo in esame è pervenuta comunicazione 
da parte dell' ente con finanziatore Comune di Salsomaggiore Terme di conferma dell' intero finanziamento il 
Comune di Salsomaggiore Terme impatti contrariamente a quanto asserito nella nota in cui si replica non ha 
disposto la cancellazione del residuo passivo di euro 98.003 e 2 revocando di fatto l' atto con cui era stato 
assunto l' impegno a favore del Comune di Fidenza determinazione numero 521 barra 2019 ma cancellato 
che Silvio passivo per farlo confluire nell' avanzo di amministrazione vincolato 2019 da applicare nell' 
esercizio 2020 confermando il finanziamento della somma di euro 120.000 tuttora in essere lo dimostra la 
sua applicazione avvenuta con deliberazione di Giunta del Comune di Salsomaggiore Terme numero 39 barra 
2020 i cui importi sommati ai 21.668 euro già previsti nel bilancio di Salsomaggiore sull' annualità 2020 
formano il contributo complessivo di euro 120.000 come si evince l' imputazione iniziale di euro 21.008 sull' 
annualità 2020 da parte del Comune di Salsomaggiore non implicava il mancato finanziamento ma solo una 
diversa allocazione temporale punto 6 come già ribadito essendo il finanziamento confermato in toto vi erano 
e vi sono pertanto le condizioni evidenziate nell' allegato alla citata deliberazione di Giunta comunale di 
Fidenza numero 50 barra 2020 per l' area imputazione dell' entrata che come anticipato in premessa deve 
essere imputata al medesimo esercizio cui su cui è imputata la spesa sulla base del cronoprogramma che 
può essere oggetto di aggiornamento in relazione ai tempi di realizzazione dell' opera punto 7 in merito alla 
segnalazione dell' organo di revisione circa le verifiche non concluse dallo stesso organo che si ritiene 
possibile si reperisca agli ulteriori elementi conoscitivi trasmessi in data 9 aprile 2020 a ridosso della 
formulazione del loro parere sul rendiconto 2019 si informa che l' ente ha effettuato tutte le analisi 
preliminari dell' iter sulla base di documenti certi e ufficiali in modo da rispettare il porporato di attendibilità 
previsto dall' articolo 3 comma 1 all' allegato 1 del DL Gs 118 2011 secondo cui un' informazione contabile è 
attendibile se è scevra da errori e distorsioni rilevanti e se gli utilizzatori possono fare affidamento su di essa 
punto 8 quanto è punti e o tematiche che l' organo di revisione ha affermato essere suo intendimento 
riesaminare in seguito anche ai fini della verifica della salvaguardia degli equilibri di bilancio in particolare 
sullo stato del contenzioso aperto e sull' adeguatezza dell' accantonamento al fondo rischi sulla 
corrispondenza dei residui attivi e passivi verso l' Unione terne verdiane e verso il Comune di Salsomaggiore 
si informa che l' ente ha effettuato tutte le verifiche del caso facendo anche qui riscontri all' organo 
richiedente i due il 6 e il 9 aprile 2020 infine punto 9 infine circa l' invito dell' organo di revisione di non 
disporre della quota di avanzo disponibile fino al termine degli accertamenti di cui sopra si informa che l' 
ente è attento alle prescrizioni dettate dall' articolo 187 comma 2 del DL GE Gs 2 6 7 2000 il quale stabilisce 
che la quota libera dell' avanzo di amministrazione dell' esercizio precedente accertato ai sensi dell' articolo 
186 e quantificato ai sensi del comma 1 può essere utilizzato con provvedimento di variazione di bilancio per 
le finalità di seguito indicate in ordine di priorità ah alla copertura dei debiti fuori bilancio b per i 
provvedimenti necessari per la salvaguardia degli equilibri di bilancio di cui all' articolo 193 ove non possa 
provvedersi con mezzi ordinari c per il finanziamento di spese di investimento di per il finanziamento delle 
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spese correnti a carattere non permanente e per l' estinzione anticipata dei prestiti nonché all' integrazione 
di sport dal decreto legge 17 marzo 2020 numero 18 il quale al comma 2 dell' articolo 109 stabilisce che in 
deroga alle modalità di utilizzo della quota libera dell' avanzo di amministrazione di cui all' articolo 187 
comma 2 del decreto legislativo 18 agosto 2000 numero 2 e 6 7 ferme restando le priorità relative alla 
copertura dei debiti fuori bilancio e alla salvaguardia degli equilibri di bilancio gli enti locali limitatamente all' 
esercizio finanziario 2020 possono utilizzare la quota libera dell' avanzo di amministrazione per il 
finanziamento di spese correnti connesse con l' emergenza in corso punto 10 del tutto inappropriata e fuori 
luogo appare inoltre la citazione da parte degli Stan di della sentenza della Suprema Corte di Cassazione 
numero 1 4 6 1 7 del 30 marzo 2019 18 asserendo nell' identicità del caso che invece nulla a che a vedere 
con la situazione rispettosa delle regole contabili in cui si trova il Comune di Fidenza essa impatti pari 
chiarimento a delitti di falso ideologico in atto pubblico anche per induzione in errore dei Consiglieri comunali 
consistiti nell' aver colmato falsamente o aspetto inerente le condizioni finanziarie per il rispetto del patto di 
stabilità e per aver addotto in tal modo i Consiglieri comunali ad approvare un rendiconto della gestione 
economico finanziaria del Comune per l' anno 2010 falso in quanto vi erano state inserite entrate maggiori 
del reale per oltre 6 milioni di euro e cancellate spese correnti per oltre 10 13 milioni di euro detta sentenza 
ha quindi riferimento a tipologie di comportamenti azioni e delitti a cui il Comune diffidenza è completamente 
estraneo e PAL palesemente non pertinenti rispetto al caso in esame inoltre non solo con legge 30 dicembre 
2018 numero 145 a partire dal primo gennaio 2019 il pareggio di bilancio ed i vincoli di finanza pubblica 
contenuti nella legge 232 barra 2016 ex patto di stabilità interno sono stati disapplicati ma il modus operandi 
ossia il comportamento adottato da quest' amministrazione rispettosa dei principi contabili è ben differente 
da quello descritto della citata sentenza sia da quello che dà l' atto dai consiglieri facendo venire meno non 
solo l' identicità dei due casi ma anche qualsiasi possibilità di richiamo analogico alla luce di tutto quanto 
esposto si conferma la veridicità e la correttezza di rappresentazione dei dati contabili in esame rigettando 
integralmente le accuse formulate in quanto del tutto infondate la gravità delle affermazioni qui contestate 
rende doverosa la riserva vi successivamente valutare unitamente all' Amministrazione comunale ogni 
opportuna azione a tutela del buon nome e dell' onorabilità dell' Amministrazione stessa e dei suoi addetti 
firmato il dirigente dei servizi tecnici architetto Alberto Giglioli il responsabile del Servizio bilancio e 
contabilità dottor Marco Burlini grazie Consigliere Burlini adesso passo la parola al Sindaco per invece è 
quello che è la considerazione politica prima che di aprire il dibattito ci sia anche una considerazione politica 
perciò posso intervenire io ho detto che prima di aprire il dibattito e sentiamo anche la considerazione 
abbiamo sentito le relazioni tecniche adesso sentiamo quelle politiche nella giornata di oggi ho depositato un 
esposto in Procura della Repubblica perché le affermazioni fatte con questa lettera sono molto gravi ma 
molto gravi io posso capire che i nostri Consiglieri di opposizione abbiano deciso di voler bloccare un' opera 
pubblica attesa da vent' anni li stiano studiando tutti spostando sposando scusate in tutto e per tutto la linea 
che un privato che legittimamente ha dei suoi diritti che possiede 137 metri su un' opera di due chilometri e 
mezzo ci sta che le minoranze trattino in questo modo l' interesse pubblico confondendoli con l' interesse 
privato privato voglio che sia chiaro che ha tutto il diritto di tutelare la sua posizione in tutte le sedi di 
esprimere tutta la sua contrarietà e tutto e di usare tutti gli strumenti di cui può essere messo a disposizione 
dunque ma dai consiglieri comunali che vogliono far politica mi aspetterei maggiore equilibrio capacità di 
individuare qual è il problema per la comunità e non sposare tesi di un singolo in questo caso ma o in altri 
casi senza aver ben approfondito di alcun nel momento in cui si parla ovunque di mobilità della evolutivo 
evoluzione della mobilità di parlava di biciclette di collegamenti deboli delle piste ciclabili a maggior ragione 
in questo momento io credo che sia una priorità su cui dovremmo essere tutti concentrati poter permettere 
ai dentini di pedalare da Fidenza Salso e anche fino alla zona del casello dell' autostrada abbiamo due 
progetti che sono finanziati due cantieri essenziali e sono già in corso e che partiranno come si 
completeranno più volte ho letto però ho sentito dire peste e corna di questi progetti già finanziati progettati 
e costruiti ho sentito dire che non servono che non serve a nulla la pista da Fidenza zona del casello e ora 
delle azioni volte sostanzialmente a far saltare la pista ciclabile da Vai a Salsomaggiore lo dico con franchezza 
questi sono problemi che regole rette voi da un punto di vista con i fiorentini dato che la gente della nostra 
città la pensa in modo molto diverso questo aspetto politico ma ripeto se questa è la vostra linea di azione 
per carità io non ci metto ci sta anche che voi siate contro il bilancio di rendiconto che non ne condividiate 
niente che lo possiate ritenere tutto sbagliato un errore per Fidenza ma non ci stanno le calunnie non ci 
stanno assolutamente non ci stanno le calunnie nascosti dietro degli articoli di codice penale che li avete là 
che avete lanciato lì a casaccio per vedere l' effetto che fa per tentare di intimidire l' effetto che fa o lo dirà 
qualcun altro perché c'è un punto anche nella lotta politica che finisce la voglio dire la voglia di far polemica 
colori finché si vuole i sopra tomo finiscono e le che anche le sceneggiate finiscono e inizia la dignità delle 
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persone non solo quella del sindaco ma dei tanti tecnici che hanno lavorato anche su questi documenti vado 
nel dettaglio di questa vicenda tutto ciò premesso punto vorrei parlare di una cosa semplice abbiamo una 
pista ciclabile lunga 2 chilometri e 450 metri che consentirà di collegava Fidenza con Salsomaggiore anzi il 
casello di dell' autostrada confidenze quindi l' intervento voluto dalle amministrazioni dalle comunità di 
Firenze di Salsomaggiore 2450 metri perfettamente finanziato messo nei bilanci è perfettamente compatibile 
con il ricorso di chi possiede una piccola parte 137 metri che andrebbero espropriati con le procedure di 
legge e ritiene invece e legittimamente lo ribadisco di aver altre ragioni non è la prima opera pubblica che 
trova uno o più proprietari il contrario è una cosa normale non è legittimo però raccontare bugie calunnie 
spiace veramente spiace che voi consiglieri di minoranza che avete messo la firma e confermato di aver fatto 
questo documento con molta convinzione vi siete fin dimenticati di allegare un allegato tanto era la 
convinzione era e la passione ma questo è un particolare dispiace veramente tanto perché comunque che la 
città ha bisogno di tutti di tutti di tutti vengo ai temi principali che ha citato solo tecnicamente io faccio un 
altro passaggio che non è tecnico però sono temi principali che voi avete messo su quel tavolo per 
concludere dicendo che il rendiconto è un falso ribadito più volte in modo molto circostanziata non ha né 
uova e non vi siete sbagliati voluto temi contabili allora abbiamo visto tutti questa grande abbondanza di 
sentenze che sono citate ad arte per condizionare l' operato del Consiglio comunale per tentare di 
spaventare qualcuno non lo so insomma bisogna far saltare la pista ciclabile verso Fidenza ed il rendiconto 
suggerisce una parola quindi tu il tema e la pista ciclabile se a sufficienza volete far saltare quindi un' opera 
pubblica attesa da vent' anni ma è vostro legittima avete citato due sentenze che però ve l' ha anche detto il 
dottor Burlini quando solo nella parte tecnica sentenze che non hanno nulla a che fare con un tema pista 
ciclabile o operazioni legate alla pista ciclabile come vi hanno attestato anche i pareri tecnici e contabili avete 
messo la faccia su un documento con uno stile che voglio voglio dire molto diverso dai vostri stanno in cui vi 
intestate una lettura astrattamente errata dei dati di bilancio fino al punto da considerare un falso rendiconto 
al voto voi ci avete detto che il nostro rendiconto è falso allora dopo essere stati definiti un Comune che 
virgolette falsamente inserisce cose nel riaccertamento ordinario oppure un Comune che ha carenza un 
bilancio che ha carenza di veridicità dopo essersi spinti ad analizzare virgolette l' elemento psicologico dell' 
azione compiuta dal Sindaco e dal responsabile servizi finanziari nel redigere il rendiconto 2019 dopo avermi 
accostato a condannati che hanno indotto in errore i Consiglieri comunali i quali ingannati lo avevano 
approvato un rendiconto finanziario sommando la relativa delibera falsa in quanto fondata su falsi dati 
contabili presentati dal servizio finanziario ecco dopo tutto questo voi vi stupite che qualcuno vi chieda siete 
sicuri di quel documento che avete depositato io guardate sono fin troppo semplice come Sindaco e vorrei 
ricordarvi che le pressioni enormi è andata in scena da ottobre a novembre alle 19 con questa pista ciclabile 
che qui e fuori di qui si cerca di far saltare hanno in realtà fatto emergere ancora più chiaramente che i soldi 
per l' opera ci sono tutti gli enti che vogliono fare quest' opera hanno confermato tutti che la vogliono fare il 
percorso tecnico amministrativo contabile è a posto che il rendiconto fatto e al voto questa sera è una cosa 
seria e che avete secondo me nella vostra strategia solamente lanciato un grande boomerang e comunque 
guardate io ve lo dico nessuno vi chiede di fidarvi fidarmi del rendiconto del Sindaco Massari e dell' 
amministrazione sa siete qui per controllare quello che facciamo però almeno abbiate la decenza di chiedere 
e studiare gli atti di non lanciare accuse perché ci sono i 246.000 euro della Regione confermate da 
comunicazioni della Regione anche nel febbraio 2020 e sono funzionali alla corretta iscrizione in bilancio ci 
sono i 246.000 euro della quota parte del Comune di residenza ci sono anche i 120.000 euro del Comune di 
Sanson che per 98.000 euro erano già previsti i primi 19 ma non essendo intervenute quelle obbligazioni di 
cui vi ha parlato poi a bollini per pretendere nei pagamenti in quell' anno il Comune di Salso li ha fatti 
confluire nell' avanzo vincolato ed impegno nel 2020 quello che forse non vi hanno spiegato che non avete 
capito bene prima di partire lancia in resta a calunniare sindaco e tutti i tecnici che hanno redatto il bilancio 
che queste non sono risorse scomparse ma sono risorse transitate per uno spostamento che è coerente e 
legittimo ai sensi del nuovo ordinamento contabile della normativa attuale i ventun mila euro mancanti che 
citava adesso bulini per fare la quota di 120.000 euro erano già previsti in esercizio 2020 sono stati 
confermati da più confronti che vi sono stati in sede anche di riaccertamento dei residui e confermati dalla 
comunicazione dei dirigenti di ragioneria di qualche giorno fa perché le sentenze vengono citate siamo solo 
per spaventare ma alla fine ci state sentenze così ho detto e lo ripeto avete lanciato qua e là nella vostra 
lettera sentenza apocalittiche per spaventare intimidire chi i consiglieri di maggioranza affinché magari non 
votassero o non votino questo questo rendiconto così facendo cosa siete riusciti a fare blocca una pista 
ciclabile che la gente aspetta da vent' anni benissimo legittima valutazione politica citate sentenze per dei 
fatti enormi di una procedura penale casi in cui i condannati avevano manifestato la volontà pervicace 
criminale di falsificare numeri dati a dove poi alla fine i consiglieri comunali non sono neanche rimasti 
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coinvolti se non il Sindaco ha bisogno di avere tanti addetti no riuscite senza provare imbarazzo perché 
orgogliosi anche di questa cosa che avete lì a sostenere la tesi io sarei un sindaco di quel tipo lì delinquente 
che vi sottopone atti falsi ecco io non vi chiedo di vergognarvi per la violenza che state portando a Fidenza 
ogni volta che aprite bocca su questa vicenda non vi chiedo neanche di scusarmi non vi chiedo nulla 
senonché mi piace perché è tutto a verbale e in pubblico questa chiacchierata e vorrei che fosse chiaro se 
anche io fossi la Spectra delle piste ciclabili falsificare non sarebbe nemmeno servito in questo in sede di 
rendiconto il problema quale sarebbe stato prendere atto di una manovra spesa di una minore entrata 
disporremmo un maggior sostegno dell' opera come Comune senza falsi e senza andava dato artatamente a 
manipola umida perché il Comune di Fidenza considera il completamento della pista ciclabile da Salso all' 
Ospedale di Vaio un' opera pubblica essenziale contrariamente a voi che ne continuate a parlare in modo 
polemico e fate di tutto per fare una scelta tanto avete discusso della vicenda dei soldi della quota di fate di 
Salsomaggiore benissimo avete perfino provato a vendere la bufala di un ritiro da parte del cui senso 
maggiore di quel poggia di un non rispetto da parte di quel Comune di un' intesa o avevate sottoscritto allora 
a prescindere dal fatto che conosco umanamente e politicamente e istituzionalmente sindaco Filippo Fritelli 
era una persona come siete smentiti ancora una volta dal fatto che il comune di Salsomaggiore ha 
riconfermato con ennesimi documenti sull' impegno per euro 120.000 finanziamento dell' opera con i 
documenti lo hai confermato però ripeto attraverso il suo dirigente di Ragioneria con i suoi bilanci questo 
strumento e dirigenti di ragioneria è una figura tecnica che non lavora per me o per voi o per un altro lavora 
per la sua istituzione e per la regolarità di storia a meno che non si intenda estendere tutta quella serie di 
accuse anche ad altri fuori da questo Comune per me non dovrebbero esserci dubbi ma se invece continua a 
spargere veleno su un' opera pubblica che è stata passata ai raggi x un bilancio che noi votiamo un 
rendiconto da decine di milioni di euro ma siamo qui ai raggi X come mai accaduto nella storia per questi 
poche centinaia di milioni di euro o qualche decina di euro su alcune imputazioni benissimo è giusto che gli 
atti siano corretti sono io il primo voleva opera che attenzionata ancor più legittimamente non da uno ma 
addirittura da più collegi dei revisori dei conti che sono i garanti della regolarità tecnica del bilancio di un 
Comune il nostro collegio ha chiesto approfondimenti su alcuni temi compresa la pista ciclabile gli sono stati 
consegnati in data 18 febbraio piuttosto che 9 aprile con elementi integrativi comprese le lettere della 
Regione che confermano i finanziamenti il collegio attesta la regolarità delle somme previste a bilancio di 
questo e di altre opere dando parere favorevole all' accertamento della Giunta quello deliberato ma poi è 
arrivato il parere favorevole sul rendiconto alla richiesta del Collegio di ulteriori verifiche sui crediti dei debiti 
crediti e Terre verdiane sull' adeguamento del fondo e contenzioso sulle somme per questa città si è risposto 
anche a quelle istanze in modo puntuale in data 2 6 9 vi sarà bisogno di ulteriori chiarimenti e 
approfondimenti siamo qui come lo siamo sempre stati partendo però dalla regolarità e dalla correttezza 
degli atti che sono stati assunti a partire dalle strutture del nostro rendiconto poi uno potrà volerle scrivere in 
un modo uno potrà voler iscrivere una ma da queste interpretazioni che a volte poi non sono neanche 
facoltative ma sono rigorosamente dettate dalla legge e tra i tra questa cosa e dire che fai il falso c'è di 
mezzo il mare c'è di mezzo la dignità delle persone vi siete dimenticati un allegato bastava leggerla quell' 
allegato lì vi sareste risparmiati un grande errore bastava leggere per capire in che Roma siete caduti l' 
esposto che avete presentato il giorno stesso del Consiglio comunale politica concede anche questo cinque 
minuti prima del Consiglio si deposita l' esposto che tra l' altro voglio essere chiaro non è che è stato inviato 
solo per conoscenza alla Procura della Repubblica si parla di reati procedibili d' ufficio se non laddove se non 
l' avete inviato voi lo dovevamo mandare noi come abbiamo fatto e credo che la Procura della Repubblica 
giusto che faccia il suo lavoro spero chiarisca questa vicenda ma ne fino all' ultimo buco anche se dovrebbe 
forse occuparsi di altre cose forse più importanti ma è importante che ci sia la regolarità di queste cose qua 
ci tengo allora l' esposto che avete presentato quel giorno lì lo stesso giorno cita come elemento cardine il 
fatto che lo stesso Comune nella sua memoria redatta per la causa di ottemperanza del 20 maggio davanti al 
TAR in merito all' esproprio cui si oppone il privato che vi ho già detto che ha legittimità al privato di opporsi 
che è titolare di quei 137 metri lineari di una caldaia agricola che è preesistente nella memoria del Comune 
che voi avete ma non allegate e non leggete sì il nostro legale avrebbe attestato che vi sono opere spese da 
contabilizzare nel 2019 spostate inopinatamente nel 2020 questo è un falso bastava leggere ma non c'è 
scritto così nella memoria non vi chiedo neanche come avete avuto quella memoria che è del Comune non 
c'è ancora stata l' udienza almeno vi chiedo se ce l' avete leggetela voi usate la memoria del legale del 
Comune che accuserebbe il Comune il nostro legale accusa il Comune la interpretate come volete voi e la 
mettete in questo documento ma non allegate alla memoria allora ve le leggo io la memoria quello che avete 
poi portato voi una valutazione falsa con una manualità da Treu ragazzi ve lo dico proprio a me si direbbe al 
bar in nessuna parte della memoria illegale dei Comuni dice che sono maturate obbligazioni da pagare alle 
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province oltre alle spese tecniche che abbiamo effettivamente mantenuto su quell' anno anzi l' avvocato del 
Comune dice l' opposto allora ve lo leggo ci tengo le zero guardate sono o più preciso virgolette tutto ciò che 
leggo adesso è reso dalla memoria dell' avvocato del Comune che voi ci avete girato contro camuffandosi un 
po' è bene ricordare che con l' ordinanza cautelare del 28 ottobre 2019 questo tribunale il TAR considerando 
l' interesse del Comune a non perdere il finanziamento regionale ha disposto la sospensione degli atti 
impugnati relativamente ai terreni di interesse dei ricorrenti res collettivo interesse di ricorso il Comune 
pertanto nel pieno rispetto di tale ordinanza cautelare ha provveduto alla consegna dei lavori escludendo non 
solo quelli oggetto del procedimento espropriativo nella titolarità dei ricorrenti ma altresì quelli ad essi 
strettamente connessi come comprovato dal verbale di consegna lavori che si produce su documento di ciò 
sono perfettamente consapevoli era con la controparte che infatti all' udienza pubblica del del di questa cosa 
qui nulla ha lamentato al riguardo consapevoli della piena e completa ottemperanza alla disposta 
sospensione parziale in data 6 novembre 2019 la direzione dei lavori disponeva radio la sospensione di quei 
lavori a causa poi delle condizioni climatiche che i lavori riprendevano il 14 febbraio ma poi venivano sospesi 
causa con e sono a tutt' oggi sospese allora vi spiego cosa significa sarò molto veloce i consiglieri di 
minoranza da questa descrizione sulla consegna dei lavori concludono erroneamente chissà se l' hanno poi 
letto quel parere non lo so che nasce l' obbligazione di tenere i soldi sul 2019 allora nulla è più falso di 
questo è sbagliato in base ai principi contabili l' obbligazione nasce solamente dallo stato di avanzamento 
lavoro il saldo conoscete commissari pari almeno all' importo minimo necessario e maturato al 31 dicembre 
di quell' anno nel 2019 si lavori fatti una settimana dal 29 30 ottobre al 6 di novembre l' importo di dei saldi 
previsto nel contratto e 150.000 euro che ovviamente non sono stati lavorati in una settimana però ancora 
una volta così emergerebbe in modo importante come voi come opposizione abbiate esposto sposato delle 
tesi di altri una famiglia con i suoi legittimi interessi legati a un esposto di 137 metri su 2450 peraltro questo 
Consiglio comunale dopo la pronuncia del TAR quella di gennaio si troverà a approvare a breve la parte di 
intervento che riguarda la proprietà di quel privato e il poter quindi lì potrete sostenere la necessità di 
modificarne il tracciato più qua più in là rispetto a quanto verrà proposto nel progetto indicando le vostre 
motivazioni e le vostre ragioni le risorse che direte che saranno ritenute necessarie qualora votate il privato 
qualora di fronte una soluzione alternativa che sia ritenuta più adeguata e a tutela dell' interesse pubblico 
siete arrivati al punto di dare la patente di delinquente al Sindaco dicendogli che porta documenti falsi alla 
votazione del bilancio non non non arrivati a questo punto non penso sia un grande sforzo andare oltre gli 
affidamenti per noi non dovete avere piste ciclabili per andare in quel tratto di strada da Sasso fino al casello 
non ci interessa così riprendete le polemiche di qualche mese fa campagne elettorali e via dicendo e vi 
dichiarate contrari all' ICI questa politica legittima non avrebbe dato luogo a null' altro che una qualche 
mezz' ora di polemiche in Consiglio chi sta seguendo questa polemica si stava chiedendo come mai il 
Comune abbia congelato solo quei 137 metri perché c'è un ricorso di un privato su su su ma non abbiamo 
congelato solo quegli enti ha congelato i di più parliamo di un tratto non consegnato o che per avere tutto il 
più ampio margine di valutare qualsiasi altra soluzione alternativa su quel percorso perché l' obiettivo è fare 
la pista che collega Fidenza con sale il Comune avvierà il procedimento relativo specifico con cui si inserisce il 
vincolo preordinato all' esproprio che il TAR ci ha detto non avevamo correttamente lo faremo con un 
procedimento che è previsto per le opere pubbliche che vedrà un ulteriore voto del Consiglio comunale alla 
fine di una conferenza di servizi sì però ripeto lasciatemi dire che scegliere che scegliere la strada di 
discutere in Consiglio comunale zar alla luce del sole i procedimenti amministrativi per le opere pubbliche 
non è esattamente il modus operandi di un delinquente o di un sindaco delinquente perché così mi avete 
descritto ma e alcuni tecnici del nostro Comune procedimento avrebbe già visto la convocazione per l' 
anticipo della conferenza di servizi con deposito del progetto di quel tratto se non fosse intervenuta la 
sospensione dal 23 febbraio al 15 maggio di tutti i procedimenti amministrativi per l' emergenza che 
svilupperà subito dopo se il 15 maggio non verrà prorogato come termine quindi si partirà subito dopo e sarà 
concluso con l' approvazione di questo Consiglio ripeto anche in questo cronoprogramma sapendo che 
difficilmente lo te rettamente ma perché resti alla agli atti ve lo ricordo saremo conferenze di servizi 
raccoglieremo le osservazioni dei soggetti interessati anche di altri non solo di quei soggetti dei 137 metri 
interessa anche di altro che ad esempio non potessero essere contenti della nuova soluzione porteremo la 
soluzione in Consiglio con il quale rinnoveremo il vincolo di esproprio e la dichiarazione di pubblica utilità 
ovviamente se il Consiglio l' approverà procederemo con l' offerta di indennità e l' esecuzione dell' ultimo 
tratto della pista ciclabile pari a 480 metri badate che questo voglio ricordarlo quanto fatto fino ad oggi è 
completamente e assolutamente coerente con le decisioni del TAR ora la famiglia titolare del ricorso al TAR 
chiede in modo aggiuntivo di sospendere tutta l' opera tutta l' opera pubblica fino alla definizione della sua 
vicenda particolare che riguarda appunto il 137 mentre su 2450 il TAR si riunirà il 20 maggio e un giudizio di 
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ottemperanza e ci atterremo assolutamente a quello che deciderà però ci tiene chi tiene ad un' opera 
pubblica che cambierà la qualità della vita di migliaia di dentini credo debba fare solo e soltanto così trovare 
le soluzioni migliori e soprattutto nel rispetto delle norme da voi invece tutto questo non è accaduto come 
approccio tutto mi sarei aspettato tranne vedervi coprire di calunnia un Sindaco e gettare alle ortiche un' 
opera pubblica un Sindaco e i suoi tecnici diciamo che di questa parentesi tutto mi sarei aspettato ma no di 
questa qui che avreste raggiunto questo livello io sono rimasto scioccato e io andrò avanti nel cercare di 
tutelare i nostri tecnici me stesso e l' onorabilità dell' Amministrazione che stanno andando avanti un po' già 
sapendo che stiamo facendo rispettare no conti e anche pronunciamenti di altro organismo grazie Sindaco la 
parola a Scarabelli mi sente poco Scarabelli ringrazio della di tutta la precisazione che è stata fatta io ho 
sentito invece una gran falsità una grossa l' ho sentita o prima di quelle grandi come una casa questa è una 
calunnia il fatto che noi non vogliamo la pista ciclabile Fidenza Salso quindi questa è una calunnia grande 
come una casa noi abbiamo criticato la tempestività di fare la campagna elettorale i prolungamento verso il 
casello di auto l' autostrada secondo noi non era prioritario perché bisognava prima finire altre opere ma non 
è mai stato dichiarato da nessuna parte che noi siamo contrari alla pista ciclabile Fidenza Salsomaggiore noi 
vogliamo solo che le cose vengano fatte con la regolarità poi tutte le tue con le considerazioni che avete 
fatto politiche proprio sono completamente sbagliate un vittimismo che assolutamente non è tollerabile 
quindi la vera falsità è dichiarare che la minoranza è contro la pista ciclabile Fidenza Salsomaggiore Terme ho 
concluso c'è qualcun altro che vuole la parola consigliere Comerci mentre è la prima volta che mi trovo in 
una situazione del genere così seria e con il sindaco Massari risponde il museo inciso l' epitaffio della 
sentenza che Consiglieri lui ha dato io ribadisco che per rispondere al 42 per cento dei cittadini che hanno 
votato minoranza in questa città poi andrò avanti col discorso però prima di il mi dimentico perché io parlo a 
braccio non parlo con l' epitaffio scritto dai tecnici signor Sindaco penso che anche noi Consiglieri di 
minoranza ci possiamo rivolgere ai nostri tecnici che abbiamo anche il rispetto nei confronti della città se ci 
rivolgiamo a un tecnico per dei consigli e come diceva il collega Scarabelli non siamo contro la pista ciclabile 
noi siamo a dire basta ai contenziosi e questa Amministrazione sta pagando è arrivata fino a otto contenziosi 
che sta pagando non solo questo voglio dire ritornare sui suoi passi non abbiamo minacciato il primo dei 
quali è quella abbiamo detto solo che questa Amministrazione deve andare sui suoi passi sarà minacciata 
dall' Orazio cosa abbiamo fatto di male se abbiamo portato un' attenzione minore io per la prima volta dopo 
anni anni che vado a fare l' allievo dal del da ingegnere e grande amico e commercialista amico bulini questa 
volta mi si trova in disaccordo beh mi sono segnato un passaggio dove dice come fa il signor Sindaco anch' 
io ho dovuto prendere degli appunti dove dice Burlini il comportamento del Comune di Fidenza è perfetto 
prendiamo il giudice che fino adesso ho sempre evidenziato clamorose violazioni di norme di legge e lei non 
si è attenuto a quello che noi abbiamo segnalato sia lei che Giglioli perché abbiamo perso otto cause come 
Comune di Fidenza e i cittadini hanno pagato signor Sindaco perché abbiamo perso le cause le spese 
processuali seguono le soccombenze prevalenti e sono liquidate come da dispositivo in considerazione infine 
del possibile danno erariale conseguente alla perdurante condotta illegittima tenuta del Comune convenuto il 
Collegio ritiene Mele trasmettere gli atti al fascicolo alla Procura regionale della Corte dei Conti scusi a chi di 
competenza Consigliere per favore se hanno allontani un pochino dal microfono perché se no si sente male e 
non riusciamo a capire quello che dice grazie grazie a lei il TAR ricorso il boss moventi un' udienza e deciderà 
il nostro obiettivo è sollecitare o si infila tutto quello che dice oggi che noi siamo quelli falsi questo come dice 
il collega Scarabelli è vergognoso signor Sindaco noi rispondiamo al 42 per cento ed esclude all' altro capitale 
dei cittadini ed è giusto che non che l' unico in questo modo i Consiglieri di minoranza perché non hanno 
fatto niente di male e hanno detto solo che il Comune di Salso ha ritirato il finanziamento che aveva dato 
pista ciclabile che probabilmente ci sono delle cose che non hanno o se abbiamo detto abbiamo detto e 
stiamo dicendo ai colleghi consiglieri come parte di esperienza in Consiglio comunale dove io questa sera 
dico i Consiglieri di maggioranza di stare attenti a quello che si va a votare perché ci si dovrà rispondere a 
livello penale non possiamo dirlo questo ci deve bruciare la bocca noi pensiamo di essere responsabili di 
quello che facciamo e possiamo e possiamo dire che siamo coraggiosi di quello che diciamo diciamo delle 
fandonie e questo che sia verbalizzato signor Segretario perché davanti ai giudici ci siamo solo noi ci saranno 
i tecnici ci saranno gli avvocati ma ci sarà anche il signor Sindaco non abbiamo calunniato nessuno non 
abbiamo detto che la pista ciclabile è a Est della città no non abbiamo detto che non vogliamo la pista 
ciclabile abbiamo detto che si stanno spendendo dei soldi inutili tutto questo tutto il rispetto che ho per l' 
amministrazione e volevo ringraziare gli uffici che fino adesso hanno lavorato per un assestamento di bilancio 
e 19 da notare anche la presenza responsabile de I e dei Revisori dei Conti e questo sarà anche loro hanno 
dato un giudizio non so se sia positivo o negativo non sono io a indicarlo ma il signor Sindaco ci ha citati e ci 
ha querelato risponderà risponderemo nelle aule opportune grazie signor Presidente grazie Consigliere 
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Comerci che altro voleva la parola consigliere Rastelli do chi è non voglio anticipare la consigliera Parri che 
ha chiesto la parola prima di me quindi se vuole parlare non c'è nessun problema diversamente procedo io 
eh vi sentite bene no okay allora eh io non voglio entrare nuovamente nelle accuse che sono state mosse al 
Sindaco e all' area tecnica contabile da parte della minoranza con il documento che hanno presentato perché 
sono che hanno sotto presentato e sottoscritto perché sono accuse decisamente decisamente gravi lesive poi 
ovviamente non sono io è quello che potrà giudicare ovviamente e ci mancherebbe mi stupisce ovviamente 
però che a fronte di accuse così gravi qua si venga in sala consiliare senza un documento e lo si deve 
leggere dal telefonino vi dico la verità perché a fonti di accuse così gravi credo che sia una leggerezza una 
leggerezza che non mi aspetto da chi ha lamentato il ritardo nella consegna dei documenti di qualche ora 
per disguidi tecnici in questa situazione e da da chi lo lamenta spesso il fatto che non riceva in tempo 
documenti qua quasi vi fosse una ragione dietro un calcolo ecco diretto se si esce sulla stampa liberamente 
per dire qualunque cosa però poi non si legge non si vuol leggere un documento con delle accuse gravi io 
sulle accuse come ho detto non dico nulla però dico qualcosa in merito al alla suggerimento chiamiamolo 
così che voi consiglieri di minoranza fate ai consiglieri che voteranno questo bilancio è un suggerimento un 
po' forzato che a me non mi è piaciuto e o io sono permaloso o abilmente io però fa fatica a dimenticare 
questo suggerimento così forzato perché vi erano mille occasioni per parlarne con noi per sollevare i vostri 
dubbi che possono anche essere legittimi peraltro e vi erano le Commissioni vi erano Pia la Commissione ma 
non se ne è parlato si è preferito sganciare una bomba cinque minuti prima dell' inizio del Consiglio 
comunale dobbiamo prendere atto di questo non c'è niente da fare dovremo stare molto attenti dovremo e 
lo dico con grande rammarico vi dico questo è quello che mi sento di dire e con grande dispiacere perché 
questo non è il modo che io personalmente ma noi confrontandomi con gli altri Consiglieri vorremmo seguire 
non è il modo grazie prego consigliera Parri identità sì sì sì allora innanzitutto alcune precisazioni visto che ci 
sono state messe in bocca parole mai dette ovvero volete voi della minoranza volete bloccare un' opera 
attesa da vent' anni la scorsa legislatura eravate sempre voi non l' avete fatta quindi potevate 
tranquillamente farlo tentate di intimidire secondo me che è stato intimidito qua non siamo stati noi non 
siamo stati noi a intimidire qualcuno visto che ci è stato detto di fare i nomi eccetera i nomi li avete visti 
anche perché le firme erano tranquillamente leggibili e sapevate benissimo che è stata firmata dalla 
minoranza credo ci fosse anche scritto nella mail adesso non ricordo il testo ma se non erro c' era anche 
scritto nella mail addirittura la parola violenza quando semplicemente facciamo ciò che deve fare un 
Consigliere ovvero valutare gli atti che ci vengono dati e segnalare quello che non riteniamo corretto anche 
perché nel rendiconto ci sono stati come abbiamo riportato nella nota delle segnalazioni da parte dei Revisori 
e come ha citato appunto il dottor Burlini se non erro il 2 e il 4 il 6 di aprile sono arrivate queste queste note 
chiarificatrici ai revisori peccato che non siano arrivate neanche ai Consiglieri quindi tutta questa completezza 
di materiale noi non l' abbiamo inoltre volevo ricordare anche al consigliere Rastelli che non vedo più okay 
che non è un capriccio il fatto di segnalare che gli atti non arrivino in tempo è una legge è una norma di 
legge l' articolo 227 comma 2 del TUEL dice che entro 20 giorni devono arrivare questi documenti non sono 
arrivati io alla prima Capigruppo ho detto se vuole lo ripeto Consigliere Rastelli avevo segnalato anche al 
Segretario ho letto per un motivo tecnico il fatto che ci siano non si è arrivati entro 20 giorni è comunque un 
problema per legge perché comunque il tunnel dice questo non è arrivata nessuna lettera che dice una cosa 
diversa stessa cosa per gli ultimi pareri dei revisori che sono arrivati lunedì bene poche ore dopo la la lo 
scadere delle 72 ah comunque dopo vuol dire o che non c'è organizzazione a livello di gestione del Consiglio 
perché se arrivano sempre gli atti di corsa addirittura ci vengono consegnati ed è un anno ormai che 
facciamo Consigli e Commissioni in Commissione o addirittura neanche in Commissione ci sono quindi noi 
trattiamo e votiamo argomenti che non sappiamo neanche su cosa leggere su cosa basarci ci basiamo su 
alcune descrizioni di Assessori o Dirigenti o tecnici senza aver letto qualcosa senza aver nulla davanti è già 
capitato anche l' anno scorso che anche l' Assessore del gesto e il documento davanti a noi in Commissione 
appena arrivato quindi io dico che questo sia abbastanza imbarazzante con la Commissione e gli atti che 
sono arrivati tutte le variazioni che non sono arrivati entro i tempi in Commissione 1 io ricordo che non 
abbiamo partecipato al voto proprio per questo motivo perché non abbiamo le basi su cui votare quindi un' 
altra cosa nessuno ha intenzione di bloccare opere pubbliche questa è una calunnia perché nessuno nessuno 
di noi che ha parlato il consigliere Scarabelli il consigliere Comerci nessuno ma credo di parlare anche per il 
consigliere Pollastri il Consigliere Cabassi e il Consigliere Uni ha intenzione di bloccare nessuna opera 
pubblica perché nel caso in cui quest' opera pubblica venisse bloccata in un futuro non siamo certo noi che 
abbiamo sbagliato noi abbiamo segnalato la cosa se la pista ciclabile venisse bloccata rimandata non finita 
non fatta è colpa del Comune non è sicuramente colpa dei Consiglieri di minoranza che hanno fatto notare 
determinate cose che hanno segnalato alcune cose segnalate dai revisori dei conti di due enti locali del 
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Comune di Fidenza del Comune di Salso quindi queste cose è una assoluta falsità visto che parliamo di falsità 
inoltre per quanto riguarda le ciclabili noi abbiamo suggerito più volte ma andiamo molto indietro perché si 
parla di campagna elettorale di collegare ad esempio le frazioni con la pista ciclabile utilizzando lo stesso 
metodo vogliamo dire che voi non tenete in considerazione le frazioni non amate i cittadini delle frazioni non 
volete servirli utilizzando la stessa logica allora così mi sembra un po' un po' assurdo un po' una faziosità 
questa ricercatezza insomma vi siete appunto dimenticati di mandarci questi chiarimenti e mi chiedo come 
mai non sono agli atti non sono stati citati neanche nella presentazione corposa che ha fatto il Sindaco all' 
inizio non è non è stato oppure la dichiarazione appunto del dottor Burlini non è non sono stati letti questi 
chiaramente da televisori anche questa cosa la trovo un po' assurda inoltre un' altra cosa che è stato detto 
me la sono appuntata è che noi della minoranza mettiamo davanti all' interesse pubblico agli interessi privati 
anche questo è molto grave innanzitutto vorrei ricordare che i proprietari i cui proprietari sono due e non è 
uno come continuamente viene detto il 30 aprile se non erro il dottor Burlini ha detto che il 30 aprile dopo la 
il protocollo della nostra lettera A si è provveduto a contattare il Comune di Sarezzo per chiedere la conferma 
del finanziamento quindi voi avete redatto un rendiconto e inserito appunto queste spese senza avere la 
conferma del finanziamento da parte del Comune di Salso che credo sia un po' assurdo che per questa 
conferma abbiate dovuto aspettare la nostra nota e soprattutto non credo proprio almeno qui faccio parlare 
anche i tecnici che una mail sostituisca una delibera di un ente quindi non credo che con la mail di Salso e 
dice sì vi confermiamo il finanziamento vado a sostituire una delibera dove effettivamente nero su bianco 
sono imputati questi questi fondi se non erro quindi se non mi sbaglio inoltre non è più compresa la pista 
ciclabile all' interno del piano triennale del Comune in saldo perché è stata come ha detto il dottor Burlini è 
stata posticipata Giusto se non erro sempre su questa cosa il revisore dei Conti i Revisori dei Conti di Salso 
hanno fatto osservazioni su questa particolare spesa inoltre la Regione conferme finanziamenti però sembra 
anche revocarli è già successo se un anno fa che venisse ritirato un finanziamento di un progetto per il 
centro un progetto che centrava col turismo se non vengono rispettate determinate scadenze se non 
vengono rispettati determinati paletti i finanziamenti vengono tolti anche perché bisogna rispettare 
determinate date non credo che la consegna dei lavori sia arrivata a quello devo verificare con gli atti 
secondo le scadenze è vero che adesso su tutto è stato prolungate per la questione del coronavirus anche lì 
l' invito a chiedere delucidazioni chiarimenti e documentazione io sto ancora aspettando un accesso agli atti 
di due mesi fa con due certificati relativi al solare che sono due certificati che presuppongono l' apertura 
dello stabile quindi io credo non è un elaborato sono due documenti due e il consigliere Scarabelli all' ultima 
Capigruppo non quella di del 30 ma quella precedente ha sollecitato la stessa cosa quindi diciamo che 
chiedeva chiarimenti poi se non arrivano almeno dovreste rispettare quelli che abbiamo già chiesto tempo fa 
abbiamo sentito appunto una lettura tecnica mi corposa che chiedo intanto di avere anche per iscritto del 
dottor Burlini che però non ha risolto il vero punto della questione quindi il Comune di Salso ha cancellato un 
residuo passivo mentre noi l' abbiamo mantenuto per il 2020 i Revisori del Comune hanno detto che andava 
cancellato e noi invece lo abbiamo riscritto giusto io credo che inoltre che ne approfitto come ho chiesto 
prima anche al Segretario di sapere relativo all' articolo che ho già citato l' articolo 227 comma 2 del TUEL 
che cosa risponde perché i documenti non sono arrivati nelle tempistiche richieste e non è arrivata neanche 
una una documentazione scritta che diceva ah affermava questa cosa che giustificava questo ritardo quindi 
vorrei avere questi chiarimenti prima di andare avanti se possibile consigliera Parri allora visto che la 
consigliera Parri chiede delle spiegazioni darei la parola prima di Papa di passarla cosa c'è scusate un' ultima 
cosa visto che abbiamo anche i revisori ne approfitterei per chiedere anche direttamente a loro se loro 
vogliono intervenire non c'è problema se hanno come mai hanno fatto queste osservazioni se la 
documentazione appunto c' era il teste ha dato allora scusate ma c' era un problema di tipo tecnico stava 
chiedendo la parola il consigliere Scarabelli riesce a una piccola precisazione al consigliere Rastelli non si 
sente Consigliere ce lo fa soltanto una precisazione al consigliere Rastelli per correttezza di cronaca che noi 
abbiamo depositato e datato il 27 di aprile non due minuti prima del Consiglio quindi era una cosa che che c' 
era è stata protocollata quindi non è stata data all' ultimo momento due minuti prima del Consiglio solo 
questo no mi spiace consigliere su quello posso dirle che la PEC dell' ingegner Uni è arrivata il giorno 30 al 
mattino solo per correttezza almeno a me è arrivata al 30 se il consigliere Uni sì ho sentito il lungo discorso 
del Sindaco che di fatto secondo me l' ha detto parecchie inesattezze da prima che ho utilizzato più volte la 
scomoda calunnia e mai in nessuna riga e nessuna parola citata nel documento ma nel documento sono 
ripetute parole che sono contenute in sentenze quindi la parola calunnia per alzare il livello eccolo la utilizza 
Sindaco che di fatto come ha detto alcuni Consiglieri che mi ha preceduto da luglio a noi dicendo che siamo 
stati contro la pista ciclabile Fidenza Salsomaggiore mai e mai una volta abbiamo attaccato quella pista 
sicuramente siamo ed eravamo contro e siamo quella che va da Fidenza all' outlet perché perché la 
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prioritaria dà una mano alla sicurezza delle frazioni frazioni intendo Santa Margherita che devono 
attraversare delle strade statali altro molto trafficate vedi quella del ponte di ferro a frazioni come fogna e 
income come attività e devono da sulla via Emilia e con un incrocio senza rotonde che ha già dato parecchi 
dei cause di parecchi incidenti C per Castione che anche gli succosi molti pezzetti quando ho fatto la 
deviazione per l' alta velocità le hanno realizzate quindi proprio bizzarrie per noi sono quelle mai una volta 
abbiamo attaccato Fidenza Salsomaggiore anzi Oppio nelle elezioni ho presentato un progetto con tutta la 
minoranza relativa Fidenzio afonia che andavamo a mettere in sicurezza quelle 100 mamme che possono 
portare i bambini all' asilo che vanno a lavorare al Pinco però mai se ne parla perché l' abbiamo proposto noi 
ecco e poi quando un' altra riflessione che faccio quando parla di battaglia a favore di un privato io non ho 
capito cioè secondo lui noi andiamo a fare una battaglia di un privato io so che lui ad esempio ha fatto a 
nome dei cittadini e quindi abbiamo pagato tutti noi sette cause credo che abbia già perso contro una sola 
persona e quindi di pervicacia con una persona tanto che non dovrebbe essere un fatto personale perché lui 
stesso lo disse non capisco perché quelle sette cause le abbiamo pagati noi come tridentini tutti io compreso 
e poi anche lei un' altra cosa volevo ricordare che nella premessa del bilancio del 20 dicembre 2000 il 19 ci 
sono citate 11 cause in corso quindi qualcuno ha messo le cause le mani avanti ecco volevo dire che di cause 
che ne tante non so queste son tutte venute per un interesse con una persona o se sono per interessi 
pubblici dei cittadini e con una parte certe cose non le ho ben comprese e non le ho viste ecco poi è 
assodato che da buon testimone anche il Segretario comunale che è presente io ho fatto un traccia degli atti 
fino ad ora addirittura due sono andate non oltre i termini ben oltre addirittura uno con sette raccomandate 
per ecco che ancora non è conclusa questo spiazzo e consentire di dire che basta fare l' accesso agli atti non 
è così lo stesso Sindaco se si va a sentire la registrazione di 20 dicembre dice che a me per me questo è un 
accesso agli atti quindi per andati i documenti siamo il 4 di maggio e quei documenti il Sindaco non li ha dati 
quindi basta che gli dia e dopo gli posso dire sì però son passati da 140 giorni quindi anche quello non è una 
realtà purtroppo si vede che si è infervorato perché ho avuto qualche problema non lo so di sicuro quindi 
tutte le quelle cose che ho detto prima assolutamente sono certe poi l' ultima cosa non ho capito eh perché 
non ho compreso bene ma sa solo la zona a bilancio nel 2019 nessun qualcosa o no cioè se noi citiamo dei 
bilanci di un Comune vicino sesso maggior son confermate o no perché adesso sento che si sono informati il 
30 di aprile che forse non c'è chiarezza Roma questo chiedo se c'è qualche altro Consigliere che non abbia 
già parlato perché non si può parlare 2 3 volte qualche consigliere che non ha ancora parlato vuole la 
ola sennò do la parola ai tecnici per le risposte e Luca Pollastri sì volevo solo puntualizzare una cosa 
una fase che non è piaciuta tra le altre che ha detto prima Sindaco capisco che a lui non sono piaciute le  
nostre fasi però anche noi alcune non sono piaciute a me non è piaciuto il passaggio in cui è detto la città ha  
bisogno di tutti l' ha detto più di una volta quando noi abbiamo chiesto più di una volta in questi quattro  
mesi di collaborare all' emergenza in tutti i modi possibili ci ha messi a disposizione abbiamo chiesto un 
Consiglio comunale straordinario per avere la possibilità anche noi di far qualcosa e adesso dopo qualche 
mese salta fuori che la città ha bisogno di tutti ecco questa è una cosa che io non tollererò perché è una 
bugia  veramente  grandissima  io  anche  personalmente  mi  sto  mettendo  in  gioco  mi  sto  mettendo  a 
disposizione della città personalmente con il mio tempo che non ho perché sapete tutti che gli insegnanti in 
questo momento di di di di emergenza hanno più lavoro di quando non hanno di quando vanno a scuola e 
fanno presenza io con il tempo che non ho mi sono messo a disposizione gratuitamente la città non solo  
come cittadino ma anche come politico vorrei ma non c'è stata data la possibilità e questa secondo me è una 
calunnia grande più di una casa più di una pista ciclabile va bene quindi se permette signor Sindaco non dica 
può dire qualsiasi altra cosa ma questa non può più non la può dire noi ci siamo sempre stati e ci siamo 
ancora perché le mozioni che stiamo portando avanti non sono per noi per farci belli eccetera stiamo facendo 
le cose per la città la storia delle mascherine la mozione sulle mascherine e ha per la città le mozioni che che  
abbiamo dovevamo discutere oggi e hanno per la città per dare anche noi una mano un contributo quindi  
non dica che non stiamo facendo niente siamo stati tagliati fuori tagliati completamente fuori ho finito grazie 
devo  andare  grazie  consigliere  Pollastri  e  volevo  chiedere  se  c'è  qualche  revisore  dei  conti  che  vuole 
intervenire prima che io dia la parola al tecnico del Comune vuole intervenire qualche revisore dei conti per 
favore mi alzi la mano ecco grazie do la parola al dottor Pietro Speranzoni prego senta bene buonasera a  
tutti consigliere comunale un po' INPS scusatemi è andato via il video eh io prima dovrebbe parlare i tecnici  
però Burlini ha già detto tante cose e diciamo che al Collegio non è stato inoltrata la lettera di cui avete tanto 
discusso conosciamo l' argomento per sommi capi quando l' abbiamo diciamo così affrontato a suo tempo in 
sede di rendiconto abbiamo fatto anche una riunione con un rappresentante del Collegio di Salsomaggiore e 
avevamo bisogno di diciamo così che i Revisori devono vivere nel dubbio sulle sedi si devono porre in dubbio 
per andare a scavare e a verificare la è nostro compito mi son venuto anche Nessun voglio allungare i  
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termini eccetera tenuto anche in sede di rendiconto dell' altro anno se qualcuno si ricorda perché il ruolo del 
parere dei Revisori è comunque quello di così collegio chiaro sul ruolo di servizio verso il Consiglio comunale  
verso  l'  ente  e  verso  il  Consiglio  principale  è  chiaro  che  ci  interfacciamo  ovviamente  con  gli  uffici  in 
particolare con l' ufficio finanziario quindi e faccio fatica a entrare nel merito della lettera perché l' ho sentito 
son stato attento ne farò avere una copia poi vedrò anche i vari risvolti la partita della pista ciclabile noi  
abbiamo approfondito perché era se uno dei dubbi dei dubbi nel senso che non era chiaro avevamo notizie 
frammentarie che poi abbiamo chiesto e che in buona parte sono state poi e così girate eh la questione dei  
debiti  e crediti  con il  Comune di  Salsomaggiore rispetto a 'sta cosa qui adesso sinceramente io non ho 
presente se l' abbiamo concluso ma non è tema che comunque è la concluderemo ecco qualche passo l'  
abbiamo fatto anche perché i due Comuni che hanno tante interessenze in di per cui ci è sembrato utile  
tenete conto che questo non è assolutamente un obbligo di  legge e il  Collegio che ha autonomamente  
allargato il suo campo d' azione ma come verifica contabile diciamo pure e per pienezza di giudizio che si 
doveva dare sul rendiconto e anche sulla gestione Ultimo l' ultima Giunta adesso io non voglio entrare nella  
disputa però diciamo così mi sento di poter dire che per parlare di falso in bilancio è un bilancio inattendibile  
ci devono essere ben altri numeri che quei 120.000 euro di cui si sta parlando da parte del Comune eventuali 
del Comune di Salsomaggiore la procedura è stata un po' articolata ed è stato un po' macchinoso e per  
questo che abbiamo chiesto delucidazioni ulteriori su un bilancio di milioni e milioni di euro questo qui di  
sicuro può essere una criticità pecca ma non è che inficia il complesso del bilancio questo è più parlo così 
come presidente del  collegio e a titolo personale ma penso che anche i  miei  colleghi perché su questi 
discorsi un po' abbiamo abbiamo parlato insomma siano in linea con quanto in quanto io dico noi facciamo il  
nostro  lavoro  e  se  c'è  qualcosa  da  approfondire  cerchiamo  di  farlo  resto  a  disposizione  per  per  altre 
domande avrei finito grazie e per l' aspetto tecnico do la parola al l' architetto Giglioli prego architetto mi 
sentite eh prego allora o poco a fornire riscontro ad alcuni rilievi di carattere tecnico che sono stati formulati 
dai Consiglieri comunali innanzitutto ci tengo a segnalare questa cosa noi prendiamo questo finanziamento 
cui ci siamo candidati insieme al Comune di Salsomaggiore già nel 2017 con scorrimento della graduatoria 
del piano nazionale di sicurezza stradale cui ci eravamo piazzati al ventunesimo posto ma con le risorse 
immediatamente disponibili la Regione aveva disponibilità di finanziare i primi sedici interventi rifinanziando 
quel piano la Regione ha chiesto conferma agli  enti di interesse a ricevere il  finanziamento a coprire la 
propria  parte  di  spesa  dopo  le  prime  comunicazioni  la  Regione  conferma  definitivamente  questo 
finanziamento tra la fine del 2018 e l' inizio del 2019 chiedendo peraltro al Comune di elaborare aveva già  
fatto lo studio di fattibilità di elaborare la soluzione di progetto definitivo entro determinate date il Comune 
sviluppa quello  che  definiamo in  modo conclusivo  l'  intesa con il  Comune di  Salsomaggiore  Terme già 
raggiunte in fase di predisposizione la sottoscriviamo c'è un contratto tra i due Comuni vorrei richiamare l' 
attenzione di tutti sul valore di un contratto un contratto siglato ai sensi dell' articolo 15 della legge 241 del  
90 è un accordo tra enti  questo è anche rilevante rispetto alle iscrizioni  di bilancio un contratto non fa 
modificare l' iscrizione un contratto sottoscritto non fa indipendentemente dalle verifiche che si conducono 
con  l'  altro  Comune  può  consentire  se  non  c'è  una  revoca  di  quel  contratto  ma  che  meno  che  mai 
Salsomaggiore ha immaginato perché ci tiene tanto quanto noi a completare quel sistema può vedere la 
cancellazione di una previsione di bilancio tutt' al più potrebbe prevedere una sua svalutazione a fronte in  
sede di rendiconto a fronte di dichiarazioni dell' altro Comune che non è in grado di rispettare i suoi impegni  
okay da questo punto di vista credo sia abbastanza importante mi sembra anche rilevante dire che quindi  
durante  il  2019 gli  atti  da  marzo  2019 si  sviluppa tutto  l'  iter  di  approvazione  del  progetto  definitivo 
successivamente di quello esecutivo di svolgimento della gara una ditta legittimamente ribadisco a tutela 
della sua proprietà delle 19 ditte interessate dalla procedura espropriativa ma che siano 1 10 hanno lo stesso 
valore ritiene di non condividere l' ipotesi di tracciato per i danni a suo dire che provoca il proprio podere  
questo ovviamente dopo ribadisco è che la ditta ha partecipato al procedimento ha depositato osservazioni al 
progetto definitivo cui si è controdedotto ha depositato osservazioni all'  offerta dell'  indennità a cui si è  
congruo dedotto e ha fatto due note spedite a tutti dal  Ministero alla Regione a tutti  gli  organi che ha 
ritenuto ricordo a tutti e due i Consigli comunali di Fidenza e Salsomaggiore Terme cui si è risposto e non so 
se l' avete presente se il nostro protocollo non verrà girata da questo punto di vista non so la risposta di 
queste due note molto articolate sono state messe a disposizione di tutti  i  consiglieri  comunali  dei due  
comuni della Corte dei Conti della Regione del Ministero quella ditta ha ritenuto di non essere a un certo  
punto soddisfatta perché l' opera sarebbe proceduta e ha fatto ricorso al TAR sia in sede di sospensiva che 
poi di merito in realtà ottenendo la sospensiva il 28 ottobre lo citava il Sindaco prima ma in quella sede di 
sospensiva lo dico a tutela di tutti e dell' interesse pubblico senza confrontarlo con altro il TAR precisa bene 
come quella pronuncia riguarda unicamente la proprietà di quella famiglia dicendo che l' opera pubblica può 
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continuare nel suo sviluppo ordinario e questo lo ha ribadito nella sentenza del 15 gennaio 2020 che ci ha  
notificato il 21 gennaio ok è chiaro che quando su un' opera pubblica non è la prima dell' ultima vi sono  
sentenze procedimenti e situazioni abbiamo ricevuto un' attenzione ma che valutiamo positivamente perché 
serve anche noi l' attenzione da parte degli del nostro Collegio dei Revisori che ci ha chiesto chiarimenti in 
più occasioni  ci  è stato sollecitato anche da quello di  Salsomaggiore per verificare se l'  opera pubblica 
manteneva una sua utilità e contenuti di quella sentenza allora andiamo a sintesi da questo punto di vista l'  
opera pubblica è oggi ancora totalmente finanziata dai tre soggetti e la resterà fino alla sua conclusione che 
l' hanno cofinanziata Fidenza Salsomaggiore e la Regione Emilia Romagna questo è fuori discussione la l'  
operazione che ha fatto Fidenza nella sua operazione di reimpostazione l' operazione corretta anche questo è 
fuori discussione indipendentemente dalle scelte che avrebbe compiuto il Comune di Salsomaggiore e poi ci 
veniamo perché c'è un contratto tra i due enti l' unico tema che avrebbe dovuto fare in più qualora non 
avesse avuto e poi vi spiego non il 30 aprile ma ben prima la certezza della conferma del finanziamento al  
Comune di Fidenza sarebbe stato quello di svalutare quel contributo cioè di dire o attenzione al di là che non  
possono non darmeli perché c'è un contratto e non lo avevo chi così dall' oggi al domani ma lo svalutato per 
essere più attento ai fini del dato di falsità del bilancio il Comune di Fidenza a differenza di quel Comune che  
voi citate in una situazione enorme che riguarda il non rispetto del patto di stabilità dove sono state iscritte  
maggiori entrate per 6 milioni di euro e sono state spostate spese sull' annualità successiva per 13 milioni 
non ha fatto nessun spostamento che possa anche se come diceva adesso il presidente avere un' incidenza  
minimale perché le partite di entrata e di spesa sono state spostate entrambe non ha nessun motivo di 
rimettere in discussione gli equilibri del bilancio in alcun modo che siano stati spostati allo sport ma che sono  
state spostate entrambe è stato mantenuto lo stesso disegno di equilibrio dentro questo sistema quindi 
riconducendola poi ai temi più sostanziali noi assistiamo a una grande attenzione di un soggetto che sta 
subendo una procedura espropriativa che ha avuto ragione davanti al TAR perché il TAR ha sostenuto che il  
Comune o garantendo la partecipazione al progetto al procedimento in sede di progetto definitivo avendo 
apposto il vincolo preordinato all' esproprio con gli strumenti generali di pianificazione non ha consentito già  
in quella fase una puntuale partecipazione degli interessati bene a fronte di quelli termini non sarebbero  
ancora scaduti  è un tema un po'  complesso non voglio entrare in tecnicismi io non la condivido quella  
sentenza e lo dico in termini impropri però è una sentenza o si impugna o si applica no non è che hai dei  
temi l' Amministrazione non vede nessuna ragione di impugnarla ma avendo l' escluso non 137 metri ma 480 
proprio per consentire di nuovo al Consiglio comunale una valutazione serena di un tratto adeguato anche di 
viabilità alternativa rispetto a quella che fa parte del progetto rifà la procedura e come diceva il Sindaco 
voterà questo Consiglio comunale okay e quale potrà condividere la proposta che porta il che porta all' ufficio 
che è confermativa di quanto è stato è oggi negli strumenti urbanistici potrà chiedere di modificarla quindi 
da questo punto di vista io credo che occorra rispetto alla segnalazione a cui Marco Burlini vi ha letto la 
nostra risposta riconduce ai dati fondamentali del bilancio i soldi ci sono tutti sono correttamente iscritti nelle  
partite del nostro rendiconto sia nella imputazione sia in quello signore e questo è un tema che è cambiato 
come principio contabile per cui io posso anche immaginare che uno si rimangia tu non lasci l' obbligazione 
di pagamento l' obbligazione di spesa nell' annualità in cui inizi i lavori che era il principio che si teneva nelle  
opere fino al 2015 ma la sposti quando maturano gli stati d' avanzamento lavori quindi in qualche modo al  
31 dicembre 2019 andavano lasciate sul 2019 15.000 e rotti euro che corrispondevano a spese tecniche già 
sostenute e andavano imputate le altre com' è avvenuto Salsomaggiore aveva già previsto sulla base della 
cronologia dell' opera che ventun mila euro sarebbero stati sul 2020 e gli altri 98 li aveva messi sul 2019 a  
un certo punto ha mandato in avanzo vincolato questi 98.000 euro e con una delibera di Giunta già presa e 
già  resa operativa gli  ha reputato li  ha  rimessi  in  conto  nel  2020 quindi  c'è  anche la  totalità  del  loro 
finanziamento allora io credo che volendo tornare lo volevo ribadire Marco Burlini la notte allunga la la letta  
tutta perché era corretto leggerla tutta voglio portarvi la tranquillità perché noi siamo ribadisco siamo a 
servizio  di  tutti  voi  quando diamo parere di  regolarità tecnica e parere di  regolarità contabile  di  cui  ci  
assumiamo tutte le responsabilità voglio portare in tutti voi poi decidete se i vostri voti non li condiziona Nevi 
la tranquillità che quelle  ispezioni e il  nostro rendiconto con riferimento alla partita pista ciclabile Salso 
Fidenza è com' è è corretto sul piano tecnico e finanziario e quindi voglio ci tenevo a dirvi questo io mi sento 
poi ribadisco anche più tranquillo dall' attenzione con cui i due organi di revisione hanno seguito questa 
partita e la seguiranno il Presidente nella sua nel suo intervento ma anche nel loro parere loro dicono caro 
Comune noi li abbiamo mandati e le ultime cose molto a ridosso del loro parere seguiremo ulteriormente e  
approfondiremo ulteriormente ma signori approfondire ulteriormente vuol mica dire che nel frattempo c'è un 
falso in bilancio o c'è una cosa da questo punto di vista che teniamoci ben lontani le due partite e poi  
quando vi dico che siamo a tutela di voi tutti coi nostri pareri e ci prendiamo le relative responsabilità e lo  

35



facciamo i  giorni  lo ribadisco non ci  sarebbe stato nessun tema a dire  una cosa diversa da quella che 
abbiamo messo ma non perché abbiamo i soldi e non abbiamo i soldi ma perché quello che è stato fatto nel 
rendiconto e la cosa che si doveva fare in presenza di contratto sottoscritto tra due amministrazioni da qui  
veniamo a Salsomaggiore i contatti con Salsomaggiore come con tutti gli enti locali che con cui atteniamo 
rapporti in dare e avere tutto si sviluppano attraverso mail e-mail degli uffici ragioneria già a gennaio e 
febbraio ascoltami come hai messo quella partita perché al 31 dicembre è maturato il Sal allora devo lasciare  
questa cifra Recco fino a lì no lo dovresti la imputare tu la devi imputi a loro è un lavoro normale che si fa  
che si  fa attraverso mail  che sono partite  più complesse attraverso partite  attraverso documenti  anche 
formalizzati maggiormente faccio un esempio noi abbiamo risposto alla Regione Emilia Romagna lo citava il 
19 di febbraio con una nota protocollata ciò che dalla Regione ci è arrivata dicendogli a che punto siete 
arrivati per dirci quanto deve stare sul 2019 e quanto va sul 2020 che è una mail l' ufficio uno dei tanti uffici 
di ragioneria della Regione che segue questa partita dice come siete messi a me risulta quanti ne devo 
tenere sul 2019 quindi è un modo normale noi cosa abbiamo fatto il 30 aprile ed è avvenuto anche prima del  
deposito della vostra segnalazione ci eravamo comunque ripromessi visto che era stata attenzionata come 
altre partite correttamente la stessa cosa l' abbiamo fatto per la partita Terre verdiane gli faccio un esempio  
crediti  debiti  di Terre verdiane tra enti locali  non è dovuta la conciliazione debiti  crediti  che si fa con le 
società noi con Terre verdiane per dare tranquillità a tutti compreso l' organismo di revisione abbiamo fatto 
una conciliazione come si  fa normalmente con la San Donnino Emilia Ambiente proprio per fornirvi  un  
documento delle due cose che andasse a chiarire esattamente dei due enti qual era la situazione abbiamo 
semplicemente mandato una comunicazione al  nostro collega l'  ha fatto Marco bulini chiedendogli  allora 
come avete congegnato quella partita ma come loro hanno congegnato quella partita in alcun modo mette in  
discussione un falso in bilancio ma in alcun modo c'è un contratto tra i due enti c'è un contratto con precisi  
obblighi che nessuno ha revocato che nessuna rimesso in discussione e quando c'è un contratto c'è un' 
obbligazione non è diventata esigibile perché non c'è uno stato d' avanzamento lavori al 31 dicembre dell'  
anno precedente viene reputata nell'  anno successivo punto non c'è bisogno di  altri  elementi  aggiuntivi 
questo però lo dico come elemento per mettere a vostra disposizione un contributo di tranquillità se c' erano 
altri  temi non avremmo scritto noi ne abbiamo cancellate di cifra nella stava prima il  Sindaco dove non  
avevamo condizioni di certezza e di situazione abbiamo fatto operazioni dove le abbiamo cancellate e le 
abbiamo rimesse in ce l' avremmo fatto anche per questa partita ma non ce ne sono né le ragioni tecniche  
né le ragioni è contabili da questo punto di vista quindi ci tenevo a darvi queste questi elementi a restare a 
vostra disposizione per ogni ulteriore approfondimento e vi  ringrazio e grazie  architetto io passerei  alla  
dichiarazione di voto così votiamo e consigliere Uni lei ha già parlato se è stato cercarmi la dichiarazione di 
voto se fa la dichiarazione di voto perché qualcuno è perché abbiamo già fatto il giro di tutti sì però dal 
regolamento e sono dieci minuti totali di tempo non una sola volta almeno di solito è conteggiato di dieci se  
guardate che io forse sì consigliere Uni e gli altri consiglieri mi pare proprio di no a parte quello io ricordo 
che se no a meno che non sia sfuggito nessuno mi ha risposto sul sul 2 sulla precisazione che ho chiesto su  
due se è regolare o meno il fatto che sia stato violato quel comma dell' articolo non so rispondere il vorrei  
come avevo già chiesto per iscritto a questa cosa sì se diamo la parola al Segretario rispondo volentieri alla 
consigliera Parri sicuramente lei non era quando richiama l' articolo del TUEL dove viene prescritto che i  
documenti  relativi  al  rendiconto  vanno  depositati  20  giorni  prima  della  seduta  programmata  per  l'  
approvazione del rendiconto sicuramente lei non era quando lo dice però de lei  deve ben sapere come 
sicuramente sa che quel termine è stabilito per consentire un agevole esame e studio dei documenti ai  
Consiglieri è un termine standard previsto dalla legge e va valutato di caso in caso se quel termine può 
essere sufficiente o meno è un termine che è il Consigliere che deve ritenere se è necessario che venga  
rispettato e in questo è Consigliere stesso nel valutare la documentazione che ha ricevuto verifica se ha  
avuto il tempo necessario ma come lei ben sa i documenti in questo specifico caso sono stati trasmessi il  
giorno 11 di aprile anziché il 10 perché come lo stesso dirigente competente ha avuto modo di comunicare  
nella Capigruppo e come si è scusato anche per iscritto il giorno dopo quando sono stati trasmessi il giorno 
10 il sistema informativo vedo che annuisce il sistema informativo comunale ha avuto un problema tecnico si 
era bloccato per cui i documenti anziché il venerdì pomeriggio sono stati spediti il sabato mattina la cosa è 
stata resa nota nella Capigruppo del 16 di aprile il dirigente si è scusato è stato chiesto se questo poteva 
determinare un problema e in Capigruppo fu detto che no non si capiva la questione e che non avrebbe 
determinato un problema quindi in  questo i  Consiglieri  hanno dimostrato acquiescenza a quella minima 
violazione  del  termine  e  comunque  volevo  sottolineare  che  qualora  quel  termine  fosse  stato  ritenuto 
indispensabile bastava farlo valere perché anziché convocare il Consiglio il 30 sarebbe stato convocato il 4 se 
i consiglieri avessero precisato che quella violazione era lesiva dei loro diritti e non li aveva non gli consentiva  
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di studiarsi il materiale avrebbero soltanto avuto l' onere di comunicarlo a mio parere sono state accettate le 
scuse del dirigente e tutto sembrava abbastanza accettabile d' ora in avanti vi chiedo quando non avete 
avuto i documenti per tempo e lo ritenete un caso indispensabile di comunicarlo per tempo e suppongo che 
gli uffici non avranno problemi a riprogrammare i lavori in maniera tale che ai Consiglieri venga consentito il 
tempo necessario per lo studio inoltre volevo far presente un'  altra cosa perché si  è parlato ancora di  
documenti  presentati  tardivamente  eccetera  alcuni  documenti  sono  pervenuti  dopo  che  si  è  tenuta  la 
Commissione consiliare la Commissione 1 questo perché i citati contatti e interlocuzioni con i revisori dei  
conti si sono protratti oltre il termine previsto per cui la Commissione 1 ha effettivamente affrontato l' esame 
degli argomenti relativi al rendiconto senza che fossero pervenuti i documenti dei Revisori ciononostante 
bisogna far notare che la Commissione è stata convocata per il  giorno con molto anticipo questa volta 
proprio perché gli uffici ritenevano che i il parere dei Revisori sarebbe arrivato di lì a poco considerato che 
era stato trasmesso con congruo anticipo il 23 il parere non c' era la Commissione si è tenuta giustamente i  
Consiglieri hanno recriminato su questa mancanza di documenti mancavano ancora sette giorni una volta 
arrivati  i  documenti  si  poteva  pure  chiedere  di  riapprofondire  in  Commissione  le  tematiche  che  erano 
necessarie proprio perché era passato c' era un lasso di tempo sufficiente questa volta mentre di solito le 
Commissioni nel poter dare tutti  i  documenti  ai  Consiglieri  vengono programmate subito a ridosso della  
seduta del Consiglio in maniera tale che in quei giorni si è sicuri di avere i documenti questa volta si è  
cercato di fare le lo interpreto perché il Segretario non aveva il Segretario generale non aveva dei compiti di 
far  trasmettere i  documenti  perché questi  compiti  spettano ai  dirigenti  tuttavia  avendo partecipato alla 
Capigruppo questa volta direttamente avendo vissuto direttamente e avendo una memoria storica molto 
precisa posso dirvi che la disponibilità degli uffici in questi frangenti è stata il massimo per cui in questo 
rapporto di collaborazione fattiva che tutti i giorni noi possiamo notare si poteva anche chiedere di riportare  
in Commissione gli argomenti per avere delle altre delle altre informazioni i tempi c' erano e mi dispiace se  
questo questo rapporto non si è sviluppato e non si è potuto magari programmare un' altra seduta ripeto il l'  
articolo C del TUEL prevede effettivamente i 20 giorni in futuro ove i Consiglieri lo ritengono indispensabile io  
li invito a farlo sapere in ogni caso questo rinvio di un paio di qualche giorno della data programmata per il  
Consiglio ha sanato anche quella violazione perché effettivamente dal dall' 11 fino al 4 i venti giorni sono 
superati e quindi vol il caso ha voluto che quei giorni fossero recuperati e ad oggi quel quella violazione si 
può ritenere sanata mi  dispiace eh spero che in futuro i  rapporti  possono essere molto più flessibili  in  
maniera tale da consentire anche agli uffici di poter fornire ogni elemento utile per un corretto esame degli  
argomenti all' ordine del giorno grazie e buonasera scusate stavamo riavviando perché sono già passate sei 
ore e perciò stavamo riavviando il in line in modo che ci fosse lo screening per tutto io metterei in votazione 
e se qualcuno vuole fare la dichiarazione di voto prima per favore lo dica subito se non ci sono dichiarazioni  
di voto passiamo alla votazione dichiarazione okay e facciamo prima la Parri allora prego eh sì Presidente io 
comunque ricordo che l' avevo segnalato avevo chiesto il  parere il parere scritto per questa cosa quindi 
richiederemo tramite PEC tutte le volte le stesse cose però di solito anche tramite PEC non ci rispondete  
comunque okay o ci rispondete con enorme ritardo quindi spero anche che per le prossime volte visto questa 
collaborazione che si palesa ogni volta che però non è non si riscontra mai perché agli atti arriva in ritardo e 
questo ritardo e questo arriva in ritardo e poi comunque spetta secondo me al Segretario e eventualmente il 
Consiglio comunale anche alla Presidente far rispettare il  Regolamento e le norme quindi non credo che 
siamo noi Consiglieri che dobbiamo verificare o segnalare anche queste cose se non è così se c'è questa  
diciamo mancanza segnaleremo tutte le volte questa cosa non è un problema per iscritto però perché vedo 
che altrimenti è come se non l' avessimo segnalato io comunque per questa volta chiedo che venga messo  
iscritto quello che io ho citato ovvero Pepe che secondo me segnalo che non è stato rispettato l' articolo è 
vero che son passati  poi  questi  20 giorni  ma per casualità  e comunque la seduta di  Consiglio è stata  
convocata per il  30 in ogni caso ovviamente con tutte le osservazioni che abbiamo fatto e tutte queste 
spiegazioni che anche i Revisori chiederemo anche qui di avere quello che è arrivato al ai dirigenti e quindi 
alla Giunta di le chiarificazioni che sono state mandate rispetto a queste cose chiederemo di averle perché  
non le abbiamo avute e quindi anche qui votiamo qualcosa ma signora Parri però deve fare una dichiarazione 
di voto finendo di voto sto finendo proprio per questo perché abbiamo ricevuto anche qui cose parziali fuori 
tempo eccetera ovviamente ci dichiariamo contrari io voglio solo far presente una cosa visto che lei chiederà  
tutto per iscritto e che anch' io ogni volta in sede di Capigruppo metterò tutto ai voti perché voi dite una 
cosa prima la  verbalizziamo e poi  cambiate  le  carte  in  tavola  e questo non va per  niente bene allora 
voteremo in modo che al momento si potrà dire come stanno le cose chi ha finire per la dichiarazione di voto  
il consigliere Rastelli sì bene dopo una lunga discussione in cui si è parlato marginalmente del bilancio da  
parte dell' opposizione ma si è parlato più che altro di cavilli arriviamo qua vorrei parlare del bilancio come  
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nella dichiarazione di voto e perché è un bilancio sano il risultato di amministrazione è positivo certo c'è 
questo aiuto che abbiamo avuto ma se sos sono stati fatti accantonamenti o e o vincoli o offri per i soldi che 
abbiamo avuto dalla vendita delle reti gas i Revisori dei Conti hanno dato parere positivo con osservazioni 
normali costruttive e non vincolanti si conferma il saldo di cassa opportuno più un ente che funziona questo 
è utile per tutti quei fornitori che soffrono tanto con la pubblica amministrazione a Fidenza quanto meno non 
capita si è ridotto l' indebitamento nonostante si siano fatti investimenti opportuni si sono razionalizzate le  
società municipalizzate e lì ci sono anche aiutate dove si poteva non si è negato il sostegno a politiche 
culturali  sociali  sicurezza  per  la  città  se  ne  parlava  una  volta  di  sicurezza  urbanistica  e  lavori  pubblici  
auspicheremmo fosse sempre così perché è una sfida non è facile anche alla luce delle nubi che la pandemia  
che stiamo vivendo ha concentrato sul mondo e anche sulla nostra popolazione voglio dire tutto questo 
anche  per  il  58  per  cento  dei  fiorentini  che  hanno  votato  questo  Sindaco  che  sostengono  questa 
Amministrazione che qualcuno addirittura ha chiamato altri stasera e questo sinceramente è un' altra cosa 
particolarmente offensiva grazie qualcun altro vuole fare la dichiarazione di voto consigliere Comerci grazie 
signor Presidente io penso che il collega Rastelli riconoscere nel cinese sempre costruttivo e invece di aver 
parlato  del  bilancio  dell'  assestamento  di  bilancio  come nella  relazione  del  Sindaco  di  averla  ascoltata 
attentamente e sapevamo che era un bilancio che mi sembra utile che una Amministrazione frutto delle  
fortune e quindi questo non stiamo qui ad ignorarlo problema in questo millesimo di minuto ha parlato di 
sicurezza in quel famoso bilancio di cui lei parla nella sua campagna elettorale nella campagna sul lato di  
esserne una caserma dei carabinieri e si è sottoscritto e dal 2004 che parla di sicurezza tutti si lavano le 
bollette non sono pagate le di sicurezza delle caserme al di là dei carabinieri signor Sindaco non ho parlato di  
questo per la sicurezza no io non dimentico mai sicurezza e la storia ne parla chiaro e tutto il rispetto che ho  
nei  suoi  confronti  e  pensanti  di  aver  parlato  di  bilancio  che  io  questa sera fossi  in  maggioranza  sarei  
responsabile non perché io ho detto ai colleghi di maggioranza e amici tra tutti quello che andate a votare io 
ho detto i colleghi e amici di maggioranza che ci sono i responsabili di questa Amministrazione insieme i  
politici ma quello che tira che tira l' aratro è il politico voi dovete tirare l' aratro di questa Amministrazione ma 
anche i cittadini e noi che abbiamo visto un solco che non andava bene in questo bilancio abbiamo detto sì la 
dichiarazione di  voto gliela  dico subito  voglio  solo  citare l'  ultimo passaggio  che il  TAR di  Parma nella 
sentenza 300 del  2019 sulla  vicenda in corso il  Comune di  Fidenza ha perso solo  8 settembre  signori  
Consiglieri e questo oppure dire altro che stiamo pazzi come dice il signor Sindaco ma abbiamo detto la  
verità questa sera e abbiamo coraggio di affrontarla nell' aula di competenza e io per protesta di come sono 
stato a la signor Sindaco abbandono anche l' aula e non voto questo assestamento di bilancio scusi signor 
Segretario e così emerge aspetti un po' così scusi Segretario se visto che il consigliere Comerci dice che non  
vota abbandona l' aula io dovrei chiudere temporaneamente la oh certamente va bene certamente lui si  
allontana dichiara di volersi allontanare vero e proprio la di volersi allontanare Consigliere sì no non ha detto  
sì sì si è allontanato allora non lo più senza nessun ma gli sospenda tutto sos gli sos sospenda il no audio e  
video dopo se si rientra nei loro rinnovi ammettere prego okay metto in pausa messo in pausa okay bene e  
Pollastri la dichiarazione di voto sì sono d' accordo con il consigliere Rastelli che abbiamo ho parlato molto 
del della lettera eccetera ma non abbiamo parlato del del bilancio allora ne approfitto nella dichiarazione di  
voto dato che ho cinque minuti di tempo per dire le ragioni del nostro gruppo abbiamo cinque minuti con 
una cronometro e voi allora innanzitutto ci sono 38 variazione di bilancio di cui 22 di Giunta con poteri propri 
ex articolo 175 comma 5 bis del TUEL poi un utile di esercizio molto inferiore al 2 mila 18 con un peso  
determinante della parte straordinaria che porta ad un netto peggioramento del risultato di gestione cioè 
meno 860 mila euro a fronte di più 5 mila euro dell' anno precedente questo dicono gli stessi Revisori ci fa 
che  non  può  essere  usata  fino  alla  fine  degli  accertamenti  che  derivano  da  contenziosi  aperti  e  l'  
adeguatezza del fondo rischi e dalla verifica della corrispondenza tra residui attivi e passivi verso l' Unione 
verso Salso cui il risultato economico della depurato dalla parte straordinaria presenta un saldo negativo di 
ben un milione e 578 mila 128 euro per quanto riguarda i mutui con una prima delibera per 2 mila 270 mila 
800 euro del febbraio 2 mila 19 e una seconda di oltre 460 mila euro dell' aprile 2 mila 19 forse ci stava il  
mutuo per la Collodi poi per quanto riguarda i servizi a domanda individuale nell'  anno 2 mila 19 se si  
considerano anche i ricavi dei parcheggi la copertura di spesa a carico dei cittadini è del 63 virgola 67 per 
cento a fronte del 51 virgola 0 5 per cento del 2 mila 14 visto che siamo a fare i raffronti con il 2 mila 14 e  
noi continuiamo a pagare nonostante tutte le vendite di beni del Comune effettuate per esempio la rete gas  
per quanto riguarda gli asili nido sempre confrontando il 2 mila 14 col 2 mila 19 allora 2 mila 14 c' era il 36  
virgola 75 per cento a carico dei cittadini asili nido adesso siamo al 47 virgola 82 per cento per quanto  
riguarda la mensa 2 mila 14 74 virgola 36 per cento nel 2 mila 19 77 virgola 66 per cento a carico dei 
cittadini non giustificato dai 100 mila euro l' incremento di cifra complessiva di spesa poi attività extra scuola 
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nel  2 mila  14 eravamo al  21 85 per cento adesso al  25 virgola  46 per cento anche qui  l'  incremento  
percentuale non può essere giustificato dai  50 mila  euro di  incremento complessivo di  spesa poi  per i  
parcheggi se nel 2 mila 14 10 perché non abbiamo i dati e ipotizziamo una base 100 nel 2 mila 19 rispetto al  
2 mila 14 siamo al più 795 virgola 35 per cento di incassi dai parcheggi cioè a fronte dei 3 35 mila euro di 
costi il Comune porta a casa ben 283 mila euro spese in conto capitale a fronte dei 15 milioni 166 mila  
previsti ne sono stati impegnati per investimenti 11 mila 500 mila euro conclusione per avere la certezza 
della salvaguardia dei dati di bilancio mancano ancora gli accertamenti che avevamo detto prima al al punto 
2 sull' utile di esercizio per quanto riguarda e finisco Aspet nel 2 mila 19 ha usufruito di contributi in conto  
esercizio di 270 mila euro quota per Fidenza di 74 mila euro che nella tabella dei pareri ai Revisori non sono 
imputati sotto questa voce ma tra virgolette cito volutamente inseriti all' interno dei 2 milioni 333 mila euro 
per servizi in convenzione nel 2 mila 18 il contributo è stato di 269.000 euro e consuntivo chiude con un 
avanzo che il Presidente chiama utile ma utile non è di 156.000 euro senza contributo dei Comuni l' azienda  
sarebbe andata in perdita di 130.000 euro se non sbaglio sì circa a fronte di aumento e tariffe dei posti non 
accreditati di 5 euro al giorno a persona e qui finisco quando quell' anno nel 2014 si chiudeva per ASP un  
utile veramente reale senza contributo dai Comuni utili che negli anni come abbiamo già detto nella mensa  
nella precedente amministrazione non si è mantenuto nonostante i rilevanti contributi annuali e l' incremento 
delle rette che a seguito della nuova gestione Aspet a penalizzazione degli utenti per tutte queste cose il  
nostro voto è contrario grazie qualcun altro vuole intervenire allora se non ci sono più dichiarazioni di voto di  
voto passiamo alla votazione prego Segretario allora Luca Pollastri contrario richiamo solo allora contrario  
Giuseppe  Comerci  è  uscito  dall'  aula  intanto  Andrea  Cabassa  contrario  Parri  Samanta  contraria  Uni  
Gianfranco contrario Andrea Scarabelli contrario Marco Gallicani favorevole Carlo Toscani favorevole Davide 
Restelli favorevole ora Serventi favorevole Omar Spelgatti Rita Sartori favorevole Federica Busani favorevole 
Fabio Dotti favorevole Andrea Massari favorevole va bene 5 contrari 0 astenuti 8 favorevoli allora so che sono 
9 9 favorevoli scusate 9 favorevoli su 14 presenti allora immediata eseguibilità e non devo farle il resoconto  
prego Segretario si può proclamare il risultato sì allora il risultato per l' approvazione del rendiconto della  
gestione per l' esercizio 2019 ai sensi dell' articolo 227 del decreto legge numero 267 2000 sono eh contrari 
5 contrari a astenuti nessuno favorevoli 9 bene e metto in votazione l' immediata eseguibilità Pollastri Luca 
Pollastri Luca eh deve aprirlo lei perché io che ho aperto tutto non so che cosa voglia dire sì sì se viene  
chiuso dal Consigliere che l' ha chiuso lui se contrario Andrea Cabassa contrario Samantha Parri contraria 
Gianfranco Uni Andrea Scarabelli  Scarabelli  contrario Marco Gallicani favorevole Carlo Toscani favorevole 
Davide Rastelli  favorevole Paola Serventi microfono no no era solo per capire favorevole Omar Spelgatti 
questo è per l' immediata eseguibilità Sartori favorevole Federica Busani questo mi fa orrore Federica Busani  
favorevoli qui abbiamo Dotti solo Fabio do no no no lo stereo no lo deve dire eh eh sì sì no Berti troppo  
favorevole  adesso adesso andava favorevole  ok  Andrea Massari  è  attivo e  non funziona grazie  Andrea 
favorevole così come prima 5 contrari prego 5 contrari nessun astenuto 9 favorevoli allora per l' immediata 
eseguibilità del punto numero 8 Approvazione del rendiconto abbiamo 5 contrari 0 astenuti 9 favorevoli allora 
visto l' orario io proporrei di e di spostare allora di fare la prossima seduta e venerdì alle ore 18 se voi siete  
d' accordo e alla maggioranza va bene la minoranza va bene metto in votazione venerdì in secondo luogo se  
ti chiami mettiamo anche commercio se è ancora lì che sono al tavolo io Presidente chiedo credo che debba 
essere votata la cosa essendo una doppia seduta che venga concessa un' altra ora per discutere le mozioni  
che sono rimaste all'  ordine del giorno visto che comunque sono nessun proseguimento non è un' altra 
seduta okay chiedo comunque come proseguire invece anche se è un proseguimento alla fine dell' ordine 
normale dell' ordine del giorno poi possono essere discusse le mozioni rimaste in sospeso quindi chiedo che 
venga concessa un' ora per discutere le mozioni o il tempo necessario per discutere le mozioni che vengono 
sono rimaste in sospeso in questa seduta Segretario sul  solo possiamo mettere ai  voti  no ma sentite  i 
capigruppo su tale regolamento fa parte fa parte del allora mettiamo in votazione il fatto di continuare la 
seduta il venerdì alle ore 18 chi vota a favore eh purtroppo non alzata di mano lo fate no ma lo rifaccio  
rifacciamo il consenso ma per alzata di mano il bene Pino si è sentito i gruppi se i gruppi sono tutti favorevoli  
e capogruppo i gruppi sono tutti i Capogruppo che facciamo il pollice su così dai poiché un voto palese di 
mano il  capogruppo Samantha Parri  gruppo Samanta no volevo sapere qualcuno lo può sentire com' è 
chiamo Massari dai postazione la questione del e la discussione delle mozioni adesso lo mettiamo anche alla  
Capigruppo anche questo solo che volevo se qualcuno sentiva per cortesia chiamo io dai Comerci non posso  
chiedervi scusate posso chiedervi se la proposta di aggiornare la seduta a venerdì alle ore 18 e unanime mi 
date conferma possiamo fare alle  17 così  siamo sicuri  di  finirla no io ricchi  Comerci  per quello stiamo 
cercando di  chiamarlo ribattono i  120 che stiamo decidendo se votare venerdì  esatto  d'  accordo per il  
momento il Gruppo della Lega il capogruppo il capogruppo di nel senso marci si stava collegando Rita e 
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posso chiedere la parola un secondo si stava dando un attimo Comerci è ritornato dentro sì a riattivare non 
si vede commerci per favore collega la telecamera e aspettando devo solo attivare la telecamera sospenderei  
un attimo la telecamera e basta il posto posto allora abbiamo detto di proseguire la la il prossimo Consiglio di 
proseguire  il  Consiglio  di  aggiornarlo  a  venerdì  prossimo  alle  ore  18  va  bene  va  bene  va  bene  allora 
ripetiamo la capigruppo che i capigruppo per favore chi ha al fate segreti su qualcosa prima no chiedevo 
scusate io chiedevo e venerdì alle 18 ripartiamo dal punto 10 perché abbiamo ancora dieci punti di delibera  
noi sì certo e poi i Capigruppo decidono se alla fine ci mettiamo un' altra ora di mozioni interrogazioni non ho  
capito ma in realtà la la se non erro l' articolo 7 del regolamento al comma 4 dice che la discussione dei  
precari argomento che potrà tuttavia essere ripresa dopo che sia stata esaurita la trattazione degli argomenti 
iscritti all' ordine del giorno non so chiedo al Segretario se ha un' ora oppure o io insomma mi chiedo questa  
cortesia alcuni punti prevedono la presenza di dipendenti di consulenti e via dicendo non è che li possiamo 
tenere a sei ore per ogni punto no ci togliamo i punti operativi poi le le discussioni politiche che facciamo tra  
di noi se no noi teniamo lo mestiere per l' amor del cielo però abbiamo ma infatti sono le 23 alla fine sono le  
20 regolamento vanno comunque alla fine di tutto un punto se se venerdì cominciamo dai punti poi alla fine  
ci  troveremo con le cose liberiamo i tecnici era una domanda non poi tecnicamente per rispondere alla 
consigliera Parri che mi ha chiamato in causa sottolineo che dice potrà non dovrà certo quindi dipende dall' 
accordo dei capigruppo che si sa infatti io ho detto ho letto quello che c'è scritto nel regolamento Patti ha 
chiesto di che venisse votata la cosa per quanto mi riguarda noi potremmo parlarne venerdì a seconda di  
quanto  dura  la  discussione  di  tutti  questi  dieci  punti  otto  punti  che  ci  sono  ancora  perché  fare  i 
supplementari  oltre  un certo  limite  e  poi  dopo  è  già  stato  sollevato questo problema mi  sembra  dalla 
minoranza quindi io sarei disponibile ma se non ci mettiamo mica sei ore per ogni punto ecco questo lo 
voglio chiarire lo voglio quindi ne parliamo venerdì a seconda di  come vanno i  punti  perché io non mi 
impegno adesso per venerdì per come è andato questo bilancio qui che francamente mi ha costernato più di  
una volta perché se ne è parlato quasi zero e non voglio più far polemica è comunque un rendiconto e quindi  
merita i pesi corretti anche perché c'è stata una nota che ci è stato chiesto di leggere eccetera eccetera e 
abbiamo fatto tutti gli interventi del caso rispettando il regolamento e le tempistiche ma infatti io non ho  
detto  che avete sbagliato ho detto solo  che ne parliamo venerdì  perché non possiamo fare cinque del 
mattino se il e se il Consiglio comunale finirà non terminerà del giorno verrà eventualmente rinviato e che  
comunque loro dei ragazzi l' ordine del giorno funziona così è un Consiglio comunale secondo me io mi sono 
sempre reso disponibile dalla consigliera politica la politica consigliere anche le 6 del mattino io mi sono 
sempre  preso  in  missione  mi  sono  sempre  reso  disponibile  ma  per  mozione  io  mi  sono  sempre  reso  
disponibile a discutere i punti lo sapete nelle Capigruppo l' abbiamo sempre detto e lo sa o lo saremo anche 
venerdì lo saremo tuttavia è il punto che si fanno Consigli fiume è stato sollevato da voi abbandonando l'  
aula anche qualcuno non l' ha sottoscritto non conosce anche dalla minoranza di conseguenza noi venerdì in  
base a come va siamo assolutamente disponibili ma in base a come va grazie io ho finito per oggi io per me 
non sono problemi finito non dico in politica la politica per me è sempre l' inizio eh eh segretario possiamo 
dire che dalla Capigruppo emerge che eh sì eh in questo Consiglio prosegue e venerdì alle ore 18 per quanto 
riguarda il punto come diceva lei prima potremo vedremo meglio se per cortesia Segretario va bene che il 
Consiglio si riserva di valutare la proposta la richiesta della consigliera Parri di della tanto i le risposte sono  
già  pronte  perciò  è  solo  avere  il  tempo per  poter  rispondere  vediamo se  avremo il  tempo venerdì  lo 
discutiamo va bene allora scusate solo una precisazione visto che è già successo altre volte che vi riservate 
in questo caso la maggioranza di verificare il giorno successivo poi ci è stata negata da quello che credo sia 
un nostro diritto perché è già capitato a fine di un Consiglio che non ci abbiate fatto discutere i nostri atti 
presentati quindi secondo il Regolamento e siccome i tempi saranno occuperemo venerdì consigliera Parri e 
venerdì con discuteremo se non lo può dire adesso che non sa cosa succederà venerdì e venerdì in base agli 
orari che avremo e che faremo in base a quello prenderemo una decisione cominciare alle cinque e ci sono 
delle difficoltà con chi lavora chi con chi ha cominciato a lavorare però anch' io giovedì lavoravo e ho perso il  
pomeriggio perché Tonino non è stato aperto tutto adesso invece sempre per qualcun altro prego consigliere 
Scarabelli applicando perché c' era la tempistica se non erro l' altra volta che ci ha anticipato il Consiglio 
perché non c' era personale che nulla scusate volevo dire una cosa però almeno mai ci prendiamo l' impegno 
che ma il Consiglio deve durare almeno fino alle 9 9 e mezza ecco nel senso pazzesco che non finisca di 
coleottero adesso è tardi dobbiamo mangiare ecco cioè dico almeno prendiamoci l' impegno almeno fino 
sono le 23 20 no no no sono le 23 perciò abbiamo fatto sei ore e 28 minuti penso che sì no no ma su quello  
di qua dietro la prossima volta per venerdì anche per essere precisi un' ora e un quarto di interrogazioni e 56  
non è che vi oste ho detto no ma nessuno allora commettiamo i 30 minuti dell' intervento del Sindaco stiamo 
a fare i minuti no no ma come state facendo proprio il pelo a quello che ho detto io è l' invito che magari non 
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alle otto diciamo dobbiamo andare a mangiare si conclude ecco crediamo nella vostra buona fede ecco 
questo è nella fede nella buona fede questo è quello che infatti l' ho detto nel senso che ho visto la buona 
fede di tutti e vediamo venerdì come vanno le cose va bene auguro buona serata a tutti buonanotte a tutti  
buonanotte ok 
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